

PEMERINTAH KOTA BATAM DINAS PENDIDIKAN

RENJA TAHUN 2025







JL. PRAMUKA, SEKUPANG BATAM www.disdik.batam.go.id



WALI KOTA BATAM PROVINSI KEPULAUAN RIAU

PERATURAN WALI KOTA BATAM NOMOR 104 TAHUN 2024

TENTANG

RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH DINAS PENDIDIKAN TAHUN 2025

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

WALI KOTA BATAM,

Menimbang:

bahwa sesuai ketentuan Pasal 123 ayat (1) Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah, dengan berpedoman pada Peraturan Wali Kota Batam Nomor 65 Tahun 2023 tentang Rencana Kerja Pemerintah Daerah Kota Batam Tahun 2024, perlu menetapkan Peraturan Wali Kota tentang Rencana Kerja Perangkat Daerah Dinas Pendidikan Tahun 2025;

Mengingat: 1. Pasal 18 ayat (6) Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945;

Undang-Undang Nomor 53 Tahun 1999 tentang Pembentukan Kabupaten Pelalawan, Kabupaten Rokan Hulu, Kabupaten Rokan Hilir, Kabupaten Siak, Kabupaten Karimun, Kabupaten Natuna, Kabupaten Kuantan Singingi dan Kota Batam (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1999 Nomor 181, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3902) sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 34 Tahun 2008 tentang Perubahan Ketiga atas Undang-Undang 53 Tahun 1999 tentang Pembentukan Kabupaten Pelalawan, Kabupaten Rokan Hulu, Kabupaten Rokan Hilir, Kabupaten Siak, Kabupaten Karimun, Kabupaten Natuna, Kabupaten Kuantan Singingi dan Kota Batam (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2000 Nomor 105, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4880);

- 3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5587) sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 41, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6856);
- 4. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 4, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6757);
- Peraturan Pemerintah Nomor 8 tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Pembangunan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 21, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4817);
- 6. Peraturan Presiden Nomor 134 Tahun 2022 tentang Pemutakhiran Rencana Kerja Pemerintah Tahun 2024 (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 242);
- 7. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 80 Tahun 2015 tentang Pembentukan Produk Hukum Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 2036) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 120 Tahun 2018 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 80 Tahun 2015 tentang Pembentukan Produk Hukum Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2018 Nomor 157);
- 8. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah;

- 9. Peraturan Menteri Dalam Negeri Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi. dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan Keuangan Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 1447), sebagaimana telah dimutakhirkan beberapa kali terakhir dengan Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 900.1.1.15.5-1317 Tahun 2023 tentang perubahan Atas Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 050-5889 Tahun 2021 tentang Verifikasi, Validasi, dan Inventarisasi Klasifikasi, Kodefikasi, dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan Keuangan Daerah;
- Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 81 Tahun 2022 tentang Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah Tahun 2024 (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 590);
- 11. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 7 Tahun 2021 Tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Tahun 2021-2026 (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2021 Nomor 7);
- 12. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 6 Tahun 2014 tentang Pembentukan Produk Hukum Daerah (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2014 Nomor 6, Tambahan Lembaran Daerah Kota Batam Nomor 18) sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 7 Tahun 2019 tentang Perubahan atas Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 6 Tahun 2014 tentang Pembentukan Produk Hukum Daerah (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2019 Nomor 7).

MEMUTUSKAN:

Menetapkan: PERATURAN WALI KOTA BATAM TENTANG RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH DINAS PENDIDIKAN TAHUN 2025.

BAB I

KETENTUAN UMUM

Pasal 1

Dalam Peraturan Wali Kota ini yang dimaksud dengan:

- 1. Daerah adalah Kota Batam.
- 2. Wali Kota adalah Wali Kota Batam.

- 3. Rencana Kerja Perangkat Daerah yang selanjutnya disebut Renja Perangkat Daerah adalah dokumen perencanaan program dan kegiatan Perangkat Daerah untuk kurun waktu 1 (satu) tahun.
- 4. Pemerintah Daerah adalah Wali Kota dan Perangkat Daerah sebagai unsur penyelenggara pemerintahan Daerah.
- 5. Rencana Kerja dan Anggaran Perangkat Daerah yang selanjutnya disebut RKA-Perangkat Daerah adalah dokumen perencanaan dan penganggaran yang berisi rencana pendapatan, rencana belanja program dan kegiatan Perangkat Daerah serta rencana pembiayaan sebagai dasar penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah.

BAB II RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH

Pasal 2

- (1) Renja Perangkat Daerah Tahun 2025 merupakan dokumen perencanaan program dan kegiatan Perangkat Daerah untuk periode 1 (satu) tahun terhitung mulai tanggal 1 Januari 2025 dan berakhir pada tanggal 31 Desember 2025.
- (2) Renja Perangkat Daerah Tahun 2025 sebagaimana dimaksud pada ayat (1) disusun dengan sistematika sebagai berikut:
 - a. BAB I. PENDAHULUAN;
 - b. BAB II. HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU;
 - c. BAB III. TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH;
 - d. BAB IV. RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH;
 - e. BAB V. PENUTUP.
- (3) Rencana Kerja dan Pendanaan Perangkat Daerah Tahun 2025 merupakan bagian dari Rencana Kerja Perangkat Daerah Tahun 2025 sebagaimana tercantum dalam Lampiran Peraturan Wali Kota ini.

Pasal 3

Renja Perangkat Daerah sebagaimana dimaksud dalam Pasal 2 menjadi:

- a. acuan penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran Perangkat Daerah (RKA-PD);
- b. landasan penyusunan KUA dan PPAS untuk menyusun Rancangan APBD Tahun 2025; dan
- bahan evaluasi rancangan Peraturan Daerah tentang APBD untuk memastikan APBD telah disusun berlandaskan RKPD.

BAB III KETENTUAN PENUTUP

Pasal 4

Peraturan Wali Kota ini berlaku pada tanggal diundangkan.

Agar. . .

Agar setiap orang dapat mengetahuinya memerintahkan pengundangan Peraturan Wali Kota ini dengan penempatannya dalam Berita Daerah Kota Batam.

Ditetapkan di Batam pada tanggal 31 juli 2014

WALI KOTA BATAM

MUHAMMAD RUDI

Diundangkan di Batam pada tanggal 31 jui 2014

SEKRETARIS DAERAH KOTA BATAM

JEFRIDIN

BERITA DAERAH KOTA BATAM TAHUN 2024 NOMOR**1444**

KATA PENGANTAR

Syukur kami panjatkan kehadirat Puji Allah SWT atas terselesaikannya penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025. Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 disusun berdasarkan Undang-undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional, Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian Dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah. Penyusunan Rencana Kerja (Renja) dimaksudkan untuk menetapkan standar ukuran keberhasilan pembangunan selama lima tahun yaitu tahun 2025 dibidang Pendidikan sekaligus sabagai dasar evaluasi keberhasilan program dan kegiatan dalam tiap tahunnya.

Penyusunan Rencana Kerja (Renja) dilakukan melalui berbagai tahapan, termasuk berinteraksi dengan para pemangku kepentingan (stakeholders) pendidikan di lingkungan Dinas Pendidikan Kota Batam, partisipasi seluruh pejabat Dinas Pendidikan Kota Batam, serta dengan mempertimbangkan seluruh capaian kinerja pembangunan pada bidang pendidikan sampai dengan saat ini.

Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 digunakan sebagai pedoman dan arah pembangunan pada bidang pendidikan yang hendak dicapai Dinas Pendidikan Kota Batam pada periode 2025.

Rencana Kerja (Renja) ini penting untuk dipahami serta dimanfaatkan oleh seluruh jajaran di Dinas Pendidikan Kota Batam dan para pemangku kepentingan dalam menyusun perencanaan, pelaksanaan, pengendalian program dan kegiatan pembangunan bidang pendidikan secara efisien, efektif, terintegrasi, sinergis dan berkesinambungan.

Rencana Kerja (Renja) Tahun 2025 Dinas Pendidikan Kota Batam bertujuan untuk memberikan arah dan acuan kerja dalam rangka menata dan membenahi organisasi, sehingga bisa berjalan sesuai rencana kerja Dinas Pendidikan, dan pada akhirnya bisa memacu percepatan pencapaian visi dan misi Dinas Pendidikan Kota Batam.

Batam, Juli 2024 KEPALA DINAS PENDIDIKAN KOTA BATAM

TRI WAHYU RUBIANTO, S.T., M.Si

Pembina TK I

NIP. 19760820 200212 1 008

DAFTAR ISI

KATA PENGANTARi
DAFTAR ISI iii
DAFTAR TABEL
BAB I PENDAHULUAN
1.1. Latar Belakang1
1.2. Landasan Hukum2
1.3. Maksud dan Tujuan5
1.4. Sistematika Penulisan5
BAB II Hasil Evaluasi Rencana Kerja Perangkat Daerah Tahun Lalu7
2.1. Evaluasi Pelaksanaan Renja Dinas Pendidikan Tahun Lalu dan Capaian Renstra Dinas Pendidikan Kota Batam
2.2. Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah39
2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah
2.4. Review Terhadap Rancangan RKPD48
2.5. Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat
BAB III Tujuan dan Sasaran Perangkat Daerah83
3.1. Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional83
3.2. Tema, Tujuan dan Sasaran Pembangunan Kota Batam dalam RKPD Tahun 2025
3.3. Tujuan Dan Sasaran Renja Dinas Pendidikan94
3.4. Program dan Kegiatan Dinas Pendidikan96
BAB IV Rencana Kerja dan Pendanaan Perangkat Daerah 126
BAB V Penutun

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1 Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah dan Pencapaian Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2024. Tabel 2.2 Pencapaian Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah Dinas Pendidikan Kota Batam. Tabel 2.3 Pengukuran Capaian Kinerja Tahun 2024 Dinas Pendidikan Kota Batam. Tabel 2.4 Review terhadap Rancangan RKPD Tahun 2025. Tabel 3.2 Program Dan Kegiatan Perangkat Daerah Kota Batam. Tabel 3.3 Rumusan Rencana Program dan Kegiatan Perangkat Daerah Tahun 3.36 dan Prakiraan Maju Tahun 2026 Kota Batam.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pengertian Renja Perangkat Daerah

Rencana Kerja Perangkat Daerah yang selanjutnya disebut Renja Perangkat Daerah adalah dokumen perencanaan Perangkat Daerah untuk periode 1 (satu) tahun sesuai Pemendagri Nomor 86 Tahun 2017 pasal 1 ayat (30) dan ayat (43). Selanjutnya Rencana Kerja adalah dokumen yang memuat program dan kegiatan yang diperlukan untuk mencapai sasaran pembangunan. Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah mengamanatkan Perangkat Daerah untuk menyusun Renja Perangkat Daerah sebagai pedoman kerja selama periode 1 (satu) tahun yang merupakan terjemahan dari perencanaan strategis lima tahunan yang dituangkan dalam Rencana Strategis Perangkat Daerah ke dalam perencanaan tahunan yang sifatnya lebih operasional.

Sebagai dokumen Perangkat Daerah, Renja mempunyai kedudukan strategis dalam menjembatani perencanaan Perangkat Daerah dengan Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD), sebagai implementasi pelaksanaan strategis Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJMD) dan Renstra Perangkat Daerah yang menjadi satu kesatuan untuk mendukung pencapaian Visi dan Misi Daerah.

1.1.2 Proses Penyusunan Renja Perangkat Daerah

Tahapan penyusunan Renja Perangkat Daerah sesuai Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah, Renja Perangkat Daerah, adalah meliputi:

- A. Persiapan penyusunan;
- B. Penyusunan rancangan awal;
- C. Penyusunan rancangan;
- D. Pelaksanaan forum Perangkat Daerah/lintas Perangkat Daerah;

- E. Perumusan rancangan akhir; dan
- F. Penetapan.

Rencana Kerja Perangkat Daerah disusun dengan mengacu pada kerangka arahan yang dirumuskan dalam Renja RKPD serta didasarkan pada evaluasi pelaksanaan Renja Perangkat Daerah tahun sebelumnya dan evaluasi kinerja terhadap pencapaian Renstra Perangkat Daerah dan pada akhirnya Renja Perangkat Daerah digunakan sebagai dasar penyusunan Rencana Kerja Anggaran (RKA) Perangkat Daerah untuk penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD).

1.1.3 Keterkaitan Antara Renja Perangkat Daerah Dengan Dokumen Perencanaan Lainnya

Dalam rangka melaksanakan tugas dan fungsi, Dinas Pendidikan Kota Batam sebagai salah satu organisasi Perangkat Daerah, maka perlu menyusun Rencana Kerja (Renja) Tahunan dalam hal ini Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam tahun 2023. Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam tahun 2023 mengacu pada program dan kegiatan perangkat daerah Kota Batam Tahun 2022 serta Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional menjadi landasan hukum di bidang perencanaan pembangunan baik oleh Pemerintah Pusat maupun Pemerintah Daerah. Undang-undang ini merupakan satu kesatuan tata cara perencanaan pembangunan untuk menghasilkan rencana pembangunan jangka panjang, jangka menengah, dan tahunan yang dilaksanakan oleh unsur penyelenggaraan pemerintahan di pusat dan daerah dengan melibatkan masyarakat.

Sejalan dengan penyusunan RPJMD, Organisasi Perangkat Daerah juga menyusun dokumen perencanaan jangka menengah yang disebut dengan Rencana Strategis Organisasi Perangkat Daerah (Renstra-OPD). Penyusunan Renstra Perangkat Daerah ini mengacu pada RPJMD. Renstra-OPD memuat tujuan, sasaran, program, dan kegiatan pembangunan dalam rangka pelaksanaan Urusan Pemerintahan Wajib dan/atau Urusan Pemerintahan Pilihan sesuai dengan tugas dan fungsi setiap Organisasi Perangkat Daerah.

1.2. Landasan Hukum

Peraturan perundang-undangan yang menjadi dasar hukum penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 adalah sebagai berikut :

- Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2004 Nomor 104, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4421);
- 2. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
- 3. Undang-undang Nomor 33 Tahun 2004 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4438);
- 4. Undang-undang Nomor 17 Tahun 2007 tentang RPJPN 2005-2025 (Lembaran Negara RI Nomor 4700);
- 5. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara RI Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara RI Nomor 5587) sebagaimana telah beberapa kali diubah, terakhir dengan Undang Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang Perubahan kedua atas Undang undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah (Lembaran Negara RI Tahun 2015 Nomor 58, Tambahan Negara RI Nomor 5679);
- 6. Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2007 tentang Pembagian Urusan Pemerintahan antara Pemerintah, Pemerintahan Daerah Provinsi dan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2007 Nomor 82, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4737);
- 7. Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara, Penyusunan Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 21, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4817);
- 8. Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2008 tentang Perubahan Atas Peraturan Pemerintah Nomor 6 Tahun 2006 Tentang Pengelolaan Barang Milik Negara Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 78, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4855);
- PP Nomor 27 Tahun 2014 tentang Pengelolaan Barang Milik Negara/ Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 92, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5533);

- 10. Peraturan Pemerintah Nomor 12 tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Negara/Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 42, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6322);
- 11. Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 80);
- 12. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah;
- 13. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 59 tahun 2021 Tentang Penerapan Standar Pelayanan Minimal (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2021 Nomor 1419);
- 14. Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nomor 32 Tahun 2022 Tentang Standar Teknis Pelayanan Minimal Pendidikan;
- 15. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 1 Tahun 2010 tentang Urusan Pemerintahan yang menjadi Kewenangan Pemerintahan Daerah (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2006 Nomor 17, Tambahan Lembaran Daerah Nomor 67);
- 16. Peraturan Kepmendagri 90.1.15.5-1317 Tahun 2023 Tentang Perubahan Atas Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 050-5889 Tahun 2021 Tentang Hasil Verifikasi, Validasi Dan Inventarisasi Pemutkhiran Klasifikasi, Kodefikasi Dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan Dan Keuangan Daerah;
- 17. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 2 Tahun 2013 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Kota Batam Tahun 2005-2025;
- 18. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 3 Tahun 2015 tentang Pokok-Pokok Pengelolaan Keuangan Daerah (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2015 Nomor 3, Tambahan Lembaran Daerah Kota Batam Nomor 100);

- 19. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 7 Tahun 2021 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Kota Batam Tahun 2021-2026 (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2021 Nomor 7, Nomor Register Peraturan Daerah Kota Batam Provinsi Kepulauan Riau: (7,44/2021)
- 20. Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 6 Tahun 2023 tentang Pembentukan Dan Susunan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kota Batam Tahun 2023 Nomor 6, Nomor Register Peraturan Daerah Kota Batam, Provinsi Kepulauan Riau: 6,39/2023);
- 21. Peraturan Walikota Batam 83 Tahun 2024 Tentang Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kota Batam Tahun 2025.

1.3. Maksud dan Tujuan

Maksud disusunnya Rencana Kerja (Renja) Perangkat Daerah Dinas Pendidikan Kota Batam adalah sebagai pedoman bagi Dinas Pendidikan Kota Batam dalam menyusun program dan kegiatan bidang pendidikan setiap tahunnya.

Sedangkan tujuan disusunnya Rancangan Rencana Kerja (Renja) Perangkat Daerah Dinas Pendidikan Kota Batam adalah untuk meningkatkan pelaksanaan pembangunan di bidang pendidikan dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat khususnya di bidang pendidikan yang lebih berdaya guna dan berhasil guna, serta untuk lebih memantapkan pelaksanaan akuntabilitas kinerja Dinas Pendidikan sebagai wujud pertanggung jawaban dalam mencapai visi, misi, dan tujuan di bidang pendidikan.

1.4. Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 adalah sebagai berikut :

Bab I PENDAHULUAN

- 1.1 Latar Belakang
- 1.2 Dasar Hukum
- 1.3 Maksud Dan Tujuan
- 1.4 Sistimatika Penulisan

Bab II EVALUASI PELAKSANAAN RENCANA KERJA (RENJA) PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

- 2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah
- 2.2 Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah
- 2.3 Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah
- 2.4 Review Terhadap Rancangan RKPD
- 2.5 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat

Bab III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

- 3.1 Telaah terhadap Kebijakan Nasional
- 3.2 Tujuan dan Sasaran Rencana Kerja Perangkat Daerah
- 3.3 Program dan Kegiatan Perangkat Daerah

Bab IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

Terdiri dari rencana kegiatan dan Program serta target untuk Tahun 2025 dan Prakiraan Maju Tahun 2026

Bab V PENUTUP

BAB II

HASIL EVALUASI RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Dinas Pendidikan Tahun Lalu dan Capaian Renstra Dinas Pendidikan Kota Batam

Sebagaimana diamanatkan dalam Peraturan Pemerintah Nomor 8 tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah, setiap dokumen perencanaan harus dievaluasi dalam pelaksanaannya. Oleh karena itu Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 juga dilakukan evaluasi. Evaluasi terhadap Renja Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2023 meliputi 3 (tiga) hal, yaitu kebijakan perencanaan program kegiatan, pelaksanaan rencana program kegiatan, dan hasil rencana program kegiatan.

Penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam memperhatikan beberapa unsur pokok sebagai berikut :

- Masalah-masalah yang dihadapi dan sumber daya yang akan digunakan serta pengalokasiannya;
- b. Tujuan yang dikehendaki;
- c. Sasaran-sasaran dan prioritas untuk mewujudkannya;
- d. Kebijakan-kebijakan untuk melaksanakannya serta seksi pelaksananya.

Penyusunan Rencana Kerja Tahun 2025 Dinas Pendidikan Kota Batam juga memperhatikan hal-hal sebagai berikut :

- a) Hasil evaluasi capaian kinerja tahun 2023 sebagai *entry point* dalam penyusunan perencanaan tahun 2025;
- b) Memperhatikan keberlanjutan (*sustainable development*) untuk menjaga stabilitas dan konsistensi Pembangunan.

Review hasil evaluasi terhadap pelaksanaan Renja Tahun 2023 menunjukan bahwa capaian kinerja program-program pokok dalam bentuk indikator hasil (*outcome*) yang terealiasasikan melalui kegiatan-kegiatan di masing-masing program tersebut terbagi ke dalam 3 (Tiga) kategori capaian, yaitu capaian yang tidak memenuhi target, capaian yang telah memenuhi target dan capaian yang melebihi target.

Pencapaian program yang sudah di realisasikan sudah dalam katogori telah memenuhi target diantaranya;

- Program yang tidak memenuhi Target Tidak Ada (0),
- Program yang telah memenuhi target yaitu Program Pengelolaan pendidikan

Implikasi terhadap potensi capaian kinerja program dan kegiatan pada akhir Tahun 2023 adalah :

- a. Program dan kegiatan yang capaian kinerja yang tidak memenuhi target kemungkinan pada Tahun 2023 akan terulang tidak tercapainya target kinerja untuk indikator yang sama;
- Program dan kegiatan yang capaian memenuhi target, pada Tahun 2023 target kinerja untuk indikator yang sama akan tercapai sebagaimana yang ditetapkan dalam dokumen renstra;
- c. Program dan kegiatan yang capaian kinerja melebihi target, Tahun 2023 diperkirakan akan mengalami kenaikan capaian. Oleh karena itu untuk menetapkan target kinerja pada Tahun 2024 harus ada penyesuaian angka indikator di masing-masing program kegiatan.

Evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam dapat dilihat dari berbagai indikator sebagai berikut :

TABEL 2.1 (T-C 29)

Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah dan Pencapaian Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2024 Kota Batam

Nama Perangkat Daerah : Dinas Pendidikan Kota Batam

						Haven / Pidong Haven	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil	_	lan realisasi l n Kegiatan T 2023	•	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Targe Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
			Kode	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
			1			2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
	1					Meningkatnya Aksisibilat dan Kkualitas Layanan Pendidikan Kota Batam	Indeks Pendidikan Kota Batam	73.99%	100%	73.87%	73.87%	100%	73.93%		
	1	1				Meningkatnya Kualitas Manajemen Pemerintah Dalam Pelayanan Publik	Indeks Kepuasan Masyarakat	89.50%	100%	88%	88%	100%	88.75%	94.8%	
1	1	1	1			PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Persentase terpenuhinya penunjang urusan pemerintahan daerah	100%	100%	100%	100%	100%	100%	51.95%	50%
	1	1	1	2.02	1	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	5215 Orang / Bulan	7400 Orang /Bulan	4215 Orang / Bulan	4552 Orang / Bulan	100%	4715 Orang / Bulan	4709 Orang / Bulan	

					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi F n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		Kod	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2.02	3	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	9 Dokumen	928 Dokumen	9 Dokumen	467 Dokumen	100%	9 Dokumen	9 Dokumen	
1	1	1	2.06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Persentase Penyediaan Administrasi Umum Perangkat Daerah Terpenuhi	100%	100%	100%	100%	100%	100%	26.37%	3%
1	1	1	2.06	2	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	20 Paket	36 Paket	20 Paket	12 Paket	60%	20 Paket	15 Paket	
1	1	1	2.06	4	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	10 Paket	10 Paket	5 Paket	2 Paket	40%	5 Paket	1 Paket	
1	1	1	2.06	5	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	8 Paket	8 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	1 Paket	
1	1	1	2.06	9	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	8 Laporan	8 Laporan	8 Laporan	6 Laporan	100%	1 Laporan	2 Laporan	
1	1	1	2.08		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Penyediaan Jasa	100%	100%	100%	100%	100%	100%	40.88%	

					Version (Didental Version	In dibatan Yimania	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Ro Capaian Targe Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
						Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah								
1	1	1	2.08	2	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	19 Laporan	44 Laporan	19 Laporan	20 Laporan	100%	19 Laporan	3 Laporan	
1	1	1	2.08	4	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	46 Laporan	92 Laporan	46 Laporan	48 Laporan	100%	46 Laporan	22 Laporan	
1	1	1	2.09		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100%	100%	100%	100%	100%	100%	21.84%	
1	1	1	2.09	2	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	6 Unit	25Unit	6 Unit	7 Unit	100%	6 Unit	2 Unit	
1	1	1	2.09	6	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara	185 Unit	358 Unit	176 Unit	180 Unit	100%	180 Unit	23 Unit	

						Umroom / Didom or Umroom	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi l n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Ro Capaian Targe Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
			Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Regiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
	1	1	1	2.09	9	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang di pelihara/direhabilitasi	1 unit	3 unit	1 unit	1 unit	100%	1 unit	0.14 Unit	
2	1	1	2			PROGRAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN	Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanakan pendidikan di Sekolah Dasar /sederajat Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikmelaksanakan pendidikan kesetaraan	95.76 99.82 99.70 95.15	95.66 99.73 99.40 94.85	95.66 99.73 99.40 94.85	95.70 99.76 99.50 94.95	95.70 99.76 99.50 94.95	95.70 99.76 99.50 94.95	95.73 99.79 99.60 95.05	

						Version (Didona Version	In dibatan Yimania	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		:	Kode	è		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2	2.01		Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanakan pendidikan di Sekolah Dasar/sederajat	100%	100%	100%	100%	100%	100%	81.00	
1	1	1	2	2.01	1	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	2 Unit	1 Unit	2 Unit	100%	1 Unit	-	
1	1	1	2	2.01	47	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	30 Ruang	33 Ruang	10 Ruang	7 Ruang	70%	20 Ruang	1 Ruang	
1	1	1	2	2.01	3	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	10 Ruang	-	10 Ruang	3 Ruang	30%	10 Ruang	0,13 Ruang	
1	1	1	2	2.01	4	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	5 Ruang	14 Ruang	5 Ruang	8 Ruang	100%	5 Ruang	-	
1	1	1	2	2.01	5	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	3 Ruang	-	3 Ruang	3 Ruang	100%	3 Ruang	-	
1	1	1	2	2.01	6	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	16 Unit	62 Unit	16 Unit	38 Unit	100%	16 Unit	2 Unit	
1	1	1	2	2.01	7	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 Unit	-	1 Unit	3 Unit	100%	1 Unit	-	

						Verson (Didona Verson	In dilector Vinceia	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		:	Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2	2.01	9	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	10 Ruang	-	10 Ruang	1 Ruang	10%	10 Ruang	0.7 Ruang	
1	1	1	2	2.01	10	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	-	0 Ruang	1 Ruang	100%	1 Ruang	-	
1	1	1	2	2.01	11	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	5 Ruang	-	5 Ruang	3 Ruang	60%	5 Ruang	-	
1	1	1	2	2.01	12	Pemeliharaan Rutin Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penajaga Sekolah yang Dilaksanakan Pemeliharaan	3 Unit	-	3 Unit	14 Unit	100%	3 Unit	-	
1	1	1	2	2.01	13	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah DiRehabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	-	1 Unit	1 Unit	100%	2 Paket	-	

						Wanted (Dide on Wanted	T. 411	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja		lan realisasi l in Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Targe Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
			Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2	2.01	14	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel sekolah yang Tersedia	2 Paket	-	2 Paket	11 Paket	100%	2 Paket	44 Paket	
1	1	1	2	2.01	15	Pemeliharaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang dilaksanakan Pemeliharaan	10 Unit	-	10 Unit	10 Unit	100%	10 Unit	-	
1	1	1	2	2.01	16	Pengadadan Alat Rumah Tangga Sekolah	Jumlah Alat Rumah Tangga Sekolah yang Tersedia	10 Unit	-	10 Unit	0	0%	10 Unit	-	
1	1	1	2	2.01	17	Pengadaan Perlengkapan Sekolah	Jumlah Perlengkapan Sekolah yang Tersedia	1 Paket	-	1 Paket	0	0%	1 Paket	-	
1	1	1	2	2.01	18	Pengadaan Perlengkapan Siswa	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang tersedia	2 Paket	-	2 Paket	0	0%	2 Paket	-	
1	1	1	2	2.01	19	Pemeliharaan Rutin Bangunan Gedung dan Ruangan	Jumlah Bangunan Gedung dan Ruang Sekolah yang dilaksanaka Pemeliharaan	33000 Orang	-	31000 Orang	31000 Orang	100%	32000 Orang	-	
1	1	1	2	2.01	20	Pemeliharaan Rutin Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang dilaksanakan Pemeliharaan	5 Unit	-	5 Unit	5 Unit	100%	5 Unit	-	
1	1	1	2	2.01	21	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Dasar	Jumlah Peserta Didik Sekolah Menengah Atas yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	753 Peserta Didik	1906 Peserta Didik	753 Peserta Didik	753 Peserta Didik	100%	753 Peserta Didik	176 Peserta Didik	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi F n Kegiatan Ta 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
			Kode	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2	2.01	22	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa yang Tersedia	2 Paket	5 Paket	2 Paket	19 Paket	100%	2 Paket	4 Paket	
1	1	1	2	2.01	23	Penyiapan dan Tindak lanjut Evaluasi Satuan Pendidikan Dasar	Jumlah Satuan Pendidikan Dasar yang siap Dievaluasi dan Melaksanakan Rekomendasi	5 Satuan Pendidikan	-	5 Satuan Pendidikan	5 Satuan Pendidikan	100%	5 Satuan Pendidikan	-	
1	1	1	2	2.01	25	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	667 Peserta Didik	912 Peserta Didik	667 Peserta Didik	667 Peserta Didik	100%	667 Peserta Didik	430 Peserta Didik	
1	1	1	2	2.01	26	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	3.282 Orang	-	3.282 Orang	2870 Orang	100%	3.282 Orang	1474 Orang	

						Version (Didona Version	In dibatan Izinania	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja		ian realisasi l in Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Ro Capaian Targe Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
		1	Kode	•		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2	2.01	27	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	1000 Orang	1976 Orang	1000 Orang	1725 Orang	100%	1000 Orang	145 Orang	
1	1	1	2	2.01	28	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Jumlah Sekolah Menengah Dasar yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan manajemen sekolah	9 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	9 Satuan Pendidikan	389 Satuan Pendidikan	100%	9 Satuan Pendidikan	307 Satuan Pendidikan	
1	1	1	2	2.01	29	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Jumlah Sekolah Dasar yang Mengelola Dana BOS	360 Satuan Pendidikan	858 Satuan Pendidikan	363 Satuan Pendidikan	360 Satuan Pendidikan	100%	364 Satuan Pendidikan	286 Satuan Pendidikan	
1	1	1	2	2.01	30	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Jumlah Tenaga Pengelola yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	359 Orang	359 Orang	359 Orang	359 Orang	100%	359 Orang	-	
1	1	1	2	2.01	31	Pembangunan Laboratorium Sekolah Dasar	Jumlah Ruang Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Dibangun	4 Ruang	2 Ruang	4 Ruang	8 Ruang	100%	4 Ruang	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		:	Kod	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	1	2	2.01	32	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium Sekolah Dasar	Jumlah Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang		2 Ruang	0	0%	2 Ruang	-	
1	1	1	2	2.01	48	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	4 Unit	1 Unit	14	100%	1 Unit	0.14 Unit	
1	1	1	2	2.01	51	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	15 Ruang	10 Ruang	15 Ruang	40 Ruang	100%	15 Ruang	2 Unit	
1	2	1	2	2.02		Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	100%	100%	100%	100%	100%	100%	56.89%	
1	2	1	2	2.02	1	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru USB yang Telah dibangun	2 Unit	4 Unit	2 Unit	2 Unit	100%	2 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	3	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	3 Ruang	0	3 Ruang	3 Ruang	100%	3 Ruang	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kineria	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi l in Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Targe Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
		:	Kod	è		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	1	2	2.02	4	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	2 Ruang	0	2 Ruang	5 Ruang	100%	2 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	5	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	5 Ruang	0	5 Ruang	5 Ruang	100%	5 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	6	Pembangunan Laboratorium	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	3 Ruang	8 Ruang	3 Ruang	10 Ruang	100%	3 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	7	Pembangunan Ruang Serba Guna/AULA	Jumlah Ruang Serba Guna/Aula yang Telah Dibangun	4 Ruang	0	4 Ruang	0	0%	4 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	8	Pembangunan Asrama Sekolah	Jumlah Asrama Sekolah Yang Telah Dibangun	1 Unit	0	1 Unit	0	0%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	9	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 unit	0	1 unit	1 unit	100%	1 unit	-	
1	2	1	2	2.02	10	Pembangunan Fasilitas Parkir	Jumlah Fasilitas Parkir yang Telah dibangun	1 Unit	0	1 Unit	0	0%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	11	Pembangunan Kantin Sekolah	Jumlah kantin Sekolah Yang Telah Dibangun	2 Unit	0	2 Unit	0	0%	2 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	12	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	15 Unit	33 Unit	15 Unit	22 Unit	100%	15 Unit	5 Unit	

	Kode					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Target Kinerja Capaian Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Realisasi Target kinerja Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022		lan realisasi l n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s.d tahun berjalan	
						Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan				Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
	2	1	2	2.02	13	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung Sekolah	Jumlah Gedung Sekolah yang Direhabilitasi Sedang/ Berat	1 Unit	0	1 Unit	0	100%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	14	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang kelas sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	6 Ruang	18 Ruang	6 Ruang	8 Ruang	100%	6 Ruang	2 Ruang	
1	2	1	2	2.02	15	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru Sekolah	Jumlah Ruang Guru Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang /Berat	3 Ruang	3 Ruang	3 Ruang	0	0%	3 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	16	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	1 Ruang	1 Ruang	0	0%	1 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	17	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	2 Ruang	2 Ruang	2 Ruang	0	0%	2 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	18	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium	Jumlah Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	3 Ruang	3 Ruang	3 Ruang	0	0%	3 Ruang	-	

	Kode					Warran (Didona Warran	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Target Kinerja Capaian Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Realisasi Target kinerja Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target o	lan realisasi l in Kegiatan T 2023	Kinerja ahun Lalu	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s.d tahun berjalan	
						Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan				Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Regiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	1	2	2.02	19	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Serbaguna/AULA	Jumlah Ruang Serba Guna/Aula yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	1 Ruang	1 Ruang	0	0%	1 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	20	Rehabilitasi Sedang/Berat Asrama	Jumlah Asrama Yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	0	0		0	0%	0	-	
1	2	1	2	2.02	21	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	0	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	22	Rehabilitasi Sedang/Berat Fasilitas Parkir	Jumlah Fasilitas Parkir yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	0	1 Unit	0	0%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	23	Rehabilitasi Sedang/Berat Kantin Sekolah	Jumlah Kantin Sekolah yang Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	1 Unit	1 Unit	0	0%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	24	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	3 Unit	3 Unit	3 Unit	3 Unit	100%	3 Unit	0.14 Unit	
1	2	1	2	2.02	25	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	2 Paket	2 Paket	2 Paket	2 Paket	100%	2 Paket	3 Paket	

	Kode					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Target Kinerja Capaian Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Realisasi Target kinerja Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
						Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan				Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Regiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	1	2	2.02	26	Pengadadan Alat Rumah Tangga Sekolah	Jumlah Alat Rumah Tangga Sekolah yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	-	
1	2	1	2	2.02	27	Pengadaan Perlengkapan Sekolah	Jumlah Perlengkapan Sekolah Yang Tersedia	2 Paket	2 Paket	2 Paket	2 Paket	100%	2 Paket	-	
1	2	1	2	2.02	28	Pengadaan Perlengkapan Siswa	Jumlah Perlengkapan Siswa Yang Tersedia	2 Paket	2 Paket	2 Paket	2 Paket	100%	2 Paket	-	
1	2	1	2	2.02	29	Pemeliharaan Rutin Bangunan Gedung dan Ruangan	Jumlah Bangunan Gedung dan Ruang Sekolah yang dilaksana kan Pemeliharaan	1 Unit	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	30	Pemeliharaan Rutin Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah Yang dilaksana kan Pemeliharaan	2 Unit	2 Unit	2 Unit	2 Unit	100%	2 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	31	Pemeliharaan Rutin Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penajaga Sekolah yang Dilaksanakan Pemeliharaan	2 Unit	2 Unit	2 Unit	2 Unit	100%	2 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	32	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Peserta didik Sekolah Menengah Pertama yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	575 Peserta Didik	2048 Peserta Disdik	525 Peserta Didik	535 Peserta Didik	100%	550 Peserta Didik	112 Peserta Didik	

	Kode					Umuson / Didong Umuson	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s.d tahun berjalan	
						Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan		Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025		Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	1	2	2.02	33	Perlengkapan Dasar Buku Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks yang Diterima Peserta Didik	15000 Buku	15000 Buku	15000 Buku	15000 Buku	100%	15000 Buku	-	
1	2	1	2	2.02	34	Perlengkapan Belajar Peserta Didik	Jumlah Perlengkapan Pesera Didik YangTersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	-	
1	2	1	2	2.02	35	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa yang Tersedia	3 Paket	3 Paket	3 Paket	9 Paket	100%	3 Paket	3 Paket	
1	2	1	2	2.02	36	Penyelengaraan Proses Belajar dan Ujian bagi Peserta Didik	Jumlah Peserta Didik Yang Mengikuti Proses Belajar dan Ujian	256 Satuan Pendidikan	256 Satuan Pendidikan	256 Satuan Pendidikan	256 Satuan Pendidikan	100%	256 Satuan Pendidikan	-	
1	2	1	2	2.02	37	Penyiapan dan Tindak lanjut Evaluasi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Satuan Pendidikan Menengah Pertama yang Siap Dievaluasi dan Melaksa nakan Rekomendasi	10 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	100%	10 Satuan Pendidikan	-	
1	2	1	2	2.02	38	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	650 Peserta Didik	650 Peserta Didik	550 Peserta Didik	1000 Peserta Didik	100%	600 Peserta Didik	133 Peserta Didik	
1	2	1	2	2.02	39	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	1.287 Orang	1.287 Orang	1.287 Orang	1582 Orang	100%	1.287 Orang	532 Orang	

	Kode					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s.d tahun berjalan	
						Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan		(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025		Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	1	2	2.02	40	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan dan Kompetensi Kualifikasi	1000 Orang	1000 Orang	1000 Orang	1400 Orang	100%	1000 Orang	127 Orang	
1	2	1	2	2.02	41	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Jumlah Sekolah Menengah Pertama yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan manajemen sekolah	3 Satuan Pendidikan	3 Satuan Pendidikan	3 Satuan Pendidikan	4 Satuan Pendidikan	100%	3 Satuan Pendidikan		
1	2	1	2	2.02	42	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Sekolah Menengah pertama yang Mengelola Dana BOS	63 Satuan Pendidikan	63 Satuan Pendidikan	63 Satuan Pendidikan	20 Satuan Pendidikan	32%	63 Satuan Pendidikan	130 Satuan Pendidikan	
1	2	1	2	2.02	44	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang TU	Jumlah Ruang TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	1 Ruang	1 Ruang	0	0%	1 Ruang	-	
1	2	1	2	2.02	45	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kepala Sekolah	Jumlah Ruang Kepala Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0	1 Ruang	0	0%	1 Ruang	-	

	Kode					Urusan/Bidang Urusan	Program (outcames) /	Target Kinerja Capaian Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023	•	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s.d tahun berjalan	
						Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan			Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	1	2	2.02	46	Pemeliharaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang dilaksanakan Pemeliharaan	10 Unit	10 Unit	10 Unit	0	0%	10 Unit	-	
1	2	1	2	2.02	59	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	30 Ruang	39 Ruang	20 Ruang	12 Ruang	60%	25 Ruang	1 Ruang	
1	3	1	2	2.03		Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Persentase anak usia 5-6 thn yang melaksana kan pendidikan PAUD	100%	100%	100%	100%	100%	100%	61.38%	
1	3	1	2	2.03	1	Pembangunan Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang telah dibangun	2 Unit	4 Unit	2 Unit	1 Unit	50%	2 Unit	-	
1	3	1	2	2.03	2	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Dibangun	2 Unit	1 Unit	2 Unit	0	0%	2 Unit	-	
1	3	1	2	2.03	3	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	1 Unit	1 Unit	1 Unit	0	0%	1 Unit	0.13	
1	3	1	2	2.03	4	Rehabilitasi Sedang/Berat Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	1 Unit	1 Unit	0	0%	1 Unit	-	

						Version (Didona Version	In dibatan Yimania	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi F in Kegiatan Ti 2023	•	Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	Renstra erah s.d
]	Kode	•		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	3	1	2	2.03	5	Pemeliharaan Rutin Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang Dilaksanakan Pemeliharaan	2 Unit	2 Unit	2 Unit	0	0%	2 Unit	ı	
1	3	1	2	2.03	7	Pengadaan Mebel PAUD	Jumlah Mebel PAUD yang Tersedia	100 Peserta Didik	100 Peserta Didik	100 Peserta Didik	0	0%	100 Peserta Didik	-	
1	3	1	2	2.03	11	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik PAUD	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	2 Paket	2 Paket	2 Paket	0	0%	2 Paket	-	
1	3	1	2	2.03	12	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa PAUD	Jumlah Alat Praktik dan Peraga PAUD yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	0	0%	1 Paket	3 Paket	
1	3	1	2	2.03	13	Penyelenggaraan Proses Belajar PAUD	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Mengikuti Proses Belajar	1000 Peserta Didik	1200 Peserta Didik	1000 Peserta Didik	50 Peserta Didik	50%	10000 Peserta Didik	140 Peserta Didik	
1	3	1	2	2.03	15	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan PAUD	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada PAUD	1.444 Orang	2845 Orang	1.444 Orang	1582 Orang	100%	1.444 Orang	740 Orang	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Targe Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
		:	Kode	è		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	3	1	2	2.03	16	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan PAUD	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompeten si dan Kualifikasi	1100 Orang	1900 Orang	800 Orang	300 Orang	38%	950 Orang	511 Orang	
1	3	1	2	2.03	17	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD	Jumlah PAUD yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	5 Satuan Pendidikan	5 Satuan Pendidikan	5 Satuan Pendidikan	5 Satuan Pendidikan	100%	5 Satuan Pendidikan	288 Satuan Pendidikan	
1	3	1	2	2.03	18	Pengelolaan Dana BOP PAUD	Jumlah PAUD yang Mengelola Dana BOP	20 Satuan Pendidikan	40 Satuan Pendidikan	20 Satuan Pendidikan	20 Satuan Pendidikan	100%	20 Satuan Pendidikan	368 Satuan Pendidikan	
1	3	1	2	2.03	20	Pemeliharaan Rutin Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang dilaksana kan Pemeliharaan	1 Unit	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	
1	3	1	2	2.03	21	Pengadaan Alat Rumah Tangga PAUD	Jumlah Alat Rumah Tangga PAUD Yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	-	
1	3	1	2	2.03	22	Pengadaan Perlengkapan PAUD	Jumlah Perlengkapan PAUD yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	-	
1	3	1	2	2.03	23	Pengadaan Perlengkapan Siswa PAUD	Jumlah Perlengkapan Peseta Didik PAUD yang Tersedia	2 Paket	2 Paket	2 Paket	2 Paket	100%	2 Paket	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi F n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		:	Kod	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Regiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	3	1	2	2.03	24	Penyiapan dan Tindak Lanjut Evaluasi Satuan PAUD	Jumlah PAUD yang Siap Dievaluasi dan Melaksanakan Rekomendasi	10 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	10 Satuan Pendidikan	100%	10 Satuan Pendidikan	-	
1	3	1	2	2.03	25	Pemeliharaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Dipelihara	2 Sekolah	2 Sekolah	2 Sekolah	2 Sekolah	100%	2 Sekolah	-	
1	4	1	2	2.04		Pengelolaan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang yang sedang melaksa nakan pendidikan kesetaraan	100%	100%	100%	100%	100%	100%	95.14%	
1	4	1	2	2.04	1	Pembangunan Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan yang Telah Dibangun	1 Unit	1 Unit	1 Unit	0	100%	1 Unit	-	
1	4	1	2	2.04	2	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah Nonformal / Kesetaraan	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah Non Formal/Kesetaraan Yang Telah Dibangun	1 Unit	1 Unit	1 Unit	0	100%	1 Unit	-	
1	4	1	2	2.04	4	Pemeliharaan Rutin Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Kelas/Ruang Guru Pendidikan Non Formal/Kesetaraan yang Dilaksanakan Pemeliharaan	1 Unit	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	Renstra erah s.d
			Kod	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	4	1	2	2.04	5	Pemeliharaan Rutin Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sarana, Prasana dan Utilitas Sekolah Non Formal/ Kesetaraan yang dilak sanakan Pemeliharaan	1 Unit	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	
1	4	1	2	2.04	10	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	1000 Peserta Didik	1000 Peserta Didik	1000 Peserta Didik	1000 Peserta Didik	100%	1000 Peserta Didik	-	
1	4	1	2	2.04	11	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal / Kesetaraan	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal/ Kesetaraan yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	-	
1	4	1	2	2.04	14	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	17 Orang	17 Orang	17 Orang	12 Orang	71%	17 Orang	9 Orang	
1	4	1	2	2.04	15	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompe tensi dan Kualifikasi	50 Orang	50 Orang	50 Orang	50 Orang	100%	50 Orang	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I in Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	Renstra erah s.d
		:	Kod	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	4	1	2	2.04	16	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang dilaksanakan Pembinaan Kelembaga an dan Manajemen	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	4 Satuan Pendidikan	100%	1 Satuan Pendidikan	-	
1	4	1	2	2.04	17	Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Mengelola Dana BOP	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	100%	1 Satuan Pendidikan	29 Satuan Pendidikan	
1	4	1	2	2.04	36	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100%	1 Paket	-	
1	4	1	2	2.04	40	Pemeliharaan Mebel Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Mebel Pendidikan Non Formal/Kesetaraan yang Dilaksanakan Pemeliharaan	1 Unit	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	
1	4	1	2	2.04	41	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	-	
1	4	1	2	2.04	42	Pembangunan Laboratorium	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah dibangun	1 Ruang	1 Ruang	1 Ruang	0	0%	1 Ruang	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kineria	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil	Program da	lan realisasi F in Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		1	Kode	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
	4	1	2	2.04	43	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium	Jumlah Laboratorium yang Telah Direhabi litasi Sedang/Berat	1 Ruang	1 Ruang	1 Ruang	0	0%	1 Ruang	-	
1	4	1	2	2.04	45	Penyiapan dan Tindak Lanjut Evaluasi Satuan Pendidikan di Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Satuan Pendidikan Non Formal /Kesetaraan Siap Dievaluasi dan Melaksa nakan Rekomendasi	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	1 Satuan Pendidikan	100%	1 Satuan Pendidikan	-	
1	4	1	2	2.04	46	Penyelenggaraan Proses Belajar bagi Peserta Didik	Jumlah Satuan Pendidikan yang Menyelenggarakan Proses Belajar	300 Peserta Didik	300 Peserta Didik	300 Peserta Didik	300 Peserta Didik	100%	300 Peserta Didik	-	
1	4	1	2	2.04	48	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	2 Paket	2 Paket	2 Paket	0	100%	2 Paket	-	
1	4	1	2	2.04	49	Pengadaan Alat Rumah Tangga Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Alat Rumah tangga Pendidikan Non Formal/Kesetaraan Yang Tersedia	1 Paket	1 Paket	1 Paket	0	0%	1 Paket	-	
1	4	1	2	2.04	50	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	1 Unit	1 Unit	1 Unit	0	0%	1 Unit	-	
3	1	1	3			PROGRAM PENGEMBANGAN KURIKULUM	Persentase Sekolah yang telah menerapkan kurikulum muatan lokal	95%	-	70%	-	-	85%	90%	

					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Targe Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
]	Kode	•		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	3	2.01		Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Persentase SD yang memiliki kurikulum muatan lokal sesuai dengan ketentuan Persentase SMP yang memiliki kurikulum muatan lokal sesuai dengan ketentuan	75% SD 75% SMP	75% SD 75% SMP	75% SD 75% SMP	75% SD 75% SMP	75% SD 75% SMP	80% SD 80% SMP		
1	1	3	2.01	2	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	306 SD 162 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	306 SD 162 SMP	-	
1	1	3	2.01	3	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersedia	306 SD 162 SMP	306 SD 162 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	306 SD 162 SMP	-	
1	1	3	2.01	4	Pelatihan Penyusunan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Penyusun Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Meningkat Kompetensinya	306 SD 162 SMP	306 SD 162 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	306 SD 162 SMP	-	
1	1	3	2.01	7	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	306 SD 162 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	287 SD 152 SMP	306 SD 162 SMP	-	

						Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi l in Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
			Kod	e		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Regiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
	1	1	3	2.02		Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Persentase Sekolah PAUD dan Kesetaraan yang memiliki kurikulum muatan lokal sesuai dengan ketentuan	100%	100%	100%	100%	100%	100%	-	
	1	1	3	2.02	2	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	-	
	1	1	3	2.02	3	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersedia	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	-	
	1	1	3	2.02	6	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	420 Dokumen	-	
4	1	1	4			PROGRAM PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN	Persentase sekolah yang telah terpenuhi tendik dan pendidiknya sesuai kebutuhan	77.66%	29.66%	46%	-	-	100%	-	

					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kineria	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023	•	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d
		Kode	•		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	1	4	2.01		Pemerataan Kualitas Pendidik dan Kependidi kan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/ Kesetaraan	Persentase Sekolah yang rekomendasi kebutuhan tendik yang ditindak lanjuti	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	
1	1	4	2.01	1	Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Dokumen Hasil Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 Dokumen	38 Dokumen	38 Dokumen	38 Dokumen	100%	38 Dokumen	-	
1	1	4	2.01	2	Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/ Kesetaraan	Jumlah Laporan Hasil Pelaksanaan Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 laporan	38 laporan	38 laporan	38 Dokumen	100%	38 laporan	-	

					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil	Program da	lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	t Renstra erah s.d jalan
	•	Kod	•		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
5	1	5			PROGRAM PENGENDALIAN PERIZINAN PENDIDIKAN	Persentase Satuan Pendidikan Swasta/ Masyarakat memiliki izin penye lenggaraan yang masih berlaku	98%	92.10%	-	94.10%	-	100%	-	
	1	5	2.01		Penerbitan Izin Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Persentase perzinan SD yang diselenggara kan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) Persentase perzinan SMP yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	
	1	5	2.01	1	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	14 Dokumen	14 Dokumen	14 Dokumen	14 Dokumen	14 Dokumen	14 Dokumen	-	
	1	5	2.01	2	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	53 Dokumen	53 Dokumen	53 Dokumen	53 Dokumen	53 Dokumen	53 Dokumen	-	

					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target kinerja Hasil		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun berj	Renstra erah s.d
	;	Kode			Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Program (outcames) / Kegiatan (output)	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	(Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
	1	5	2.02		Penerbitan Izin PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Persentase Satuan Pendidikan Nonformal Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) Persentase Satuan Pendidikan PAUD S wasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	
	1	5	2.02	1	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	-	

							Target Kinerja Capaian	Realisasi Target kinerja		lan realisasi I n Kegiatan T 2023		Target Program dan	Perkiraan Re Capaian Target Perangkat Da tahun ber	t Renstra erah s.d
		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcames) / Kegiatan (output)	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2025	Hasil Program & Keluaran Kegiatan s/d tahun 2022	Target Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Realisasi Renja Perangkat Daerah Tahun 2023	Tingkat Realisasi (%)	Kegiatan (Renja Perangkat DaerahTahun 2024	Realiasasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan 2024	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
	1	5	2.02	2	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	40 Dokumen	-	
	1	5	2.02	3	Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	100 Dokumen	100 Dokumen	100 Dokumen	100 Dokumen	100 Dokumen	100 Dokumen	-	

Dalam tahun anggaran 2023 Dinas Pendidikan Kota Batam telah melaksanakan 5 (Lima) program, (13) kegiatan dan 63 (enam puluh Tiga) sub kegiatan sebagaimana tertuang dalam Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2023.

Untuk mengoptimalkan capaian target kinerja sasaran pada program-program unggulan, harus ada upaya perbaikan dalam pelaksanaan kegiatan-kegiatan, terutama kegiatan yang berkontribusi langsung terhadap capaian kinerja hasil di masing-masing program seperti Program wajib belajar pendidikan dasar, Program Pendidikan Anak Usia Dini, Program Peningkatan Mutu. Pelaksanaan Program Kegiatan Dinas Pendidikan Kota Batam pada Tahun Anggaran 2023 pada level sangat baik hal ini dibuktikan dengan capaian realisasi fisik sampai dengan bulan Desember berada pada angka 100% dan capaian realisasi keuangan sebesar Rp. 745,875,268,010. (83.57%) dari total pagu anggaran Rp. 931,940,720,300 yang terdiri 5 Program, 13 kegiatan dan 63 Sub Kegiatan.

Kegiatan yang pencapaian realisasi fisik mencapai 100% pada umumnya tidak memiliki kendala permasalahan yang berarti, akan tetapi hal tersebut harus tetap menjadi evaluasi bagi Dinas Pendidikan Kota Batam dalam menganggarkan dan melaksanakan kegiatan. Untuk pencapaian target realisasi fisik dan keuangan yang maksimal, diperlukan acuan dalam menjalankan kegiatan, yaitu KAK (Kerangka Acuan Kerja). Sehingga dalam menjalankan kegiatan masing-masing pelaksana kegiatan menjalankan kegiatannya sesuai dengan acuan yang ada pada KAK.

Faktor-faktor pendukung pencapaian kinerja program, antara lain:

- 1. Tersedianya pendanaan yang memadai yang sesuai dengan alokasi anggaran yangtelah ditetapkan;
- 2. Meningkatnya pemahaman dari para Pengelola Kegiatan dalam melaksanakan kegiatan yang diembannya;
- 3. Tersedia media dalam rangka pemantauan pelaksanaan kegiatan dan program melalui laporan dan rapat evalasi bulanan dan triwulan.

2.2 Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah

Analisis kinerja pelayanan Perangkat Daerah merupakan kajian terhadap capaian kinerja palayanan Perangkat Daerah berdasarkan kinerja yang sudah ditentukan. Berdasarkan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2018 tentang Dinas Pendidikan dan sesuai dengan Peraturan Daerah Kota Batam Nomor 35 Tahun 2022 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Serta Tata Kerja Dinas Pendidikan Kota Batam bahwa Dinas Pendidikan mempunyai tugas memelihara dan menyelenggarakan ketentraman dan ketertiban umum, menegakkan Peraturan Daerah dan Peraturan Wali Kota, serta perlindungan Masyarakat, Dinas Pendidikan semakin berperan aktif dan professional dalam melaksanakan tugas dengan selalu tampil terdepan sebagai motivator.

Implementasi Standar Pelayanan Minimal (SPM) menjadi perspektif dalam penyusunan perencanaan, pelaksanaan, pengawasan dalam kebijakan, rencana, program urusan-urusan wajib pelayanan dasar meliputi pendidikan, kesehatan, pekerjaan umum dan penataan ruang, permukiman rakyat, serta ketentraman dan ketertiban umum. Integrasi SPM dengan dokumen perencanaan pembangunan daerah diterapkan melalui penetapan kinerja SPM sebagai kinerja outcome program pembangunan. Komitmen pengarusutamaan SPM diimplementasikan oleh Perangkat Daerah yang membidangi urusan di dalam Renstra dan Rencana Kerja (Renja).

Penegakan peraturan perundang-undangan dan dalam rangka mewujudkan ketentraman dan ketertiban umum merupakan upaya dalam pemenuhan standar pelayanan minimal yang sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 32 Tahun 2022 tentang Penerapan Standar Pelayanan Minimal. Evaluasi Kinerja SPM Dinas Pendidikan Kota Batam pada tahun lalu mencapai 100 % dengan perhitungan antara jumlah warga yang mendapatkan pelayanan akibat dari penegakan Perda dan Perkada dengan jumlah warga yang akan terlayani dan mendapatkan pelayanan akibat dari penegakan Perda dan Perkada adalah sama yaitu 100 % (seratus persen).

Undang – Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional (SPPN), telah mengubah pola perencanaan yang ada, di mana Satuan Kerja Perangkat Daerah menyusun perencanaan berdasarkan pagu indikatif dan produk perencanaan yang disusun merupakan hasil dari proses perencanaan yang telah memadukan proses politik, proses teknokratik, proses partisipatif dan proses bottom-up dan top.

TABEL 2.2 (T-C 30)
Pencapaian Kinerja Pelayanan Dinas Pendidikan Kota Batam

		SPM/Standar			_	Renstra D		Real: Capa		Proy	yeksi	
No	Indikator	Nasional	IKK	Tahun 2023	Tahun 2024	Tahun 2025	Tahun 2026	Tahun 2023	Tahun 2024	Tahun 2025	Tahun 2026	Catatan Analisis
1	Indeks Pendidikan Kota Batam			73.87	7.93	73.99	74.05	80	-	79.05	84.05	
2	Indeks Kepuasan Masyarakat			88	88.75	89.5	90	87.85	-	91	96	
3	Capaian Pemenuhan SPM PAUD terhadap target Nasional	SPM		95.7	95.73	95.76	96	95.69	-	97	98.00	
4	Capaian Pemenuhan SPM SD terhadap target Nasional	SPM		99.76	99.79	99.82	99.9	99.75	-	99.99	100	
5	Capaian Pemenuhan SPM SMP terhadap target Nasional	SPM		99.5	99.6	99.7	99.8	99.47	-	99.99	100	
6	Capaian Pemenuhan SPM Pendidikan Kesetaraan terhadap target Nasional			94.95	95.05	95.15	95.65	94.95	-	96.65	100	
7	Persentase sekolah TK berakreditasi A			46.5	47	47.5	48	46.13	-	53	54.00	
8	Persentase sekolah SD berakreditasi A			36	36.5	37	37.5	35.67	-	42.5	43.50	
9	Persentase sekolah SMP berakreditasi A			46	46.5	47	47.5	45.68	-	52.5	53.50	

Pencapaian SPM Triwulan II Tahun 2024

NO	INDIKATOR KINERJA /	SATU	INDI	KATOR PENC	APAIAN / C	UTPUT	TOTAL PE	NCAPAIAN
	JENIS LAYANAN	AN	T	W I	T	W II	TW I	TW II
	KATEGORI INDEKS PENCAPAIAN SPM		TUNTA	S UTAMA	TUNTA	S UTAMA	90.03%	90.10%
1.	Pendidikan Dasar Usia Dini						87.21%	87.43%
	PERSENTASE		Jumlah Total	Jumlah Total	Jumlah Total	Jumlah Total		
	PENCAPAIAN PENERIMA LAYANAN DASAR (80%)		Yang Harus Dilayani	Yang Terlayani	Yang Harus Dilayani	Yang Terlayani	80.00%	80.00%
	A. JUMLAH YANG HARUS DILAYANI :	Orang	16,066	16,066	16,157	16,157	100%	100%
	PERSENTASE PENCAPAIA DASAR (20%)	AN MUTU	MINIMAL I	AYANAN			7.21%	7.43%
	B. Jumlah Mutu Barang / Jasa / SDM		Jumlah Mutu Yg Harus Dilayani/ Dipenuhi	Jumlah Mutu Yang Harus Terlayani/ Terpenuhi	Jumlah Mutu yg Harus Dilayani/	Jumlah Mutu Yang Harus Dilayani/ Terpenuhi	36.05%	37.14%
	1 . Angka partisipasi sekolah	%	100	69.17	100	69.17	69.17%	69.17%
	2 . Angka partisipasi murni	%	100	46.63	100	56.48	46.63%	56.48%
	3 . Peningkatan proporsi jumlah satuan PAUD yang mendapatkan minimal akreditasi B	%	62.13	44.67	62.13	44.67	71.90%	71.90%
	4 . Proporsi guru PAUD dengan kualifikasi Sarjana (S1)/Diploma empat (D-IV)	%	100	71.56	100	71.55	71.56%	71.55%
	5 . Rasio pengawas sekolah untuk PAUD	%	100	20	100	20	20.00%	20.00%
	6 . Kecukupan formasi guru ASN	%	100	14.05	100	14.05	14.05%	14.05%
	7 . Indeks distribusi guru	%	100	0.42	100	0.41	0.42%	0.41%
	8 . Proporsi PTK bersertifikat	%	100	28.21	100	28.21	28.21%	28.21%
	9 . Proporsi PTK penggerak*	%	100	2.49	100	2.48	2.49%	2.48%
2.	Pendidikan Dasar						90.68%	90.68%
	PERSENTASE		Jumlah Total	Jumlah Total	Jumlah Total	Jumlah Total	20.0070	20.0070
	PENCAPAIAN PENERIMA LAYANAN DASAR (80%)		Yang Harus Dilayani	Yang Terlayani	Yang Harus Dilayani	Yang Terlayani	80.00%	80.00%
	A. JUMLAH YANG HARUS DILAYANI :	Orang	195,526	195,526	196,092	196,092	100%	100%
	PERSENTASE PENCAPAIA DASAR (20%)	AN MUTU	MINIMAL I	AYANAN			10.68%	10.68%

NO	INDIKATOR KINERJA /	SATU	INDI	KATOR PENC	APAIAN / C	UTPUT	TOTAL PE	NCAPAIAN
NO	JENIS LAYANAN	AN	_	W I		W II	TW I	TW II
	B. Jumlah Mutu Barang / Jasa / SDM		Jumlah Mutu Yg Harus Dilayani/ Dipenuhi	Jumlah Mutu Yang Terlayani / Terpenuhi	Jumlah Mutu Yg Harus Dilayani/ Dipenuhi	Jumlah Mutu Yang Terlayani/ Terpenuhi	53.39%	53.39%
	SD						52.88%	52.87%
	1 . Angka partisipasi kasar	%	100	105.29	100	105.28	100.00%	100.00%
	2 . Angka partisipasi sekolah	%	100	99.22	100	99.21	99.22%	99.21%
	3 . Kemampuan literasi	Nilai	56.48	88.15	56.48	88.15	100.00%	100.00%
	4 . Kemampuan numerasi	Nilai	41.72	76.7	41.72	76.7	100.00%	100.00%
	5 . Perbedaan skor literasi	Nilai	100	4.01	100	4	4.01%	4.00%
	6 . Perbedaan skor numerasi	Nilai	100	2.98	100	2.97	2.98%	2.97%
	7 . Indeks iklim keamanan	Nilai	88.61	73.18	88.61	73.18	82.59%	82.59%
	8 . Indeks iklim kebhinekaan	Nilai	89.75	74.4	89.75	74.4	82.90%	82.90%
	9 . Indeks iklim inklusivitas	Nilai	79.49	56.59	79.49	56.59	71.19%	71.19%
	10 . Kecukupan formasi guru ASN	%	100	14.05	100	14.05	14.05%	14.05%
	11 . Indeks distribusi guru	%	100	0.45	100	0.45	0.45%	0.45%
	12 . Proporsi PTK bersertifikat	%	100	26.81	100	26.8	26.81%	26.80%
	13 . Proporsi PTK penggerak*	%	100	3.22	100	3.22	3.22%	3.22%
	SMP						53.90%	53.90%
	1 . Angka partisipasi kasar	%	100	107.63	100	107.63	100.00%	100.00%
	2 . Angka partisipasi sekolah	%	100	99.32	100	99.32	99.32%	99.32%
	3 . Kemampuan literasi	Nilai	66.14	89.69	66.14	89.68	100%	100%
	4 . Kemampuan numerasi	Nilai	56.78	84.93	56.78	84.93	100.00%	100.00%
	5 . Perbedaan skor literasi	Nilai	100	2.9	100	2.89	2.90%	2.89%
	6 . Perbedaan skor numerasi	Nilai	100	0.98	100	0.97	0.98%	0.97%
	7 . Indeks iklim keamanan	Nilai	83.55	71.68	83.55	71.68	85.79%	85.79%
	8 . Indeks iklim kebhinekaan	Nilai	79.53	75.71	79.53	75.7	95.20%	95.18%
	9 . Indeks iklim inklusivitas	Nilai	79.46	60.15	79.46	60.14	75.70%	75.69%
	10 . Kecukupan formasi guru ASN	%	100	8.88	100	8.88	8.88%	8.88%
	11 . Indeks distribusi guru	%	100	0.34	100	0.34	0.34%	0.34%
	12 . Proporsi PTK bersertifikat	%	100	27.1	100	27.1	27.10%	27.10%
	13 . Proporsi PTK penggerak*	%	100	4.55	100	4.55	4.55%	4.55%

NO	INDIKATOR KINERJA /	SATU	INDI	KATOR PENC	APAIAN / C	UTPUT	TOTAL PE	NCAPAIAN
	JENIS LAYANAN	AN	Т	W I	T	W II	TW I	TW II
3.	Pendidikan Kesetaraan						92.20%	92.20%
	PERSENTASE PENCAPAIAN PENERIMA LAYANAN DASAR (80%)		Jumlah Total Yang Harus Dilayani	Jumlah Total Yang Terlayani	Jumlah Total Yang Harus Dilayani	Jumlah Total Yang Terlayani	80.00%	80.00%
	A. JUMLAH YANG HARUS DILAYANI :	Orang	6,323	6,323	6,481	6,481	100.00%	100.00%
	PERSENTASE PENCAPAL DASAR (20%)	AN MUTU	MINIMAL I	AYANAN			12.20%	12.20%
	B. Jumlah Mutu Barang / Jasa / SDM		Jumlah Mutu Yg Harus Dilayani/ Dipenuhi	Jumlah Mutu Yang Terlayani / Terpenuhi	Jumlah Mutu Yg Harus Dilayani/ Dipenuhi	Jumlah Mutu Yang Terlayani/ Terpenuhi	60.99%	60.99%
	1 . Angka partisipasi kasar	%	100	43.84	100	43.83	43.84%	43.83%
	2 . Angka partisipasi sekolah	%	100	43.84	100	43.83	43.84%	43.83%
	3 . Kemampuan literasi	Nilai	100	76.68	100	76.68	76.68%	76.68%
	4 . Kemampuan numerasi	Nilai	100	69.05	100	69.05	69.05%	69.05%
	5 . Perbedaan skor literasi	Nilai	100	2.41	100	2.41	2.41%	2.41%
	6 . Perbedaan skor numerasi	Nilai	100	1.33	100	1.32	1.33%	1.32%
	7 . Indeks iklim keamanan	Nilai	100	67.68	100	67.68	67.68%	67.68%
	8 . Indeks iklim kebinekaan	%	100	64.01	100	64.01	64.01%	64.01%
	9 . Indeks iklim inklusivitas	%	100	57.39	100	57.38	57.39%	57.38%
	10 . Kecukupan formasi guru ASN	%	100	66.67	100	66.67	66.67%	66.67%
	11 . Indeks distribusi guru	%	100	100.00	100	100	100%	100%
	12 . Proporsi PTK bersertifikat	%	10	0	0	0	100%	100%
	13 . Proporsi PTK penggerak*	%	10	0	0	0	100%	100%

2.3 Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah

Seiring dengan penyelenggaraan kebijakan otonomi daerah dalam rangka memberdayakan dan meningkatkan kemampuan dan kemandirian daerah yang memberikan kewenangan lebih luas kepada daerah otonom untuk mengatur dan mengelola berbagai sektor pembangunan guna kepentingan dan kesejahteraan di daerah. Implikasinya adalah makin penting dan strategisnya penyelenggaraan trantibum guna mendukung terciptanya kondusifitas penyelenggaraan pemerintahan daerah.

Optimalisasi peranan Dinas Pendidikan untuk membantu kepala daerah dalam penegakan Perda dan atau Peraturan Kepala Daerah serta menciptakan inovasi dimaksudkan agar penyelenggaraan program-program pemerintahan di daerah dapat berjalan dengan lancar sesuai target sasaran yang dikehendaki utamanya tercapainya Visi dan Misi Kota Batam apabila didukung terciptanya kondusifitas Kota Batam secara utuh dan menyeluruh.

Untuk dapat mendukung kondisi yang diinginkan, kemampuan teknis perencanaan perlu ditingkatkan, sehingga dapat mendorong berkembangnya aspirasi masyarakat dan mengusulkannya dalam bentuk kegiatan-kegiatan yang memang benar-benar dibutuhkan untuk membawa ke arah yang lebih baik lagi. Kondisi tersebut di atas sangat erat kaitannya dengan keberadaan institusi pendidikan dalam hal ini Dinas Pendidikan Kota Batam, sehingga semakin profesional dalam bidang tugasnya. Untuk itu kualitas aparatur, sikap aparatur sangatlah menentukan dalam mewujudkan good governance. Pada umumnya kualitas penyelenggaraan pelayanan pendidikan di Kota Batam mengalami peningkatan, namun masih terdapat beberapa sektor yang perlu mendapat perhatian untuk lebih di tingkatkan.

2.1.1. Permasalahan dan Hambatan

Permasalahan umum dari semua kegiatan yang ada pada Dinas Pendidikan Kota Batam adalah sebagai berikut :

- 1) Pemerataan Akses Pendidikan;
- 2) Pemenuhan Sarana Prasarana Pendidikan

Sedangkan hambatan yang dihadapi adalah sebagai berikut :

- 3) Peningkatan mutu Pendidikan;
- 4) Peningkatan relevansi Pendidikan;
- 5) Peningkatan Efesiensi pendidikan.

Dalam menghadapi permasalahan-permasalahan diatas, maka Dinas Pendidikan Kota Batam memiliki beberapa strategi untuk meminimalisir permasalahan yang ada, diantaranya sebagai berikut:

- Meningkatkan daya tampung dengan cara mendirikan unit satuan/program pendidikan pada jenjang pendidikan dasar maupun Pendidikan Usia Dini;
- 2. Meningkatkan pembangunan ruang kelas baru dalam rangka menambah daya tampung pada jenjang pendidikan dasar maupun Pendidikan Usia Dini;
- 3. Memenuhi ketercukupan sarana penunjang satuan/program pendidikan, baik secara kualitas maupun kuantitas;
- 4. Meningkatkan kualitas profesionalisme dan kempetensi pendidik dan tenaga kependidikan pada jenjang pendidikan dasar maupun Pendidikan Usia Dini;
- 5. Meningkatkan kualifikasi akademik dan kompetensi tenaga pendidik melalui pengiriman pendidikan dan pelatihan;
- 6. Meningkatkan program beasiswa bagi siswa yang kurang mampu dan prestasi pada semua jenjang dan jenis pendidikan.

Peluang bagi Dinas Pendidikan untuk mengatasi tantangan di atas, antara lain: (1) Kesiapan Pemerintah untuk membantu memperluas layanan pendidikan melalui program DAK dan dana block grant serta melalui program Rehab Nasional untuk membangun RKB, ruang penunjang, ruang perpustakaan, rehabilitasi ruang kelas, peningkatan kapasitas SDM dan penyaluran biaya operasional satuan pendidikan jenjang SD dan SMP, (2) Komitmen pimpinan daerah Propinsi Kepulauan Riau dan Kota Batam yang menempatkan pendidikan ke dalam skala prioritas program pembangunan, (3) Kemajuan teknologi IT yang memungkinkan proses managemen penyelenggaraan pendidikan lebih efektif khususnya terkait akses layanan data dan informasi sebagai bahan pengambilan kebijakan dalam rangka pengembangan program - program pendidikan di setiap level penyelenggara sesuai ketentuan dan kewenangan.

Berdasarkan tantangan dan peluang di atas dalam konteks layanan penyelenggaraan pendidikan di Kota Batam, catatan penting yang harus diperhatikan dalam perumusan program, kegiatan dan sub kegiatan di Tahun 2023 sebagai berikut :

- 1. Kegiatan yang mendukung Program Pengelolaan Pendidikan yang berkualitas tetap harus menjadi prioritas dan bahkan ditingkatkan volume sasarannya seperti kegiatan perluasan daya tampung melalui Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB), Ruang Kelas Baru (RKB), Pemberdayaan sekolah-sekolah swasta, penyediaan beasiswa atau Bantuan Pendidikan untuk siswa sekolah swasta dalam mengantisipasi meningkatnya angka putus sekolah dan pencapaian SPM.
- 2. Layanan PAUD semakin diperluas, terutama di daerah-daerah yang memiliki kantong-kantong pemukiman yang belum tersedia layanan PAUD, baik formal maupun nonformal. Sampai saat ini APK pendidikan anak prasekolah ini mencapai 85,00% pada Tahun 2022.
- 3. Kegiatan pada program peningkatan mutu pendidik dan tenaga kependidikan diarahkan pada upaya pemenuhan standar nasional pendidikan untuk aspek PTK, seperti pemenuhan kualifikasi akademik, kepemilikan sertifikat pendidik, keikutsertaan dalam program diklat berkelanjutan untuk peningkatan kompetensi profesional, sosial dan kepribadian.

Analisis capaian pelayanan serta kajian atas pencapaian kinerja sasaran dalam 4 tahun terakhir, maka isu-isu penting terkait penyelenggaraan tugas pokok dan fungsi sektor pendidikan, adalah sebagai berikut:

- 1. Upaya perluasan dan pemerataan pendidikan masih belum sepenuhnya dapat menjangkau semua lapisan masyarakat usia sekolah. Beberapa faktor yang menjadi penyebab belum meratanya pendidikan di Kota Batam antara lain adalah (1) keterbatasan sarana dan prasarana sekolah negeri dan tingginya biaya pendidikan di sekolah swasta hususnya di wilayah hinterland. (2) Ketidakmampuan ekonomi sebagian besar masyarakat untuk membiayai operasional pendidikan individual anaknya dan (3) Sikap budaya sebagian masyarakat yang tidak memandang pendidikan sebagai faktor penting dalam membangun kehidupan anaknya;
- 2. Upaya peningkatan mutu penyelenggaraan pendidikan masih dihadapkan pada persoalan: (1) Banyak gedung sekolah yang rusak, (2) Terbatasnya fasilitas penunjang untuk kegiatan pembelajaran yang efektif, (3) Tingkat profesionalitas tenaga pendidik yang belum merata antar jenis dan satuan pendidikan, (4) Kurang optimalnya pemahaman tenaga pendidik terhadap

Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan yang berdampak pada lemahnya implementasi Kurikulum dalam proses kegiatan pembelajaran di kelas.

Isu-isu penting di atas, bila tidak segera diantisipasi dalam proses perencanaan pembangunan akan berdampak pada pencapaian visi misi Kepala Daerah, serta berdampak pada capaian program nasional pendidikan. Visi meningkatkan taraf pendidikan masyarakat Kota Batam dan pemenuhan SPM Pendidikan dasar merupakan agenda penting Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi selama ini, serta capaian sasaran MDGs dalam rangka "pendidikan untuk semua" yang berbasis kesetaraan gender akan mengalami kendala, jika element persoalan dari setiap isu penting di atas tidak diakomodasi dalam kerangka penyusunan program, kegiatan dan sub kegiatan tahun 2023. Oleh karena pertimbangan di atas, maka tantangan ke depan bagi Dinas Pendidikan adalah:

- 1. Melanjutkan upaya perluasan dan pemerataan pendidikan melalui pembangunan sekolah baru dan ruang kelas baru serta penyediaan sarana prasarana Pendidikan bagi semua warga Kota Batam;
- 2. Pemenuhan SPM yang menjadi tanggung jawab Pemerintah, yaitu menyiapkan sarana fisik dan non fisik untuk kegiatan pelayanan pendidikan yang berkualitas yang meliputi komponen-komponen pendidikan sebagaimana ditetapkan dalam Permendiknas Nomor 15 Tahun 2010 sebagaimana telah diubah menjadi permendikbud nomor 32 tahun 2022 tentang SPM Pendidikan Dasar;
- 3. Meningkatkan kapasitas Sumber Daya Manusia atau tenaga pendidik dan tenaga kependidikan pada satuan dan program pendidikan, baik yang diselenggarakan Pemerintah Daerah maupun masyarakat, khusus terkait kompetensi managerial, kurikulum, profesional dan kompetensi social yang sejauh ini masih belum merata antar satuan/program dan jenjang pendidikan. Dalam pelaksanaan program dan kegiatan yang dapat mengakibatkan tidak optimalnya pencapaian keluaran dan hasil program kegiatan dimaksud.

2.4 Review Terhadap Rancangan RKPD

Hasil Review terhadap Rancangan RKPD dapat dilihat pada tabel dibawah ini :

TABEL 2.4 (T-C 31)

Review Terhadap Rancangan RKPD Tahun 2025 Kota Batam

Nama Perangkat Daerah : Dinas Pendidikan Kota Batam

		Ra	ancangan Awal RKPD]	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	DINAS PENDIDIKAN				990,243,655,217	DINAS PENDIDIKAN				1,047,299,875,725
	URUSAN PEMERINTAHAN PELAYANAN DASAR	WAJIB YA	NG BERKAITAN DENGAN		990,243,655,217	URUSAN PEMERINTAHAN DASAR	WAJIB YA	NG BERKAITAN DENGAN	PELAYANAN	1,047,299,875,725
	URUSAN PEMERINTAHAN	BIDANG P	ENDIDIKAN		990,243,655,217	URUSAN PEMERINTAHAN	BIDANG P	ENDIDIKAN		1,047,299,875,725
	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Kota Batam	Persentase terpenuhinya penunjang urusan pemerintahan daerah	100%	593,447,907,917	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Kota Batam	Persentase terpenuhinya penunjang urusan pemerintahan daerah	100%	651,272,832,769
	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Kota Batam	Persentase Administrasi Keuangan Perangkat Daerah yang terpenuhi	100%	584,330,487,405	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Kota Batam	Persentase Administrasi Keuangan Perangkat Daerah yang terpenuhi	100%	645,676,349,989
	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Kota Batam	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	5715 Orang / Bulan	584,330,487,405	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Kota Batam	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	5715 Orang/bulan	645,676,349,989
	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Kota Batam	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	9 Dokumen	0	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Kota Batam	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	9 Dokumen	0

		Ra	ancangan Awal RKPD]	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Kota Batam	Persentase Penyediaan Administrasi Umum Perangkat Daerah Terpenuhi	100%	818,160,000	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Kota Batam	Persentase Penyediaan Administrasi Umum Perangkat Daerah Terpenuhi	100%	737,409,500
	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Kota Batam	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	20 Paket	200,000,000	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Kota Batam	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	20 Paket	150,000,000
	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Kota Batam	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	5 Paket	18,160,000	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Kota Batam	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	5 Paket	26,235,000
	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Kota Batam	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	1 Paket	250,000,000	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Kota Batam	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	1 Paket	211,579,000
	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Kota Batam	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	1 Laporan	350,000,000	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Kota Batam	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	1 Laporan	349,595,500
	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Kota Batam	Persentase Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah yang terlaksana	100%	4,027,949,000	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Kota Batam	Persentase Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah yang terlaksana	100 %	1,590,493,000
	Pengadaan Mebel	Kota Batam	Jumlah Paket Mebel yang Disediakan	12 Unit		Pengadaan Mebel	Kota Batam	Jumlah Paket Mebel yang Disediakan	12 Unit	99,416,000

		Ra	ancangan Awal RKPD]	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Kota Batam	Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang Disediakan	3 Unit		Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Kota Batam	Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang Disediakan	3 Unit	48,555,000
	Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Kota Batam	Jumlah Unit Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yg Disediakan	1 unit	4,027,949,000	Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Kota Batam	Jumlah Unit Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yg Disediakan	1 Unit	1,442,522,000
	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Kota Batam	Persentase Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100%	2,758,041,912	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Kota Batam	Persentase Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100 %	1,754,224,080
	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Kota Batam	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	19 Laporan	1,090,950,000	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Kota Batam	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	19 Laporan	998,800,000
	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Kota Batam	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	46 Laporan	1,667,091,912	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Kota Batam	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	46 Laporan	755,424,080
	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Kota Batam	Persentase Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100%	1,513,269,600	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Kota Batam	Persentase Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100 %	1,514,356,200
	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Kota Batam	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	1 Unit	40,480,000	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Kota Batam	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	1 Unit	40,480,000
	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Kota Batam	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	6 Unit	201,560,000	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Kota Batam	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	6 Unit	201,560,000

		R	ancangan Awal RKPD				1	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Kota Batam	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara	185 Unit	759,130,000	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Kota Batam	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara	185 Unit	759,130,000
	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Kota Batam	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yg dipelihara/direhab	1 unit	256,662,800	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Kota Batam	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang dipelihara/ direhab	1 Unit	257,387,200
	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Kota Batam	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yg dipelihara/ direhabilitasi	1 unit	255,436,800	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Kota Batam	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yg dipelihara/ direhabilitasi	1 Unit	255,799,000
	PROGRAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN	Kota Batam	Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanakan pendidikan di Sekolah Dasar/sederajat Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	81.50 % 98.00 % 93.00 % 92.70 %	394,104,770,318	PROGRAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN	Kota Batam	Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanakan pendidikan di Sekolah Dasar/sederajat Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	82.00 % 98.50 % 93.50 % 93.00 %	395,735,426,456

		R	ancangan Awal RKPD					Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Persentase Pendidikan Sekolah Dasar yang dikelola	100 %	214,157,077,278	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Persentase Pendidikan Sekolah Dasar yang dikelola	100 %	220,971,166,113
	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	4,110,740,800	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	1,539,759,800
	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	446,410,000	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	2 Ruang	311,853,998	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	5 Ruang	876,004,500
	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	628,000,000	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000
	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	3 Unit	500,000,000	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	10 Unit	3,192,517,133
	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 Unit	300,000,000	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 Unit	10,000,000
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	10,000,000
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	10,000,000

		Ra	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD					
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	2 Ruang	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/ Berat	1 Ruang	10,000,000	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah DiRehabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah DiRehabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	10,000,000	
	Pengadaan Mebel Sekolah	Kota Batam	Jumlah Mebel sekolah yang Tersedia	100 Paket	115,000,000	Pengadaan Mebel Sekolah	Kota Batam	Jumlah Mebel sekolah yang Tersedia	11 Paket	4,527,369,000	
	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Kota Batam	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	667 Peserta Didik	388,862,000	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Kota Batam	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	400 Peserta Didik	466,952,000	
	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	3.282 Orang	43,765,340,480	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	2955 Orang	33,876,939,680	
	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi Kualifikasi	200 Orang	100,000,000	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	300 Orang	750,000,000	

		R	ancangan Awal RKPD					Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sekolah Menengah Dasar yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan manajemen sekolah	9 Satuan Pendidikan	357,610,000	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sekolah Menengah Dasar yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan manajemen sekolah	390 Satuan Pendidikan	1,554,339,400
	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Sekolah Dasar yang Mengelola Dana BOS	359 Satuan Pendidikan	149,982,160,000	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Sekolah Dasar yang Mengelola Dana BOS	390 Satuan Pendidikan	149,982,160,000
	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Tenaga Pengelola yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	359 Orang	250,000,000	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Tenaga Pengelola yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	390 Orang	75,196,000
	Pembangunan Laboratorium Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Dibangun	2 Ruang	1,000,000,000	Pembangunan Laboratorium Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Dibangun	30 Ruang	10,703,718,000
	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	10,000,000
	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	200,000,000	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	10,000,000
	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	16 Ruang	8,000,000,000	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	10 Ruang	4,894,669,000
	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Unit	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	10,000,000

		R	ancangan Awal RKPD				1	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	30 Ruang	5,090,096,600
	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik Sekolah Menengah Atas yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	753 Peserta Didik	1,995,100,000	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Dasar	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik Sekolah Menengah Atas yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	1057 Peserta Didik	1,972,600,000
	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa yang Tersedia	1 Paket	206,000,000	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa yang Tersedia	4 Paket	1,368,845,000
	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	50,000,000	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0
	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Persentase pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang dikelola	100 %	120,045,873,120	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Persentase pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang dikelola	100 %	131,626,552,853
	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	2 Unit	7,709,526,400	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	2 Unit	1,576,219,200
	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	150,000,000	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	200,000,000	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	3 Ruang	701,300,997

		R	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD					
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	
	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	2 Ruang	800,000,000	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000	
	Pembangunan Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	2 Ruang	1,100,000,000	Pembangunan Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	23 Ruang	8,366,807,000	
	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 unit	250,000,000	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 Unit	10,000,000	
	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	3 Unit	500,000,000	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	10 Unit	6,562,921,576	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang kelas sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang /Berat	2 Ruang	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang kelas sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	12 Ruang	3,486,385,800	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhab Sedang /Berat	1 Ruang	70,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	131,564,000	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang	377,825,200	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Laboratorium yang Telah Direhab Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang	315,811,000	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah/ Guru/ Penjaga Sekolah yang Telah direhab Sedang /Berat	1 unit	125,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Kota Batam	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah/ Guru/ Penjaga Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	10,000,000	

		Ra	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD					
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	
	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang /Berat	2 Unit	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Unit	260,069,000	
	Pengadaan Mebel Sekolah	Kota Batam	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	100 Paket	117,000,000	Pengadaan Mebel Sekolah	Kota Batam	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	10 Paket	3,249,040,000	
	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Peserta didik Sekolah Menengah Pertama yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	575 Peserta Didik	1,286,300,000	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Peserta didik Sekolah Menengah Pertama yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	595 Peserta Didik	1,295,400,000	
	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Kota Batam	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	650 Peserta Didik	798,096,000	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Kota Batam	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	300 Peserta Didik	1,069,034,000	
	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	1.287 Orang	17,613,890,720	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	1022 Orang	12,454,606,080	

		ancangan Awal RKPD		Rancangan Akhir RKPD						
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	200 Orang	100,000,000	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	300 Orang	750,000,000
	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sekolah Menengah Pertama yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan manajemen sekolah	3 Satuan Pendidikan	150,000,000	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sekolah Menengah Pertama yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan manajemen sekolah	1 Satuan Pendidikan	700,000,000
	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Sekolah Menengah pertama yang Mengelola Dana BOS	63 Satuan Pendidikan	80,432,440,000	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Sekolah Menengah pertama yang Mengelola Dana BOS	186 Satuan Pendidikan	80,432,440,000
	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	63 Orang	200,000,000	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	186 Orang	117,411,000
	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	12 Ruang	6,637,620,000	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	11 Ruang	6,244,338,000
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang	250,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	10,000,000
	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa yang Tersedia	1 Paket	206,000,000	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa yang Tersedia	19 Paket	3,485,380,000

		ancangan Awal RKPD		Rancangan Akhir RKPD						
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Tersedianya infrastruktur TIK	1 Paket	200,000,000	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Tersedianya infrastruktur TIK	1 Paket	10,000,000
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang TU	Kota Batam	Jumlah Ruang TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang TU	Kota Batam	Jumlah Ruang TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kepala Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Kepala Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kepala Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Kepala Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0
	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	50,000,000	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0
	Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Kota Batam	Persentase PAUD yang dikelola	100 %	43,564,534,320	Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Kota Batam	Persentase PAUD yang dikelola	100 %	34,362,784,890
	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Dibangun	2 Unit	320,000,000	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Dibangun	1 Unit	207,157,730
	Pengadaan Mebel PAUD	Kota Batam	Jumlah Mebel PAUD yang Tersedia	50 Paket	50,000,000	Pengadaan Mebel PAUD	Kota Batam	Jumlah Mebel PAUD yang Tersedia	1 Paket	9,758,000
	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan PAUD	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada PAUD	1.444 Orang	18,064,460,320	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan PAUD	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada PAUD	1444 Orang	16,262,213,760

		ancangan Awal RKPD		Rancangan Akhir RKPD						
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan PAUD	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	1100 Orang	800,000,000	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan PAUD	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	1100 Orang	452,232,400
	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD	Kota Batam	Jumlah PAUD yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	391 Satuan Pendidikan	500,000,000	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD	Kota Batam	Jumlah PAUD yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	391 Satuan Pendidikan	948,155,000
	Pengelolaan Dana BOP PAUD	Kota Batam	Jumlah PAUD yang Mengelola Dana BOP	391 Satuan Pendidikan	10,005,720,000	Pengelolaan Dana BOP PAUD	Kota Batam	Jumlah PAUD yang Mengelola Dana BOP	391 Satuan Pendidikan	10,005,720,000
	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	2 Unit	2,000,000,000	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000
	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	1 Ruang	446,410,000	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	2 Ruang	1,459,357,000
	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	100,000,000	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	10,000,000
	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	150,000,000	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	1,952,864,000
	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	100 Peserta Didik	150,000,000	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	100 Peserta didik	317,460,000

		Ra	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD						
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana		
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)		
	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	9,582,100		
	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	4,367,944,000	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	1,091,986,000		
	Rehabilitasi Sedang/Berat Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	60,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	143,176,700		
	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa PAUD	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga PAUD yang Tersedia	1 Paket	200,000,000	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa PAUD	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga PAUD yang Tersedia	1 Paket	9,900,000		
	Penyelenggaraan Proses Belajar PAUD	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Mengikuti Proses Belajar	1000 Peserta Didik	2,000,000,000	Penyelenggaraan Proses Belajar PAUD	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Mengikuti Proses Belajar	144 Satuan Pendidikan	597,100,000		
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	0	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	10,000,000		
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	0	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	155,745,900		

		Ra	ancangan Awal RKPD]	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Kota Batam	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	100,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Kota Batam	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	3 Ruang	710,376,300
	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik PAUD	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	520 Peserta Didik	50,000,000	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik PAUD	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	520 Peserta Didik	0
	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP PAUD	Kota Batam	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP PAUD	391 Orang	1,000,000,000	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP PAUD	Kota Batam	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP PAUD	391 Orang	0
	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	50,000,000	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0
	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	3,000,000,000	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	0
	Pengelolaan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Persentase Pendidikan Nonformal/Kesetaraan yang dikelola	100 %	13,337,285,600	Pengelolaan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Persentase Pendidikan Nonformal/Kesetaraan yang dikelola	100 %	8,774,922,600
	Pembangunan Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan yang Telah Dibangun	1 Unit	350,000,000	Pembangunan Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan yang Telah Dibangun	1 Unit	0
	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	150 Peserta Didik	50,000,000	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	150 Peserta Didik	0
	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal / Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal/ Kesetaraan yang Tersedia	1 Paket	150,000,000	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal / Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal/ Kesetaraan yang Tersedia	1 Paket	0

		Ra	ancangan Awal RKPD				1	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	17 Orang	750,000,000	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	17 Orang	111,406,400
	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi Kualifikasi	100 Orang	200,000,000	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	100 Orang	226,116,200
	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	30 Satuan Pendidikan	100,000,000	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	30 Satuan Pendidikan	0
	Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Mengelola Dana BOP	30 Satuan Pendidikan	7,924,400,000	Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Mengelola Dana BOP	30 Satuan Pendidikan	8,437,400,000
	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	100 Orang	200,000,000	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	100 Orang	0

		R	ancangan Awal RKPD					Rancangan Akhir RKPD)	
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	150,000,000	Penyediaan infrastruktur TIK	Kota Batam	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	0
	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	150 Peserta Didik	100,000,000	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Peserta Didik yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	150 Peserta Didik	0
	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	150,000,000	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	0
	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	150,000,000	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0
	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	150,000,000	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Kota Batam	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	1 Ruang	150,000,000	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	1 Ruang	0
	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	130,034,600	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	0
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0
	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	1,952,864,000	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Kota Batam	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	0
	Penyelenggaraan Proses Belajar bagi Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Satuan Pendidikan yang Menyelenggarakan Proses Belajar	150 Peserta Didik	100,000,000	Penyelenggaraan Proses Belajar bagi Peserta Didik	Kota Batam	Jumlah Satuan Pendidikan yang Menyelenggarakan Proses Belajar	150 Peserta Didik	0

		Ra	ancangan Awal RKPD				1	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pembangunan Ruang Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	1 Ruang	129,987,000	Pembangunan Ruang Laboratorium	Kota Batam	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	1 Ruang	0
	Pengadaan Mebel Sekolah	Kota Batam	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	1 Paket	150,000,000	Pengadaan Mebel Sekolah	Kota Batam	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	1 Paket	0
	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	150,000,000	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Kota Batam	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0
	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	100 %	1,500,000,000	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	100 %	0
	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Dasar	10 Lembaga	1,500,000,000	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Dasar	10 Lembaga	0
	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	100 %	500,000,000	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	100 %	0

		Ra	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD				
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang Melibatkan Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat, dan Dunia Usaha Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	10 Lembaga	500,000,000	Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang Melibatkan Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat, dan Dunia Usaha Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	10 Lembaga	0
	Pengelolaan Pendidikan	Kota	Persentase anak usia	100 %	500,000,000	Pengelolaan Pendidikan	Kota	Persentase anak usia 5-	100 %	-
	Anak Usia Dini (PAUD)	Batam	5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD			Anak Usia Dini (PAUD)	Batam	6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD		
	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	10 Lembaga	500,000,000	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	10 Lembaga	0
	Pengelolaan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	Kota Batam	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	100 %	500,000,000	Pengelolaan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	Kota Batam	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	100 %	-
	Dukungan Terhadap LembagaKeagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	10 Lembaga	500,000,000	Dukungan Terhadap LembagaKeagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	Kota Batam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	10 Lembaga	0

		R	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD						
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana		
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)		
	PROGRAM PENGEMBANGAN KURIKULUM	Kota Batam	Persentase Sekolah yang telah menerap kan kurikulum muatan lokal	95.00%	2,340,913,735	PROGRAM PENGEMBANGAN KURIKULUM	Kota Batam	Persentase Sekolah yang telah menerapkan kurikulum muatan lokal	95.00%	210,476,500		
	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Persentase satuan pendidikan dasar yang sudah menetapkan kurikulum muatan lokal	100%	1,708,174,704	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Persentase satuan pendidikan dasar yang sudah menetapkan kurikulum muatan lokal	100%	189,527,000		
	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	427,043,676	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	0		
	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersedia	306 SD 162 SMP	427,043,676	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersedia	306 SD 162 SMP	0		
	Pelatihan Penyusunan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Penyusun Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Meningkat Kompetensinya	306 SD 162 SMP	427,043,676	Pelatihan Penyusunan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Penyusun Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Meningkat Kompetensinya	306 SD 186 SMP	189,527,000		
	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	427,043,676	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Kota Batam	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	0		

		Ra	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD					
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	
	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Persentase satuan PAUD menetapkan kurikulum muatan lokal Persentase satuan pendidikan nonformal yang menetapkan kurikulum muatan lokal	100 % 100 %	632,739,031	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Persentase satuan PAUD menetapkan kurikulum muatan lokal Persentase satuan pendidikan nonformal yang menetapkan kurikulum muatan lokal	100 % 100 %	20,949,500	
	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	420 Dokumen	257,579,676	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	420 Dokumen	0	
	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersedia	420 Buku	117,579,679	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersedia	420 Buku	0	
	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	420 Dokumen	257,579,676	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Kota Batam	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	1 Dokumen	20,949,500	
	PROGRAM PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN	Kota Batam	Persentase sekolah yang telah terpenuhi tendik dan pendidiknya sesuai kebutuhan	77.66 %	107,381,364	PROGRAM PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN	Kota Batam	Persentase sekolah yang telah terpenuhi tendik dan pendidiknya sesuai kebutuhan	77.66 %	60,000,000	

		Ra	ancangan Awal RKPD]	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Pemerataan Kuantitas dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidi kan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Persentase Sekolah yang rekomendasi kebutuhan tendik yang ditindak lanjuti	100%	107,381,364	Pemerataan Kuantitas dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidi kan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal / Kesetaraan	Kota Batam	Persentase Sekolah yang rekomendasi kebutuhan tendik yang ditindak lanjuti	100%	60,000,000
	Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 Dokumen	53,690,682	Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 Dokumen	60,000,000
	Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Laporan Hasil Pelaksanaan Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 laporan	53,690,682	Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	Jumlah Laporan Hasil Pelaksanaan Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 laporan	0
	PROGRAM PENGENDALIAN PERIZINAN PENDIDIKAN	Kota Batam	Persentase Satuan Pendidikan Swasta/Masyarakat yang memiliki izin penyelenggaraan yang masih berlaku	98.00 %	242,681,883	PROGRAM PENGENDALIAN PERIZINAN PENDIDIKAN	Kota Batam	Persentase Satuan Pendidikan Swasta/Masyarakat yang memiliki izin penyelenggaraan yang masih berlaku	98.00 %	21,140,000

		Ra	ancangan Awal RKPD]	Rancangan Akhir RKPD		
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Penerbitan Izin Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	1. Persentase perzinan SD yang diselenggara kan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) 2. Persentase perzinan SMP yang diseleng garakan oleh masyarakat yang sesuai ketentuan SOP	100 % 100 %	26,672,752	Penerbitan Izin Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	1. Persentase perzinan SD yang diselenggara kan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) 2. Persentase perzinan SMP yang diselenggara kan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	100 % 100 %	10,560,000.00
	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat sesuai SOP	14 Dokumen	13,336,375	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat sesuai SOP	14 Dokumen	10,560,000.00
	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	53 Dokumen	13,336,377	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	53 Dokumen	0
	Penerbitan Izin PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	1. Persentase Satuan Pendidikan PAUD Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan SOP 2. Persentase Satuan Pendidikan Nonformal Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat sesuai ketentuan SOP	100 % 100 %	216,009,131	Penerbitan Izin PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	1. Persentase Satuan Pendidikan PAUD Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan SOP 2. Persentase Satuan Pendidikan Nonformal Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat sesuai ketentuan SOP	100 % 100 %	10,580,000.00

		Ra	ancangan Awal RKPD			Rancangan Akhir RKPD				
No	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Pagu Indikatif	Program / Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target capaian	Kebutuhan Dana
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	9,336,377	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	10,580,000.00
	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	103,336,377	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	0
	Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	100 Dokumen	103,336,377	Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	Jumlah Dokumen Hasil Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	100 Dokumen	0

2.5 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat

Kebijakan Kementerian Pendidikan dan ditujukan untuk Penguatan Peran Siswa, Guru, Tenaga Kependidikan, Orang tua, dan Aparatur Institusi Pendidikan dalam Ekosistem Pendidikan, Pemberdayaan Pelaku Budaya dalam Melestarikan Kebudayaan, Peningkatan Akses PAUD, Dikdas, Dikmen, Dikmas, dan Pendidikan Anak Berkebutuhan Khusus, Peningkatan Mutu dan Relevansi Pembelajaran yang Berorientasi pada Pembentukan Karakter, Peningkatan Jati Diri Bangsa melalui Pelestarian dan Diplomasi Kebudayaan serta Pemakaian Bahasa sebagai Pengantar Pendidikan serta Peningkatan Sistem Tata Kelola yang Transparan dan Akuntabel dengan melibatkan Publik.

Visi Kemendikbudristek adalah "Menghasilkan Insan Indonesia Cerdas dan Kompetitif (Insan Kamil/Insan Paripurna)". Dalam rangka mewujudkan Visi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan sesuai dengan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, 5 (lima) Misi Pendidikan Nasional adalah:

- 1. Mewujudkan Pelaku Pendidikan dan Kebudayaan yang Kuat;
- 2. Mewujudkan Akses yang Meluas, Merata, dan Berkeadilan;
- 3. Mewujudkan Pembelajaran yang Bermutu;
- 4. Mewujudkan Pelestarian Kebudayaan dan Pengembangan Bahasa;
- 5. Mewujudkan Penguatan Tata Kelola serta Peningkatan Efektivitas Birokrasi dan Pelibatan Publik.

Dengan terintegrasinya pendidikan dan kebudayaan, keseluruhan gagasan, perilaku, dan hasil karya manusia yang dikembangkan melalui proses pembelajaran dalam pendidikan dan adaptasi terhadap lingkungannya dapat berfungsi sebagai pedoman untuk kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Keseluruhan proses dan hasil interaksi sistemik dari proses pendidikan, budaya keagamaan, budaya kebangsaan, budaya kesukuan, budaya tempatan, serta budaya global, yang terkait satu sama lain dan dinamis menuju ke arah kemajuan peradaban bangsa.

Selain itu, cita-cita dalam pembangunan pendidikan nasional lebih menekankan pada pendidikan transformatif, yaitu menjadikan pendidikan sebagai motor penggerak perubahan dari masyarakat berkembang menuju masyarakat maju. Pembentukan masyarakat maju selalu diikuti oleh proses transformasi struktural, yang menandai suatu perubahan dari masyarakat yang potensi kemanusiannya kurang berkembang menuju masyarakat maju dan berkembang yang mengaktualisasikan potensi kemanusiannya secara optimal. Adapun pembangunan kebudayaan diprioritaskan pada peningkatan kesadaran dan pemahaman jati diri dan karakter bangsa;

peningkatan apresiasi masyarakat terhadap keragaman, serta kreatifitas nilai budaya, tradisi, kepercayaan, sejarah, seni, dan film; peningkatan kualitas pengelolaan, pelindungan, pengembangan, dan pemanfaatan warisan budaya; peningkatan internalisasi dan diplomasi budaya; pengembangan sumberdaya budaya; peningkatan sarana dan prasarana kebudayaan. Bahkan, pada era global sekarang, RENSTRA KEMDIKBUDRISTEK 2020 – 2024 transformasi itu berjalan dengan sangat cepat yang kemudian mengantarkan masyarakat Indonesia pada masyarakat berbasis pengetahuan tanpa menghilangkan jati diri bangsa.

TABEL 2.3 (T-C 32)

Usulan Program dan Kegiatan Dari Para Pemangku Kepentingan Tahun Tahun 2025 Kota Batam

Nama Perangkat Daerah : Dinas Pendidikan Kota Batam

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Besa /Vol	aran ume	Catatan
I	PROGRAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN		1. Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD 2. Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanakan pendidikan di Sekolah Dasar/sederajat 3. Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat 4. Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan			
1	Kegiatan Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)		Persentase PAUD yang dikelola			
1.1	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)		Jumlah Unit Sekolah Baru (USB) yang Telah dibangun			
1.1.1	Pembangunan USB TKN	Pulau Abang		140	M2	Pokir DPRD

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Besa /Vol	aran ume	Catatan
1.1.2	Pembangunan Gedung PAUD (USB PAUD)	Bulang		140	M2	Usulan Masayarakat
1.2	Penambahan Ruang Kelas Baru (RKB)		Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah			
1.2.1	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) TKN 7	Pulau Kasu		64	M2	Pokir DPRD
1.2.2	Pembangunan Ruang Kelas Baru TKN	Nongsa		64	M2	Usulan Masayarakat
1.3	Pembangunan Sarana Prasarana dan utilitas sekolah		Jumlah Sarana Prasarana dan utilitas sekolah			
1.3.1	Pembangunan Toilet TKN 7	Pulau Kasu		24	M2	Pokir DPRD
1.3.2	Pembangunan Batu Miring TK Dar El Fikri			12	M1	Pokir DPRD
1.4	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah		Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang di dibangun			
1.4.1	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah TK Pembina II	Sekupang		24	M2	Pokir DPRD
1.5	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD		Jumlah Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/ Ruang Guru PAUD yang di rehabilitasi			
1.5.1	Rehabilitasi Ruang Kelas TK Pembina II	Sekupang		64	M2	Pokir DPRD
1.5.2	Rehabilitasi Ruang Kelas TK Pembina III			128	M2	Pokir DPRD
1.6	Rehabilitasi Sedang/Berat Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD		Jumlah Sedang/Berat Pembangunan Sarana Prasarana PAUD yang di rehabilitasi			
1.6.1	Rehabilitasi Ruang Tunggu TK Pembina II	Sekupang		64	M2	Pokir DPRD
1.6.2	Rehabilitasi Toilet Sekolah TK Negeri 012	Bulang		50	M2	Usulan Masayarakat
2	Kegiatan Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar		Persentase Pendidikan Sekolah Dasar yang dikelola			
2.1	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)		Jumlah Unit Sekolah Baru (USB) yang Telah dibangun			
2.1.1	Pembangunan USB SDN 022	Sagulung		432	M2	Usulan Masayarakat
2.2	Penambahan Ruang Kelas Baru		Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah			
2.2.1	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 005	Batu Aji		64	M2	Pokir DPRD
2.2.2	Pembangunan Ruang Kelas Baru SDN 019	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.3	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 013	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.4	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 001	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.5	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 002	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.6	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 011	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.7	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 013	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja		aran ume	Catatan
2.2.8	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 016	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.9	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 020	Sagulung		64	M2	Pokir DPRD
2.2.10	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 013	Sekupang		64	M2	Pokir DPRD
2.2.11	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 002	Batu Ampar		128	M2	Usulan Masayarakat
2.2.12	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 014	Sagulung		192	M2	Usulan Masayarakat
2.3	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah		Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun			
2.3.1	Pembangunan Pagar Sekolah SDN 001	Batu Aji		100	M2	Pokir DPRD
2.3.2	Pembangunan Pagar Sekolah SDN 004	Batu Aji		176	M2	Pokir DPRD
2.3.3	Semenisasi SDN 001	Sekupang		225	M2	Pokir DPRD
2.3.4	Pembangunan Batu Miring SDN 011	Sekupang		50	M2	Pokir DPRD
2.3.5	Semenisasi SDN 003	Sekupang		225	M2	Pokir DPRD
2.3.6	Pembangunan Toilet SDN 009	Sagulung		36	M2	Pokir DPRD
2.3.7	Pembangunan Toilet SDN 003	Bengkong		36	M2	Pokir DPRD
2.3.8	Pembangunan Panggung Seni SDN 10 Nongsa	Nongsa		36	M2	Pokir DPRD
2.3.9	Pembangunan Pagar SDN 001	Nongsa		85	M2	Pokir DPRD
2.3.10	Revitalisasi Ruang Kelas SDN 002	Nongsa		128	M2	Pokir DPRD
2.3.11	Semenisasi SDN 004	Batu Aji		400	M2	Pokir DPRD
2.3.12	Pembangunan Pagar SDN 013	Galang		100	M2	Pokir DPRD
2.3.13	Pembangunan Pagar Sekolah SDN 010	Batam Kota		375. 3	M2	Usulan Masayarakat
2.3.14	Pembangunan Pagar SDN 001	Batu Ampar		100	M2	Usulan Masayarakat
2.3.15	Pembangunan Pagar SDN 011	Belakang Padang		320	M2	Usulan Masayarakat
2.3.16	Pembangunan Drainase SDN 011	Bengkong		100	M	Usulan Masayarakat

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Besa /Vol	aran ume	Catatan
2.3.17	Pembangunan Pagar SDN 017	Galang		450	M2	Usulan Masayarakat
2.3.18	Pembangunan Toilet SDN 008	Lubuk Baja		24	M2	Usulan Masayarakat
2.3.19	Pembangunan Pagar SDN 003	Nongsa		264	M2	Usulan Masayarakat
2.3.20	Pembangunan Pagar SDN 012	Sagulung		500	M2	Usulan Masayarakat
2.3.21	Pembangunan Batu Miring SDN 009	Sei Beduk		100	M	Usulan Masayarakat
2.4	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah		Jumlah Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah yang di rehabilitasi			
2.4.1	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 004	Batu Aji		192	M2	Pokir DPRD
2.4.2	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 002	Batu Aji		192	M2	Pokir DPRD
2.4.3	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 010	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.4	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 011	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.5	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 001	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.6	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 012	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.7	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 007	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.8	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 002	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.9	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 009	Bengkong		64	M2	Pokir DPRD
2.4.10	Revitalisasi Ruang Kelas SDN 002	Nongsa		128	M2	Pokir DPRD
2.4.11	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 018	Sagulung		89	M2	Pokir DPRD
2.4.12	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 002	Batam Kota		320	M2	Pokir DPRD
2.4.13	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 001	Batam Kota		320	M2	Pokir DPRD
2.4.14	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 011	Sekupang		192	M2	Pokir DPRD
2.4.15	Revitalisasi SDN 001	Batam Kota		320	M2	Usulan Masayarakat
2.4.16	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 011	Bengkong		192	M2	Usulan Masayarakat
2.4.17	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 005	Bulang		256	M2	Usulan Masayarakat
2.4.18	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 008	Bulang		256	M2	Usulan Masayarakat
2.4.19	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 018	Galang		384	M2	Usulan Masayarakat
2.5	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah		Jumlah Ruang Unit sekolah yang di bangun			
2.5.1	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 010	Nongsa		27	M2	Pokir DPRD
2.5.2	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 008	Nongsa		27	M2	Pokir DPRD

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja		aran lume	Catatan
2.5.3	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 001	Nongsa		27	M2	Pokir DPRD
2.5.4	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 004	Nongsa		27	M2	Pokir DPRD
2.5.5	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 002	Nongsa		27	M2	Pokir DPRD
2.6	Pengadaan Mebel Sekolah		Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia			
2.6.1	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Batu Aji	Batu Aji		556	Unit	Pokir DPRD
2.6.2	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Batu Aji	Batu Aji		556	Unit	Pokir DPRD
2.6.3	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Sekupang	Sekupang		100	Unit	Pokir DPRD
2.6.4	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan	Batam Kota, Batu Ampar		398	Unit	Pokir DPRD
2.6.5	Pengadaan Meja Siswa SDN 008	Sekupang		155	Unit	Pokir DPRD
2.6.6	Pengadaan Meja Siswa SDN 008	Sekupang		155	Unit	Pokir DPRD
2.6.7	Pengadaan Meja Siswa SDN Se - Kecamatan	Sekupang		300	Unit	Pokir DPRD
2.6.8	Pengadaan Kursi Siswa SDN Se - Kecamatan	Sekupang		300	Unit	Pokir DPRD
2.6.9	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan	Batam Kota		159 0	Unit	Pokir DPRD
2.6.10	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan	Batam Kota		159 0	Unit	Pokir DPRD
2.6.11	Pengadaan Meja Siswa SDN 011	Bengkong		160	Unit	Pokir DPRD
2.6.12	Pengadaan Kursi Siswa SDN 011	Bengkong		160	Unit	Pokir DPRD
2.6.13	Pengadaan Meja Siswa SDN se Kecamatan	Batu Aji		160	Unit	Pokir DPRD
2.6.14	Pengadaan Kursi Siswa SDN se Kecamatan	Batu Aji		160	Unit	Pokir DPRD
2.7	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga		Alat Praktik dan Peraga Siswa Yang Tersedia			
2.7.1	Pengadaan Laptop SDN Se Kecamatan Sekupang	Sekupang		15	Unit	Pokir DPRD
2.7.2	Pengadaan Laptop SDN Se Kecamatan	Sekupang		20	Unit	Pokir DPRD
2.7.3	Pengadaan Laptop SDN 013	Sekupang		20	Unit	Pokir DPRD

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja		aran lume	Catatan
2.7.4	Pengadaan Laptop SDN Se Kecamatan	Batu Aji		40	Unit	Pokir DPRD
2.7.5	Pengadaan Laptop SDN di Kota Batam	Kota Batam		20	Unit	Pokir DPRD
2.7.6	Pengadaan Laptop SDN Se Kecamatan	Sekupang		20	Unit	Pokir DPRD
3	Kegiatan Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama		Persentase pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang dikelola			
3.1	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)		Jumlah Unit Sekolah Baru (USB) yang Telah dibangun			
3.1.1	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB) SMPN 14 Batam	Bulang		408	M2	Usulan Masayarakat
3.2	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah		Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun			
3.2.1	Pembangunan Pagar SMPN 28 Batam	Batam Kota		85	M2	Pokir DPRD
3.2.2	Pembangunan Pagar SMPN 28 Batam	Batam Kota		85	M2	Pokir DPRD
3.2.3	Pembangunan Pagar SMPN 52 Batam	Batam Kota		85	M2	Pokir DPRD
3.2.4	Semenisasi SMPN 60 Batam	Sagulung		200	M2	Pokir DPRD
3.2.5	Pembangunan Pagar SMPN 57 Batam	Sekupang		60	M2	Pokir DPRD
3.2.6	Pembangunan Panggung Seni SMPN 16 Batam	Sei Beduk		38	M2	Pokir DPRD
3.2.7	Semenisasi Lapangan Olahraga SMPN 4 Batam	Bengkong		500	M2	Pokir DPRD
3.2.8	Pembangunan Pagar SMPN 10 Batam	Batam Kota		113 3	M2	Pokir DPRD
3.2.9	Pembangunan Batu Miring SMPN 59 Batam	Sekupang		100	M1	Pokir DPRD
3.2.10	Pembangunan Batu Miring SMPN 59 Batam	Sekupang		100	M1	Pokir DPRD
3.2.11	Pembangunan Batu Miring SMPN 59 Batam	Sekupang		100	M1	Pokir DPRD
3.2.12	Pembangunan Pagar SMPN 29 Batam	Batu Ampar		190	M2	Usulan Masayarakat
3.2.13	Pembangunan Pagar SMPN 29 Batam	Batu Ampar		154	M2	Usulan Masayarakat
3.2.14	Pembangunan Pagar SMPN 29 Batam	Batu Ampar		66	M2	Usulan Masayarakat
3.2.15	Pembangunan Batu Miring SMPN 62 Batam	Bengkong		200	M	Usulan Masayarakat
3.2.16	Pembangunan Semenisasi SMPN 41 Batam	Lubuk Baja		900	M2	Usulan Masayarakat
3.2.17	Pembangunan Batu Miring SMPN 58 Batam	Sei Beduk		100	M	Usulan Masayarakat

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja		aran lume	Catatan
3.2.18	Semenisasi Sekolah SDIT Nurul Islam	Sei Beduk		625	M2	Usulan Masayarakat
3.3	Pembangunan Ruang Kelas Baru		Jumlah Ruang Kelas Baru yang dibangun			
3.3.1	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 54 Batam	Sei Beduk		144	M2	Pokir DPRD
3.3.2	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 53 Batam	Batu Aji		72	M2	Pokir DPRD
3.3.3	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 42 Batam	Batam Kota		144	M2	Pokir DPRD
3.3.4	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 3 Batam	Sekupang		72	M2	Pokir DPRD
3.3.5	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 42 Batam	Batam Kota		72	M2	Usulan Masayarakat
3.3.6	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 63 Batam	Nongsa		108 0	M2	Usulan Masayarakat
3.3.7	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 60 Batam	Sagulung		360	M2	Usulan Masayarakat
3.3.8	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 9 Batam	Sagulung		360	M2	Usulan Masayarakat
3.3.9	Pembangunan Ruang Kelas Baru SMPN 59 Batam	Sagulung		72	M2	Usulan Masayarakat
3.3.10	Pembangunan Ruang Kelas baru SMPN 5 Batam	Sei Beduk		192	M2	Usulan Masayarakat
3.4	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah		Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang dibangun			
3.4.1	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 34 Batam	Nongsa		36	M2	Pokir DPRD
3.4.2	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 4 Batam	Bengkong		36	M2	Pokir DPRD
3.4.3	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 12 Batam	Batam Kota		36	M2	Pokir DPRD
3.5	Pembangunan Perpustakaan Sekolah		Jumlah Pepustakaan Sekolah yang Telah Dibangun			
3.5.1	Pembangunan Ruang Perpusatakaan SMPN 24 Batam	Galang		120	M2	Usulan Masayarakat
3.5.2	Pembangunan Perpustakaan SMPN 36 Batam	Sagulung		120	M2	Usulan Masayarakat
3.6	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa		Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Yang Tersedia			
3.6.1	Pengadaan Laptop SMPN Se Kecamatan	Sekupang		10	Unit	Pokir DPRD
3.6.2	Pengadaan Laptop SMPN 29 Batam	Tanjung Sengkuang		20	Unit	Pokir DPRD

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja		aran lume	Catatan
3.6.3	Pengadaan Laptop SMPN 62 Batam	Bengkong		20	Unit	Pokir DPRD
3.6.4	Pengadaan Laptop SMPN 30 Batam	Bengkong		20	Unit	Pokir DPRD
3.6.5	Pengadaan PC SMPN 25 Batam	Sekupang		10	Unit	Pokir DPRD
3.6.6	Pengadaan PC SMPN 3 Batam	Sekupang		10	Unit	Pokir DPRD
3.6.7	Pengadaan PC SMPN 47 Batam	Sekupang		10	Unit	Pokir DPRD
3.6.8	Pengadaan Laptop SMPN 25 Batam	Sekupang		15	Unit	Pokir DPRD
3.6.9	Pengadaan Laptop SMPN 3 Batam	Sekupang		15	Unit	Pokir DPRD
3.6.10	Pengadaan Laptop SMPN 1 Batam	Sekupang		10	Unit	Pokir DPRD
3.6.11	Pengadaan Laptop SMPN 47 Batam	Sekupang		15	Unit	Pokir DPRD
3.6.12	Pengadaan Laptop SMPN 57 Batam	Sekupang		10	Unit	Pokir DPRD
3.6.13	Pengadaan PC SMPN 1 Batam	Sekupang		3	Unit	Pokir DPRD
3.6.14	Pengadaan Laptop SMPN 34 Batam	Nongsa		20	Unit	Pokir DPRD
3.6.15	Pengadaan Laptop SMPN di Kota Batam	Batam Kota		32	Unit	Pokir DPRD
3.6.16	Pengadaan Laptop SMPN 23 Batam	Nongsa		20	Unit	Usulan Masayarakat
3.7	Mengadaan Mebel Sekolah		Jumlah Mebel Sekolah			
3.7.1	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan	Sekupang		100	Unit	Pokir DPRD
3.7.2	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan	Sekupang		100	Unit	Pokir DPRD
3.7.3	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan	Batam Kota, Batu Ampar		369	Unit	Pokir DPRD
3.7.4	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan	Batam Kota, Batu Ampar		369	Unit	Pokir DPRD
3.7.5	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan	Sekupang		300	Unit	Pokir DPRD
3.7.6	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan	Sekupang		300	Unit	Pokir DPRD
3.7.7	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan	Batam Kota		735	Unit	Pokir DPRD
3.7.8	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan	Batam Kota		735	Unit	Pokir DPRD
3.7.9	Pengadaan Meja Siswa SMPN se Kecamatan	Batu Aji		150	Unit	Pokir DPRD
3.7.10	Pengadaan Kursi Siswa SMPN se Kecamatan	Batu Aji		150	Unit	Pokir DPRD

No	Program/Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja		aran lume	Catatan
3.7.11	Pengadaan Meja Siswa SMPN di Kota Batam	Batam Kota		735	Unit	Pokir DPRD
3.7.12	Pengadaan Kursi Siswa SMPN di Kota Batam	Batam Kota		735	Unit	Pokir DPRD
3.8	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah		Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi			
3.8.1	Rehabilitasi Ruang Kelas SMPN 28 Batam	Batam Kota		72	M2	Pokir DPRD
3.8.2	Rehabilitasi Ruang Kelas SMPN 31 Batam	Batam Kota		72	M2	Pokir DPRD
3.8.3	Rehabilitasi Ruang Kelas SMPN 29 Batam	Batu Ampar		72	M2	Pokir DPRD
3.8.4	Rehabilitasi Ruang Kelas SMPN 30 Batam	Bengkong		72	M2	Pokir DPRD
3.8.5	Rehabilitasi Ruang Kelas SMPN 27 Batam	Sagulung		192	M2	Pokir DPRD
3.8.6	Revitalisasi SMPN 61 Batam	Sagulung		432	M2	Usulan Masayarakat

BAB III

TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

3.1. Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional

Rencana Kerja Dinas Pendidikan Kota Batam merupakan bagian dari Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Sistem Perencanaan Pembangunan Provinsi yang memerlukan dukungan Dinas Pendidikan Kota Batam yaitu penerapan pelayanan publik di daerah, penyediaan layanan dasar bidang ketentraman dan ketertiban umum sesuai Standar Pelayanan Minimal (SPM). Oleh karena itu, Rencana Kerja Dinas Pendidikan Kota Batam harus bersinergi dengan dokumen perencanaan lain, baik di tingkat pusat, tingkat provinsi maupun tingkat kabupaten.

Sebagaimana diketahui bahwa Perencanaan Pembangunan Daerah merupakan bagian penting dari sistem manajemen Pemerintahan Daerah. Salah satu Kebijakan Nasional adalah Pembangunan berkelanjutan. Prinsipprinsip pembangunan berkelanjutan telah ditetapkan sebagai salah satu kebijakan dalam RPJPD 2005-2025 dan RPJMN (2020-2024).

Telaah Kebijakan Nasional di daerah adalah bagaimana pembangunan dalam setiap aspek berjalan dengan sinergis dan sinkron untuk menjamin keberlanjutannya. Sasaran pembangunan jangka menengah 2020-2024 adalah mewujudkan masyarakat Indonesia yang mandiri, maju, adil, dan makmur melalui percepatan pembangunan di berbagai bidang dengan menekankan terbangunnya struktur perekonomian yang kokoh berlandaskan keunggulan kompetitif di berbagai wilayah yang didukung oleh sumber daya manusia yang berkualitas dan berdaya saing. RPJMN 2020-2024 telah mengarusutamakan Sustainable Development Goals (SDGs). Target-target Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs) indikatornya telah menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam agenda pembangunan Indonesia ke depan.

Pembangunan Tahun 2025 dimaksudkan untuk menyiapkan landasan menuju Tranformasi Ekonomi Indonesia. Tahun 2025 diharapkan mulai lepas dari tekanan pandemi Covid-19 dan merupakan tahun kunci pemantapan pemulihan ekonomi. Sehingga, Tema Pembangunan Nasional dalam RKP Tahun 2023 adalah "Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural" dengan 7 Prioritas Nasional (PN) sesuai 7 agenda pembangunan di dalam RPJMN Tahun 2020-2024, yaitu:

- 1. Memperkuat ketahanan ekonomi untuk pertumbuhan berkualitas dan berkeadilan;
- 2. Mengembangkan wilayah untuk mengurangi kesenjangan dan menjamin pemerataan;
- 3. Meningkatkan sumber daya manusia berkualitas dan berdaya saing;
- 4. Revolusi mental dan pembangunan kebudayaan;
- 5. Memperkuat infrastruktur untuk mendukung pengembangan ekonomi dan pelayanan dasar;
- 6. Membangun lingkungan hidup, meningkatkan ketahanan bencana, dan perubahan iklim;
- 7. Memperkuat stabilitas Polhukhankan dan transformasi pelayanan publik.

Dengan mengacu pada Tema Pembangunan Nasional serta Prioritas Nasional dan Program Prioritas dalam RKP Tahun 2023 tersebut maka arah kebijakan dan prioritas pembangunan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi sebagaimana dituangkan dalam Renja Kementerian Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Tahun 2023 adalah sebagai berikut:

- 1. Optimalisasi Angka Partisipasi Pendidikan;
- 2. Peningkatan dan Pemerataan Mutu Layanan Pendidikan;
- 3. Peningkatan Relevansi Pendidikan;
- 4. Penguatan Budaya, Bahasa dan Pendidikan Karakter;
- 5. Penguatan Tata Kelola Pendidikan.

Dengan terintegrasinya pendidikan, kebudayaan, ristek dan teknologi keseluruhan gagasan, perilaku, dan hasil karya manusia yang dikembangkan melalui proses pembelajaran dalam pendidikan dan adaptasi terhadap lingkungannya dapat berfungsi sebagai pedoman untuk kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Keseluruhan proses dan hasil interaksi sistemik dari proses pendidikan, budaya keagamaan, budaya kebangsaan, budaya kesukuan, budaya tempatan, serta budaya global, yang terkait satu sama lain dan dinamis menuju ke arah kemajuan peradaban bangsa.

Selain itu, cita-cita dalam pembangunan pendidikan nasional lebih menekankan pada pendidikan transformatif, yaitu menjadikan pendidikan sebagai motor penggerak perubahan dari masyarakat berkembang menuju masyarakat maju. Pembentukan masyarakat maju selalu diikuti oleh proses transformasi struktural, yang menandai suatu perubahan dari masyarakat yang potensi kemanusiannya kurang berkembang menuju masyarakat maju dan berkembang yang mengaktualisasikan potensi kemanusiannya secara optimal.

3.2. Tema, Tujuan dan Sasaran Pembangunan Kota Batam dalam RKPD Tahun 2025

VISI 2022 : "TERWUJUDNYA BATAM SEBAGAI BANDAR DUNIA MADANI YANG MODERN DAN SEJAHTERA"

TEMA 2022 : "Mempercepat Pemulihan Ekonomi dan Melanjutkan Pembangunan Menuju Bandar Dunia Madani Yang Modern dan Sejahtera"

Tabel 3.1

Tujuan dan Sasaran Pembangunan Kota Batam dalam RKPD

Tahun 2025

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
1	Percepatan Pemulihan dan Pemerataan Pembangunan Ekonomi Dalam Rangka Peningkatan Kesejahteraan Rakyat Berkeadilan di Mainland dan Hinterland	1.1 Melanjutkan Penguatan KUMKM dan IKM	1. Program Penilaian Kesehatan KSP/USP Koperasi	Dinas Koperasi dan Usaha Mikro
			2. Program Pendidikan dan latihan Perkoperasian	Dinas Koperasi dan Usaha Mikro
			3. Program Pemberdayaan Usaha Menengah, Usaha Kecil dan Usaha Mikro	Dinas Koperasi dan Usaha Mikro
			4. Program Pengembangan UMKM	Dinas Koperasi dan Usaha Mikro

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
			5. Program Peningkatan Sarana Distribusi Perdagangan	Dinas Perindustrian dan Perdagangan
			6. Program stabilisasi harga barang kebutuhan pokok dan barang penting	Dinas Perindustrian dan Perdagangan
			7. Program Perencanaan dan Pembangunan Industri	Dinas Perindustrian dan perdagangan
		1.2 Melanjutkan Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat	1. Program Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat	Sekretariat Daerah
			2. Program Standardisasi dan Perlindungan Konsumen	Dinas Perindustrian dan Perdagangan
			3. Program Administrasi Pemerintahan Desa	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat
			4. Program Pemberdayaan Lembaga Kemasyarakatan, Lembaga Adat dan Masyarakat Hukum Adat	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat
			5. Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera (KS)	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
			6. Program Pengendalian Penduduk	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
			7. Program Pembinaan Keluarga Berencana (KB)	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
		1.3 Pengurangan tingkat Keparahan Kedalaman Kemiskinan	1. Program Rehabilitasi Sosial	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
			2. Program Perlindungan dan Jaminan Sosial	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat
			3. Program Pemberdayaan Sosial	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat
		1.4 Peningkatan Kapasitas, Kualitas dan Diversifikasi Produk Hasil Usaha Perikanan, Pertanian dan Usaha Lainnya	1. Program Peningkatan Diversifikasi dan Ketahanan Pangan Masyarakat	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian
			2. Program Penanganan Kerawanan Pangan	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Dinas Ketahanan
			3. Program Pengawasan Keamanan Pangan	Pangan dan Pertanian
			4. Program Penyediaan dan Pengembangan Sarana Pertanian	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian
			5. Program Penyediaan dan Pengembangan Prasarana Pertanian	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian
			6. Program Pengendalian kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian
			7. Program Penyuluhan Pertanian	Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian
			8. Program Pengelolaan Perikanan Tangkap	Dinas Perikanan
			9. Program Pengelolaan Perikanan Budidaya	Dinas Perikanan
			10. Program Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan	Dinas Perikanan
2	Pembangunan Infrastruktur, Utilitas Perkotaan dan Sarana Transportasi yang Merata, Berkualitas dan Berkesinambunga n di Mainland dan Hinterlan	2.1 Peningkatan Kapasitas dan Kualitas Jalan Serta Penanganan Banjir	1. Program Penyelenggaraan Jalan	Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air
			2. Program Penanganan Bencana	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
		2.2 Pembangunan dan Peningkatan Penyediaan Sarana Prasarana Kota dan Permukiman	1. Program Pengembangan Jasa Konstruksi	Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air
			2. Program Pengembangan Perumahan	Dinas Perumahan Rakyat, Permukiman dan Pertamanan
			3. Program Penataan Bangunan Gedung	Dinas Cipta Karya dan Tata Ruang
			4. Program Perumahan dan kawasan Permukiman Kumuh	Dinas Perumahan Rakyat, Permukiman dan Pertamanan
			5. Program Peningkatan Prasarana, Sarana dan Utilitas Umum (PSU)	Dinas Perumahan Rakyat, Permukiman dan Pertamanan
			6. Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan	Kecamatan
			7. Program Pengelolaan Taman Makam Pahlawan	Dinas Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat
		2.3 Penyediaan Sarana Prasarana Transportasi Untuk Menunjang Pemerataan Ekonomi Masyarakat	1. Program Penyelenggaraan Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (LLAJ)	Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air, Dinas Perhubungan
			2. Program Pengelolaan Pelayanan	Dinas Perhubungan
		2.4 Pembangunan dan Peningkatan Penyediaan Sarana Prasarana Air Bersih dan sanitasi	1. Program Pengelolaan Sumber Daya Air (SDA)	Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
			2. Program Pengelolaan dan Pengembangan Sistem Penyediaan Air Minum	Dinas Cipta Karya dan Tata Ruang
			3. Program Pengelolaan dan Pengembangan Sistem Air Limbah	Dinas Cipta Karya dan Tata Ruang
			4. Program Pengelolaan dan Pengembangan Sistem Drainase	Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air
		2.5 Pembangunan Infrastruktur Perkotaan Berwawasan Lingkungan	1. Program Perencanaan Lingkungan Hidup	Dinas Lingkungan Hidup
			2. Program Pengendalian Pencemaran Dan/Atau Kerusakan Lingkungan Hidup	Dinas Lingkungan Hidup
			3. Program Pengelolaan Keanekaragaman Hayati (Kehati)	Dinas Lingkungan Hidup
			4. Program Pengendalian Bahan Berbahaya dan Beracun (B3) Dan Limbah Bahan Berbahaya Dan Beracun (Limbah B3)	Dinas Lingkungan Hidup
			5. Program Pembinaan dan Pengawasan Terhadap Izin Lingkungan dan Izin Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup (PPLH)	Dinas Lingkungan Hidup
			6. Program Penghargaan Lingkungan Hidup Untuk Masyarakat	Dinas Lingkungan Hidup
			7. Program Pengelolaan Persampahan	Dinas Lingkungan Hidup, Kecamatan
3	Peningkatan Kualitas SDM yang Unggul dan Bermartabat di Mainland dan Hinterland	3.1 Peningkatan Kualitas Pendidikan	1. Program Pengelolaan Pendidikan	Dinas Pendidikan
			2. Program Pembinaan Perpustakaan	Dinas Perpustakaan dan kearsipan

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
		3.2 Peningkatan Pelayanan Kesehatan	1. Program Pemenuhan Upaya Kesehatan Perorangan dan Upaya Kesehatan Masyarakat	Dinas Kesehatan
			2. Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Manusia Kesehatan	Dinas Kesehatan
			3. Program Sediaan Farmasi, Alat Kesehatan dan Makanan Minuman	Dinas Kesehatan
			4. Program Pemberdayaan Masyarakat Bidang Kesehatan	Dinas Kesehatan
		3.3 Peningkatan Kapasitas Tenaga Kerja dan Calon Tenaga Kerja	1. Program Pelatihan Kerja dan Produktivitas Tenaga Kerja	Dinas Tenaga Kerja
			2. Program Penempatan Tenaga Kerja	Dinas Tenaga Kerja
			3. Program Hubungan Industrial	Dinas Tenaga Kerja
		3.4 Peningkatan Pengarusutama an Gender	1. Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
			2. Program Perlindungan Perempuan	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
			3. Program Peningkatan Kualitas Keluarga	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
			4. Program Pengelolaan Sistem Data Gender dan Anak	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
				Pengendalian Penduduk dan KB
			5. Program Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
			6. Program Perlindungan Khusus Anak	Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan KB
		3.5 Peningkatan Peran pemuda Dalam Pembangunan	1. Program pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan	Dinas Kepemudaan dan Olahraga
			2. Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan	Dinas Kepemudaan dan Olahraga
			3. Program Penembangan Kapasitas Keramukaan	Dinas Kepemudaan dan Olahraga
		3.6 Peningkatan Kualitas Pelestariaan Kebudayaan dan pariwisata	1. Program Pengembangan Kebudayaan	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata
			2. Program Pelestarian dan pengelolaan Cagar Budaya	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata
			3. Program Pengelolaan Permuseuman	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata
			4. Program Peningkatan Daya Tarik Destinasi Wisata	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata
			5. Program Pemasaran Pariwisata	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata
			6. Program Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata
4	Peningkatan dan Fasilitasi Investsi Berbasis Maritim	4.1 Meningkatkan Koordinasi	Program Penyelenggaraan Penataan dan Ruang	Dinas Cipta Karya dan Tata Ruang

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
	dan Keunggulan Wilayah	Dengan Pemerintah Pusat, Provinsi, BP Batam dan Dunia Usaha Dalam Rangka Memberikan Kemudahan Fasilitas Investasi dan Promosi		
			2. Program Promosi Penanaman Modal	Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
			3. Program pengembangan Ekspor	Dinas Perindustrian dan Perdagangan
		4.2 Meningkatkan dan Memperkuat Kinerja Pelayanan Perizinan Melalui Penguatan SDM dan Teknologi Informasi	1. Program Pengelolaan Data dan Sistem Informasi Penanaman Modal	Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
			2. Program Pelayanan Penanaman Modal	Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
		4.3 Memberikan Insentif dan kemudahan Berusaha Sebagai Stimulus Ekonomi Bagi Pelaku Usaha	1. Program Pengembang Iklim Penanaman Modal	Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
		4.4 Menciptakan Kenyamanan dan Kepastian Investasi Melalui Fasilitasi Sarana Pendukung Investasi di Bidang Lahan, Infrastruktur Dasar dan Utilitas Serta Dukungan Aspek Legal	1. Program Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal	Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
			2. Program Peningkatan Ketenteraman dan Ketertiban Umum 3. Program	Satuan Polisi Pamong Praja
			Pencegahan, Penanggulangan, Penyelamatan Kebakaran dan Penyelamatan Non Kebakaran	Dinas Pemadam Kebakaran
		4.5 Mendorong Percepatan Penyelesaian Lahan	1. Program Penatagunaan Tanah	Dinas Pertanahan
5	Reformasi Birokrasi Dalam Rangka Peningkatan Pelayanan Masyarakat	5.1 Penerapan e-Government, SPM dan SOP di setiap aspekpelayana n publik	1. Program Pendaftaran Penduduk	Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
			2. Program Informasi dan Komunikasi Publik	Dinas Komunikasi dan informatika
			3. Program Aplikasi Informatika	Dinas Komunikasi dan informatika
			4. Program Penyelenggaraan Statistik Sektoral	Dinas Komunikasi dan informatika
			5. Program Penyelenggaraan Persanduan Untuk Pengamanan Informasi	Dinas Komunikasi dan informatika
			6. Program Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik	Kecamatan
			7. Program Pengelolaan Keuangan	Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah
			8. Program Pengelolaan Barang Milik Daerah 9. Program	Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Badan Pengelolaan
			Pengelolaan Pendapatan Daerah	Pajak dan Retribusi Daerah
			10. Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum	Kecamatan
			11. Program Perekonomian dan Pembangunan	Sekretariat Daerah
			12. Program Dukungan Pelaksanaan Tugas dan Fungsi DPRD	Sekretariat DPRD
		5.2 Meningkatkan Peran Serta Masyarakat	1. Program Penyelenggaraan Pengawasan	Inspektorat

No	Prioritas Pembanguan	Fokus	Program	Perangkat Daerah
		Dalam Pengawasan Pelayanan Publik		
			2. Program Perumusan Kebijakan, Pendampingan dan Asistensi	Inspektorat
		5.3 Pemberian Sanksi dan Penghargaan terhadap kinerja aparatur	1. Program Kepegawaian Daerah	Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
		5.4 Peningkatan Disiplin, Kualitas Kerja dan Kompetensi Aparatur Pelayanan Publik Melalui Pendidikan dan Pelatihan	1. Program Pengembangan Sumber Daya Manusia	Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
		5.5 Penguatan Inovasi Daerah	1. Program Penelitian dan Pengembangan Daerah	
			2. Program Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah	
			3. Program Koordinasi dan Sinkronisasi Perencanaan Pembangunan Daerah	
			4. Program Pengelolaan Arsip	

3.3. Tujuan Dan Sasaran Renja Dinas Pendidikan

Penetapan tujuan didasarkan pada Visi dan Misi serta mengakomodasi isu – isu faktual yang berkembang ke arah perubahan dari analisis strategis. Tujuan dan Sasaran Jangka Menengah Dinas Pendidikan Kota Batam adalah sebagai berikut :

Tabel 3.2

Tujuan dan Sasaran Jangka Menengah

Dinas Pendidikan Kota Batam

No	Tujuan / Sasaran	Indikator	Kondisi Kinerja pada awal periode RPJMD 2020	Target Capaian Setiap Tahun					Kondisi Kinerja pada akhir periode RPJMD	
				2021	2022	2023	2024	2025	2026	
1	Meningkatkan Aksesibilitas dan Kualitas Layanan Pendidikan Kota Batam.	Indeks Pendidikan Kota Batam	73.69	73.75	73.81	73.87	73.93	73.99	74.05	74.05
S.1	Meningkatnya Kualitas Manajemen Pemerintah Dalam Pelayanan Publik	Indeks Kepuasan Masyarakat	85.75	86.5	87.5	88	88.75	89.5	90	90
P.1	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Persentase terpenuhinya penunjang urusan pemerintahan	100	100	100	100	100	100	100	100
		Capaian Pemenuhan SPM PAUD terhadap target Nasional	95.6	95.63	95.66	95.70	95.73	95.76	96	96
	Meningkatnya aksesibilitas dan	Capaian Pemenuhan SPM SD terhadap target Nasional	99.67	99.70	99.73	99.76	99.79	99.82	99.9	99.9
S.2	layanan pendidikan PAUD, SD, SMP dan kesetaran	Capaian Pemenuhan SPM SMP terhadap target Nasional	99.17	99.30	99.40	99.50	99.60	99.70	99.8	99.8
		Capaian Pemenuhan SPM Pendidikan Kesetaraan terhadap target Nasional	94.65	94.75	94.85	94.95	95.05	95.15	95.65	95.65
P.1	Program Pengelolaan Pendidikan	Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanaka n pendidikan PAUD	79.32	79.50	80.00	80.50	81.00	81.50	82.00	82.00

		Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanaka n pendidikan di Sekolah Dasar/sedera jat	95.65	96.00	96.50	97.00	97.50	98.00	98.50	98.50
		Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sede rajat	90.55	91.00	91.50	92.00	92.50	93.00	93.50	93.50
		Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanaka n pendidikan kesetaraan	91.25	91.45	91.65	91.85	92.30	92.70	93.00	93.00
P.2	Program Pengempangan Kurikulum	Persentase Sekolah yang telah menerapkan kurikulum muatan lokal	70.00	70.00	70.00	85.00	90.00	95.00	100	100
S.3	Meningkatnya mutu Manajemen Sekolah	Persentase sekolah TK berakreditasi A	45	45.5	46	46.5	47	47.5	48	48
		Persentase sekolah SD berakreditasi A	34.51	35	35.5	36	36.5	37	37.5	37.5
		Persentase sekolah SMP berakreditasi A	44.7	45	45.5	46	46.5	47	47.5	47.5
P.1	Program Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Persentase sekolah yang telah terpenuhi tendik dan pendidiknya sesuai kebutuhan	13.66	13.66	29.66	45.66	61.66	77.66	93.66	93.66
P.2	Program Pengendalian Perizinan Pendidikan	Persentase Satuan Pendidikan Swasta/Masy arakat yang memiliki izin penyelenggar aan yang masih berlaku	88.15	90.13	92.10	94.10	96.00	98.00	100	100

3.4. Program dan Kegiatan Dinas Pendidikan

Penyusunan Renja Dinas Pendidikan Kota Batam menjadi keharusan bagi setiap OPD hal ini dimaksudkan untuk memberikan jaminan keberlanjutan program dalam pencapaian visi misi kepala daerah yang tertuang dalam RPJMD, Renja juga serta peningkatan mutu output dan outcome. Renja akan menjadi acuan pelaksanaan program,kegiatan dan sub kegiatan bagi setiap pimpinan agar dalam melaksanakan tugas dan fungsinya semakin akuntabel. Selanjutnya dalam meningkatkan pelayanan pendidikan di Kota Batam program, kegiatan dan sub kegiatan dapat dijabarkan dalam visi, misi, indikator capaian kebijakan strategis program, kegiatan dan sub kegiatan.

Renja juga merupakan persyaratan utama bagi upaya mewujudkan akuntabel dan transparasi serta peningkatan mutu output dan outcome dalam pemanfaatan anggaran APBD, Renja akan menjadi acuan pelaksanaan program,kegiatan dan sub kegiatan tergambar secara jelas keterkaitan antara antara program indikator kinerja dan masukkan (output) reformasi perencanaan dan pelaksanaan di lakukan untuk lebih memantapkan kembali penerapan penganggaran berbasis kinerja, maka jumlah anggaran untuk pelaksanaan program, kegiatan dan sub kegiatan Tahun 2025 adalah sebagai berikut:

- 1. Jumlah program ada 5 dengan total kegiatan 14 dan sub kegiatan 91;
- 2. Total anggaran Rp. 1,047,299,875,725,- bersumber dari sumber anggaran APBD dan Anggaran Dana Alokasi Khusus (DAK) Fisik Dan Non Fisik;

Rekapitulasi jumlah program, kegiatan, sub kegiatan dan anggaran adalah sebagai berikut :

Tabel 3.3

Rekapitulasi Jumlah Anggaran Program, Kegiatan dan Sub Kegiatan

Tahun 2025

No	Program	Jumlah Kegiatan	Jumlah Sub Kegiatan	Pagu Anggaran
1	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	5	15	651,272,832,769
2	Program Pengelolaan Pendidikan	4	71	394,104,770,318

No	Program	Jumlah Kegiatan	Jumlah Sub Kegiatan	Pagu Anggaran
3	Program Pengembangan Kurikulum	2	2	2,340,913,735
4	Program Pendidik dan Tenaga Kependidikan	1	1	107,381,364
5	Program Pengendalian Perizinan Pendidikan	2	2	242,681,883
	Jumlah	14	91	1,047,299,875,725

Adapun Rumusan Rencana Program dan Kegiatan Dinas Pendidikan dapat dilihat pada tabel berikut :

Rumusan Rencana Program dan Kegiatan Perangkat Daerah Tahun 2025 dan Prakiraaan Maju Tahun 2026 Kota Batam

Tabel 3.4 (T-C 33)

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	INDUZATION KINED IA		RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
		DINAS PENDIDIKAN				1,047,299,875,725			1,039,755,837,978
	1	URUSAN PEMERINTAHAN V DASAR	ENGAN PE	CLAYANAN	1,047,299,875,725			1,039,755,837,978	
	1.01	URUSAN PEMERINTAHAN E	IDANG PENDIDIKAN			1,047,299,875,725			1,039,755,837,978
	1.01.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Persentase terpenuhinya penunjang urusan pemerintahan	Kota Batam	100%	651,272,832,769		100%	623,120,303,313
	1.01.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Persentase Administrasi Keuangan Perangkat Daerah yang terpenuhi	Kota Batam	100%	645,676,349,989		100%	613,547,011,775
	1.02.01.2.02.0001	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang menerima Gaji dan Tunjangan ASN	Kota Batam	5715 Orang/bulan	645,676,349,989		5715 Orang/bulan	613,547,011,775
	1.01.01.2.02.0006	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Kota Batam	9 Dokumen	0		9 Dokumen	0
	1.01.01.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Persentase Penyediaan Administrasi Umum Perangkat Daerah Terpenuhi	Kota Batam	100%	737,409,500		100%	859,068,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025		PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.01.2.06.0002	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan	Kota Batam	20 Paket	150,000,000		17 Paket	210,000,000
	1.01.01.2.06.0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	Kota Batam	5 Paket	26,235,000		1 Paket	19,068,000
	1.01.01.2.06.0005	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	Kota Batam	1 Paket	211,579,000		5 Paket	262,500,000
	1.01.01.2.06.0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Kota Batam	1 Laporan	349,595,500		12 Laporan	367,500,000
	1.01.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Persentase Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Terpenuhi	Kota Batam	100%	1,590,493,000		100%	4,229,346,450
	1.01.01.2.07.0005	Pengadaan Mebel	Jumlah Paket Mebel yang Disediakan	Kota Batam	12 Unit	99,416,000		12 Unit	0

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.01.2.07.0006	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang Disediakan	Kota Batam	3 Unit	48,555,000		3 Unit	0
	1.01.01.2.07.0009	Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Unit Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	Kota Batam	1 Unit	1,442,522,000		1 unit	4,229,346,450.00
	1.01.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Kota Batam	100%	1,754,224,080		100%	2,895,944,008
	1.01.01.2.08.0002	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang disediakan	Kota Batam	19 Laporan	998,800,000		19 Laporan	1,145,497,500.00
	1.01.01.2.08.0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan	Kota Batam	46 Laporan	755,424,080		46 Laporan	1,750,446,507.60
	1.01.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Kota Batam	100%	1,514,356,200		100%	1,588,933,080
	1.01.01.2.09.0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	Kota Batam	1 Unit	40,480,000		1 Unit	42,504,000.00

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.01.2.09.0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	Kota Batam	6 Unit	201,560,000		6 Unit	211,638,000.00
	1.01.01.2.09.0006	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara	Kota Batam	185 Unit	759,130,000		185 Unit	797,086,500.00
	1.01.01.2.09.0009	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/ Direhabilitasi	Kota Batam	1 Unit	257,387,200		1 unit	269,495,940.00
	1.01.01.2.09.0010	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/ Direhabilitasi	Kota Batam	1 Unit	255,799,000		1 unit	268,208,640.00
	1.01.02	PROGRAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN	1. Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD 2. Persentase anak berusia 7-12 tahun	Kota Batam	81.50 % 98.00 % 93.00 % 92.70 %	395,735,426,456			413,810,008,834

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4) yang melaksanakan	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
			pendidikan di Sekolah Dasar/sederajat 3. Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat 4. Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan						
	1.01.02.2.01	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Persentase Pendidikan Sekolah Dasar yang dikelola	Kota Batam	100%	220,971,166,113		100%	224,864,931,142
	1.01.02.2.01.0001	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Unit Sekolah Baru (USB) SD yang Telah dibangun	Kota Batam	1 Unit	1,539,759,800		2 Unit	4,316,277,840
	1.01.02.2.01.0003	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru / Kepala Sekolah / TU yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		10 Ruang	468,730,500
	1.01.02.2.01.0004	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	5 Ruang	876,004,500		5 Ruang	327,446,698
	1.01.02.2.01.0005	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Pepustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		3 Ruang	659,400,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	INDIKATOR KINERJA		RENCANA TA	HUN 2025			N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.01.0006	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	10 Unit	3,192,517,133		16 Unit	525,000,000
	1.01.02.2.01.0007	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Unit	10,000,000		1 Unit	315,000,000
	1.01.02.2.01.0009	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru / Kepala Sekolah / TU yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		10 Ruang	262,500,000
	1.01.02.2.01.0010	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.01.0011	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		5 Ruang	262,500,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025			N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.01.0013	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Unit	10,000,000		1 Unit	157,500,000
	1.01.02.2.01.0014	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	Kota Batam	11 Paket	4,527,369,000		46 Paket	120,750,000
	1.01.02.2.01.0025	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetensi/Lomba Akademik dan Non Akademik	Kota Batam	400 Peserta Didik	466,952,000		667 Peserta Didik	408,305,100
	1.01.02.2.01.0026	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia Pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	2955 Orang	33,876,939,680		3.282 Orang	45,953,607,504
	1.01.02.2.01.0027	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	Kota Batam	300 Orang	750,000,000		1000 Orang	105,000,000
	1.01.02.2.01.0028	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Jumlah Sekolah Menengah Dasar yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Kota Batam	390 Satuan Pendidikan	1,554,339,400		9 Satuan Pendidikan	375,490,500

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	INDIKATOR KINERJA		RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.01.0029	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Jumlah Sekolah Dasar yang Mengelola Dana BOS	Kota Batam	390 Satuan Pendidikan	149,982,160,000		359 Satuan Pendidikan	157,481,268,000
	1.01.02.2.01.0030	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Jumlah Tenaga Pengelola yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Kota Batam	390 Orang	75,196,000		359 Orang	262,500,000
	1.01.02.2.01.0031	Pembangunan Laboratorium Sekolah Dasar	Jumlah Ruang Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Dibangun	Kota Batam	30 Ruang	10,703,718,000		4 Ruang	1,050,000,000
	1.01.02.2.01.0032	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium Sekolah Dasar	Jumlah Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.01.0042	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	Kota Batam	1 Paket	10,000,000		1 Paket	210,000,000
	1.01.02.2.01.0045	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	Kota Batam	100 Buku	0		100 Buku	52,500,000
	1.01.02.2.01.0047	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Dibangun	Kota Batam	10 Ruang	4,894,669,000		30 Ruang	8,400,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025			N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.01.0048	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Unit	10,000,000		15 Unit	262,500,000
	1.01.02.2.01.0051	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas yang Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	30 Ruang	5,090,096,600		15 Ruang	262,500,000
	1.01.02.2.01.0054	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Dasar	Jumlah Peserta Didik Sekolah Dasar yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	Kota Batam	1057 Peserta Didik	1,972,600,000		753 Peserta Didik	2,094,855,000
	1.01.02.2.01.0055	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Peserta Didik	Alat Praktik dan Peraga Siswa Yang Tersedia	Kota Batam	4 Paket	1,368,845,000		20 Paket	216,300,000
	1.01.02.2.02	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Persentase pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang dikelola	Kota Batam	100%	131,626,552,853		100%	126,048,166,776
	1.01.02.2.02.0001	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	Kota Batam	2 Unit	1,576,219,200		2 Unit	8,095,002,720
	1.01.02.2.02.0003	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/ TU yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.02.0004	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	3 Ruang	701,300,997		2 Ruang	210,000,000
	1.01.02.2.02.0005	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah dibangun	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		5 Ruang	840,000,000
	1.01.02.2.02.0006	Pembangunan Laboratorium	Jumlah ruang Laboratorium Yang Telah Dibangun	Kota Batam	23 Ruang	8,366,807,000		3 Ruang	1,155,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	GAMAMAN.	PRAKIRAAN MAJU RENCAN TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.02.0009	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Unit	10,000,000		1 unit	262,500,000
	1.01.02.2.02.0012	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	10 Unit	6,562,921,576		15 Unit	525,000,000
	1.01.02.2.02.0014	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	12 Ruang	3,486,385,800		6 Ruang	262,500,000
	1.01.02.2.02.0016	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	131,564,000		1 Ruang	73,500,000
	1.01.02.2.02.0017	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	2 Ruang	377,825,200		2 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.02.0018	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium	Jumlah Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	2 Ruang	315,811,000		3 Ruang	157,500,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	61m1m1v		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.02.0021	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Unit	10,000,000		1 Unit	131,250,000
	1.01.02.2.02.0024	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	2 Unit	260,069,000		3 Unit	262,500,000
	1.01.02.2.02.0025	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah Yang Tersedia	Kota Batam	10 Paket	3,249,040,000		2 Paket	122,850,000
	1.01.02.2.02.0032	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	Kota Batam	595 Peserta Didik	1,295,400,000		575 Peserta Didik	1,350,615,000
	1.01.02.2.02.0038	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Jumlah Siswa Yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	Kota Batam	300 Peserta Didik	1,069,034,000		650 Peserta Didik	838,000,800
	1.01.02.2.02.0039	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia Pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	1022 Orang	12,454,606,080		1.287 Orang	18,494,585,256

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.02.0040	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendpatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	Kota Batam	300 Orang	750,000,000		1000 Orang	105,000,000
	1.01.02.2.02.0041	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Jumlah Sekolah Menengah Pertama Yang Dilaksanakan Pembinaan	Kota Batam	1 Satuan Pendidikan	700,000,000		3 Satuan Pendidikan	157,500,000
	1.01.02.2.02.0042	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Sekolah Menengah Pertama yang Mengelola Dana BOS	Kota Batam	186 Satuan Pendidikan	80,432,440,000		63 Satuan Pendidikan	84,454,062,000
	1.01.02.2.02.0043	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	186 Orang	117,411,000		63 Orang	210,000,000
	1.01.02.2.02.0044	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang TU	Jumlah Ruang TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025			N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.02.0045	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kepala Sekolah	Jumlah Ruang Kepala Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.02.0059	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Dibangun	Kota Batam	11 Ruang	6,244,338,000		30 Ruang	6,969,501,000
	1.01.02.2.02.0061	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	Kota Batam	100 Buku	0		15000 Buku	52,500,000
	1.01.02.2.02.0064	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		3 Ruang	262,500,000
	1.01.02.2.02.0067	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Peserta Didik	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Yang Tersedia	Kota Batam	19 Paket	3,485,380,000		3 Paket	216,300,000
	1.01.02.2.02.0068	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	Kota Batam	1 Paket	10,000,000		1 Paket	210,000,000
	1.01.02.2.03	Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Persentase PAUD yang dikelola	Kota Batam	100%	34,362,784,890		100%	45,742,761,036
	1.01.02.2.03.0002	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Unit	207,157,730		2 Unit	336,000,000
	1.01.02.2.03.0003	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Unit	0		1 Unit	105,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.03.0007	Pengadaan Mebel PAUD	Jumlah Mebel PAUD yang Tersedia	Kota Batam	1 Paket	9,758,000		2 Paket	52,500,000
	1.01.02.2.03.0011	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik PAUD	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	Kota Batam	520 Peserta Didik	0		520 Peserta Didik	52,500,000
	1.01.02.2.03.0015	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan PAUD	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada PAUD	Kota Batam	1444 Orang	16,262,213,760		1.444 Orang	18,967,683,336
	1.01.02.2.03.0016	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan PAUD	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	Kota Batam	1100 Orang	452,232,400		1100 Orang	840,000,000
	1.01.02.2.03.0017	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD	Jumlah PAUD yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	Kota Batam	391 Satuan Pendidikan	948,155,000		391 Satuan Pendidikan	525,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025			N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.03.0018	Pengelolaan Dana BOP PAUD	Jumlah PAUD yang Mengelola Dana BOP	Kota Batam	391 Satuan Pendidikan	10,005,720,000		391 Satuan Pendidikan	10,506,006,000
	1.01.02.2.03.0019	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP PAUD	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP PAUD	Kota Batam	391 Orang	0		391 Orang	1,050,000,000
	1.01.02.2.03.0028	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru / Kepala Sekolah / TU yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		2 Unit	2,100,000,000
	1.01.02.2.03.0030	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Dibangun	Kota Batam	2 Ruang	1,459,357,000		1 Ruang	468,730,500
	1.01.02.2.03.0031	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	Kota Batam	1 Paket	10,000,000		1 Paket	105,000,000
	1.01.02.2.03.0033	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Pepustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	1,952,864,000		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.03.0034	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Jumlah Siswa Yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	Kota Batam	100 Peserta didik	317,460,000		100 Peserta Didik	157,500,000
	1.01.02.2.03.0035	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	Kota Batam	100 Buku	0		100 Buku	52,500,000
	1.01.02.2.03.0036	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	9,582,100		1 Ruang	157,500,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025		PRAKIRAAN MAJU RENCAN TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.03.0040	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Unit	1,091,986,000		1 Unit	4,586,341,200
	1.01.02.2.03.0041	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	Kota Batam	1 Paket	0		1 Paket	3,150,000,000
	1.01.02.2.03.0045	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Unit	143,176,700		1 Unit	63,000,000
	1.01.02.2.03.0046	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Peserta Didik PAUD	Jumlah Alat Praktik dan Peraga PAUD yang Tersedia	Kota Batam	1 Paket	9,900,000		1 Paket	210,000,000
	1.01.02.2.03.0047	Penyelenggaraan Proses Belajar PAUD	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Mengikuti Proses Belajar	Kota Batam	144 Satuan Pendidikan	597,100,000		1000 Peserta Didik	2,100,000,000
	1.01.02.2.03.0048	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	1 Ruang	10,000,000		1 Ruang	0
	1.01.02.2.03.0050	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	155,745,900		1 Ruang	0

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	G.1	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.03.0051	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas yang Direhabilitasi Sedang / Berat	Kota Batam	3 Ruang	710,376,300		3 Ruang	0
	1.01.02.2.04	Pengelolaan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Persentase Pendidikan Nonformal/Kesetaraan yang dikelola	Kota Batam	100%	8,774,922,600		100%	14,004,149,880
	1.01.02.2.04.0001	Pembangunan Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Unit	0		1 Unit	367,500,000
	1.01.02.2.04.0010	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	Kota Batam	150 Peserta Didik	0		150 Peserta Didik	52,500,000
	1.01.02.2.04.0011	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal / Kesetaraan	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal/ Kesetaraan yang Tersedia	Kota Batam	1 Paket	0		1 Paket	157,500,000
	1.01.02.2.04.0014	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia bagi Satuan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	Kota Batam	17 Orang	111,406,400		17 Orang	787,500,000
	1.01.02.2.04.0015	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	Kota Batam	100 Orang	226,116,200		100 Orang	210,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	INDIVATION WINDOW		RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.04.0016	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	Kota Batam	30 Satuan Pendidikan	0		30 Satuan Pendidikan	105,000,000
	1.01.02.2.04.0017	Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sekolah Non Formal/Kesetaraan Yang Mengelola Dana BOP	Kota Batam	30 Satuan Pendidikan	8,437,400,000		30 Satuan Pendidikan	8,320,620,000
	1.01.02.2.04.0018	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	100 Orang	0		100 Orang	210,000,000
	1.01.02.2.04.0033	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	Kota Batam	1 Paket	0		1 Paket	157,500,000
	1.01.02.2.04.0035	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Jumlah Peserta Didik yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	Kota Batam	150 Peserta Didik	0		150 Peserta Didik	105,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	G.1		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.04.0036	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	Kota Batam	1 Paket	0		1 Paket	157,500,000
	1.01.02.2.04.0037	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	Kota Batam	100 Buku	0		100 Buku	157,500,000
	1.01.02.2.04.0038	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.04.0039	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.04.0041	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Unit	0		1 Unit	136,536,330
	1.01.02.2.04.0043	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Laboratorium	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.2.04.0044	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Unit	0		1 Unit	2,050,507,200
	1.01.02.2.04.0046	Penyelenggaraan Proses Belajar bagi Peserta Didik	Jumlah Satuan Pendidikan yang Menyelenggarakan Proses Belajar	Kota Batam	150 Peserta Didik	0		150 Peserta Didik	105,000,000
	1.01.02.2.04.0047	Pembangunan Ruang Laboratorium	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	136,486,350

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025		PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.2.04.0048	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	Kota Batam	1 Paket	0		1 Paket	157,500,000
	1.01.02.2.04.0050	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	Kota Batam	1 Ruang	0		1 Ruang	157,500,000
	1.01.02.3.01	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	Kota Batam	100 %			100 %	1,575,000,000
	1.01.02.3.01.0041	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Dasar	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Dasar	Kota Batam	10 Lembaga			10 Lembaga	1,575,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	GAMAMAN.		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.3.02	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	Kota Batam	100 %			100 %	525,000,000
	1.01.02.3.02.0054	Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang Melibatkan Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat	Jumlah Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat, dan Dunia Usaha Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Kota Batam	10 Lembaga			10 Lembaga	525,000,000
	1.01.02.3.03	Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Persentase anak usia 5- 6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD	Kota Batam	100 %			100 %	525,000,000
	1.01.02.3.03.0029	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	Kota Batam	10 Lembaga			10 Lembaga	525,000,000
	1.01.02.3.04	Pengelolaan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	Kota Batam	100 %			100 %	525,000,000

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.02.3.04.0030	Dukungan Terhadap LembagaKeagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	Kota Batam	10 Lembaga			10 Lembaga	525,000,000
	1.01.03	PROGRAM PENGEMBANGAN KURIKULUM	Persentase Sekolah yang telah menerapkan kurikulum muatan lokal	Kota Batam	95.00%	210,476,500		95.00%	2,457,959,422
	1.01.03.2.01	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Persentase satuan pendidikan dasar yang sudah menetapkan kurikulum muatan lokal	Kota Batam	100%	189,527,000		100%	1,793,583,439
	1.01.03.2.01.0002	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	Kota Batam	306 SD 162 SMP	0		306 SD 162 SMP	448,395,860
	1.01.03.2.01.0003	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersedia	Kota Batam	306 SD 162 SMP	0		306 SD 162 SMP	448,395,860

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025			N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.03.2.01.0004	Pelatihan Penyusunan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Penyusun Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang meningkat Kompetensinya	Kota Batam	306 SD 186 SMP	189,527,000		306 SD 186 SMP	448,395,860
	1.01.03.2.01.0007	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	Kota Batam	306 SD 162 SMP	0		306 SD 162 SMP	448,395,860
	1.01.03.2.02	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	- Persentase satuan PAUD yang menetapkan kurikulum muatan lokal - Persentase satuan pendidikan nonformal yang menetapkan kurikulum muatan lokal	Kota Batam	100 % 100 %	20,949,500		100 % 100 %	664,375,983
	1.01.03.2.02.0002	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	Kota Batam	420 Dokumen	0		420 Dokumen	270,458,660
	1.01.03.2.02.0003	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersedia	Kota Batam	420 Buku	0		420 Buku	123,458,663

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.03.2.02.0006	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yg Tersusun	Kota Batam	1 Dokumen	20,949,500		420 Dokumen	270,458,660
	1.01.04	PROGRAM PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN	Persentase sekolah yang telah terpenuhi tendik dan pendidiknya sesuai kebutuhan	Kota Batam	77.66 %	60,000,000		77.66 %	112,750,432
	1.01.04.2.01	Pemerataan Kuantitas dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Persentase Sekolah yang rekomendasi kebutuhan tendik yang ditindak lanjuti	Kota Batam	100%	60,000,000		100%	112,750,432
	1.01.04.2.01.0001	Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Dokumen Hasil Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD dan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	Kota Batam	38 Dokumen	60,000,000		38 Dokumen	56,375,216

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.04.2.01.0002	Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Laporan Hasil Pelaksanaan Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Kota Batam	38 laporan	0		38 laporan	56,375,216
	1.01.05	PROGRAM PENGENDALIAN PERIZINAN PENDIDIKAN	Persentase Satuan Pendidikan Swasta/ Masyarakat yang memiliki izin penyelenggaraan yang masih berlaku	Kota Batam	98.00 %	21,140,000	21,140,000		254,815,977
	1.01.05.2.01	Penerbitan Izin Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	1. Persentase perzinan SD yang diselenggara kan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) 2. Persentase perzinan SMP yang diselenggara kan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	Kota Batam	100 % 100 %	10,560,000		100 % 100 %	28,006,390
	1.01.05.2.01.0001	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	14 Dokumen	10,560,000		14 Dokumen	14,003,194

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TA	HUN 2025	CAMAMAN		N MAJU RENCANA HUN 2026
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.05.2.01.0002	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil pelaksanaan Pengenda lian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggara kan oleh Masyarakat	Kota Batam	53 Dokumen	0		53 Dokumen	14,003,196
	1.01.05.2.02	Penerbitan Izin PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	1. Persentase Satuan Pendidikan PAUD S wasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yg diterbit kan sesuai (SOP) 2. Persentase Satuan Pendidikan Nonformal Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	Kota Batam	100 % 100 %	10,580,000		100 % 100 %	226,809,588
	1.01.05.2.02.0001	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Non Formal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	40 Dokumen	10,580,000		40 Dokumen	9,803,196

		URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN			RENCANA TAI	HUN 2025	CAMAMAN	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
NO	KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF	CATATAN PENTING	TARGET CAPAIAN KINERJA	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)
	1.01.05.2.02.0002	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	40 Dokumen	0		40 Dokumen	108,503,196
	1.01.05.2.02.0003	Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Kota Batam	100 Dokumen	0		100 Dokumen	108,503,196

BAB IV

RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

Dinas Pendidikan Kota Batam melaksanakan pendekatan bottom up dalam memperluas gambaran kebutuhan pendanaan. Dalam hal mewujudkan kondisi awal, Dinas Pendidikan Kota Batam tetap menyusun Program – program pembangunan pendidikan berdasarkan jenjang pendidikan serta pengelompokan program. Pagu Indikatif Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam sebagai penjabaran RPJMD Kota Batam disusun berdasarkan dari usulan dan kebutuhan pembangunan dibidang Pendidikan Kota Batam dengan sumber pendanaan dari APBD Kota Batam dan APBN seperti di jabarkan pada matrik pembangunan pada tabel dibawah ini:

Tabel 4.1

Program dan Kegiatan Perangkat Daerah Kota Batam
Tahun 2025

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 7	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA HUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	DINAS PENDIDIKAN			1,047,299,875,725				1,039,755,837,978
1	URUSAN PEMERINTAHAN V DENGAN PELAYANAN DASA			1,047,299,875,725				1,039,755,837,978
1.01	URUSAN PEMERINTAHAN E	BIDANG PENDIDIKAN		1,047,299,875,725				1,039,755,837,978
1.01.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Persentase terpenuhinya penunjang urusan pemerintahan	100%	651,272,832,769	Kota Batam		100%	623,120,303,313
1.01.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Persentase Administrasi Keuangan Perangkat Daerah yang terpenuhi	100%	645,676,349,989	Kota Batam		100%	613,547,011,775
1.02.01.2.02.0001	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang menerima Gaji dan Tunjangan ASN	5715 Orang/bulan	645,676,349,989	Kota Batam	PAD Dana Transfer Umum- DAU	5715 Orang/bulan	613,547,011,775
1.01.01.2.02.0006	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	9 Dokumen	0	Kota Batam		9 Dokumen	0
1.01.01.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Persentase Penyediaan Administrasi Umum Perangkat Daerah Terpenuhi	100%	737,409,500	Kota Batam		100%	859,068,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA '	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.01.2.06.0002	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan	20 Paket	150,000,000	Kota Batam	PAD	17 Paket	210,000,000
1.01.01.2.06.0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	5 Paket	26,235,000	Kota Batam	PAD	1 Paket	19,068,000
1.01.01.2.06.0005	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	1 Paket	211,579,000	Kota Batam	PAD	5 Paket	262,500,000
1.01.01.2.06.0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	1 Laporan	349,595,500	Kota Batam	PAD	12 Laporan	367,500,000
1.01.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Persentase Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Terpenuhi	100%	1,590,493,000	Kota Batam		100%	4,229,346,450
1.01.01.2.07.0005	Pengadaan Mebel	Jumlah Paket Mebel yang Disediakan	12 Unit	99,416,000	Kota Batam	PAD	12 Unit	0
1.01.01.2.07.0006	Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang Disediakan	3 Unit	48,555,000	Kota Batam	PAD	3 Unit	0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA MHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.01.2.07.0009	Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Unit Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	1 Unit	1,442,522,000	Kota Batam	PAD	1 unit	4,229,346,450.00
1.01.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100%	1,754,224,080	Kota Batam		100%	2,895,944,008
1.01.01.2.08.0002	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang disediakan	19 Laporan	998,800,000	Kota Batam	PAD	19 Laporan	1,145,497,500.00
1.01.01.2.08.0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang disediakan	46 Laporan	755,424,080	Kota Batam	PAD	46 Laporan	1,750,446,507.60
1.01.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	100%	1,514,356,200	Kota Batam		100%	1,588,933,080
1.01.01.2.09.0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	1 Unit	40,480,000	Kota Batam	PAD	1 Unit	42,504,000.00
1.01.01.2.09.0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	6 Unit	201,560,000	Kota Batam	PAD	6 Unit	211,638,000.00
1.01.01.2.09.0006	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara	185 Unit	759,130,000	Kota Batam	PAD	185 Unit	797,086,500.00

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		AN MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.01.2.09.0009	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	1 Unit	257,387,200	Kota Batam	PAD	1 unit	269,495,940.00
1.01.01.2.09.0010	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	1 Unit	255,799,000	Kota Batam	PAD	1 unit	268,208,640.00
1.01.02	PROGRAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN	1. Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD 2. Persentase anak berusia 7-12 tahun yang melaksanakan pendidikan di Sekolah Dasar/sederajat 3. Persentase anak berusia 13-15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat 4. Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	81.50 % 98.00 % 93.00 % 92.70 %	395,735,426,456	Kota Batam			413,810,008,834

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.01	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Persentase Pendidikan Sekolah Dasar yang dikelola	100%	220,971,166,113	Kota Batam		100%	224,864,931,142
1.01.02.2.01.0001	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Unit Sekolah Baru (USB) SD yang Telah dibangun	1 Unit	1,539,759,800	Kota Batam	PAD	2 Unit	4,316,277,840
	Pembangunan USB SDN Sagulung		152 M2	1,539,759,800	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0003	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru / Kepala Sekolah / TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	10 Ruang	468,730,500
	Pembangunan Ruang Guru		1,98019801980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0004	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	5 Ruang	876,004,500	Kota Batam	PAD	5 Ruang	327,446,698
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 001 Nongsa	-	27 M2	175,200,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 002 Nongsa		27 M2	175,200,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 004 Nongsa		27 M2	175,200,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 008 Nongsa		27 M2	175,200,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SDN 010 Nongsa		27 M2	175,200,900	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.01.0005	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Pepustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	3 Ruang	659,400,000
	Pembangunan Ruang Perpustakaan		1,98019801980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0006	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	10 Unit	3,192,517,133	Kota Batam	PAD	16 Unit	525,000,000
	Pembangunan Panggung Seni SDN 10 Nongsa		36 M2	233,565,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Toilet SDN 003 Bengkong		36 M2	233,565,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Toilet SDN 009 Sagulung		36 M2	233,565,900	Kota Batam	PAD		0
	Semenisasi SDN 001 Sekupang		225 M2	231,727,500	Kota Batam	PAD		0
	Semenisasi SDN 003 Sekupang		225 M2	231,727,500	Kota Batam	PAD		0
	Semenisasi SDN 004 Batu Aji		400 M2	411,960,000	Kota Batam	PAD		0
	Pagar Sekolah SDN 001 Batu Aji		100 M2	290,575,000	Kota Batam	PAD		0
	Pagar Sekolah SDN 004 Batu Aji		176 M	496,911,000	Kota Batam	PAD		0
	Pagar Sekolah SDN 013 Galang		100 M2	360,683,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		CHIADED		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	SUMBER DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pembangunan Pagar SDN 001 Nongsa		85 M2	246,841,800	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Batu Miring SDN 011 Sekupang		50 M	221,393,633	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0007	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 Unit	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Unit	315,000,000
	Pembagunan Rumah Dinas Guru		1,980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0009	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru / Kepala Sekolah / TU yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	10 Ruang	262,500,000
	Rehabilitasi Ruang Guru		1,980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0010	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Ruang	157,500,000
	Rehabilitasi Ruang Unit Kesehatan Sekolah		1,98019801980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0011	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	5 Ruang	262,500,000
	Rehabilitasi Ruang Perpustakaan		1,980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0013	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Unit	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Unit	157,500,000
	Rehabilitasi Rumah Dinas Guru		1,980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.01.0014	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	11 Paket	4,527,369,000	Kota Batam	PAD	46 Paket	120,750,000
	Pengadaan Kursi Siswa SDN 008 Sekupang		171.473429951691 Unit	70,990,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SDN 011 Bengkong		177.004830917874 Unit	73,280,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SDN Se Kecamatan Batam Kota		1758.98550724638 Unit	728,220,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SDN Se Kecamatan Batam Kota, Batu Ampar, Lubuk Baja dan Bengkong		440.299516908213 Unit	182,284,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SDN Se Kecamatan Batu Aji		792,096618357488 Unit	327,928,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SDN se Kecamatan Sagulung		221.256038647343 Unit	91,600,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SDN Se Kecamatan Sekupang		442.512077294685 Unit	183,200,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SDN 008 Sekupang		169.537931034483 Unit	122,915,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SDN 011 Bengkong		175.006896551724 Unit	126,880,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA HUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Batam Kota		1739.13103448276 Unit	1,260,870,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Batam Kota, Batu Ampar, Lubuk Baja dan Bengkong		435.329655172414 Unit	315,614,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Batu Aji		783.155862068965 Unit	567,788,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SDN se Kecamatan Sagulung		218.758620689655 Unit	158,600,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SDN Se Kecamatan Sekupang		437.517241379311 Unit	317,200,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0025	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Jumlah Siswa yang Mengikuti Ajang Kompetensi/Lomba Akademik dan Non Akademik	400 Peserta Didik	466,952,000	Kota Batam	PAD	667 Peserta Didik	408,305,100
1.01.02.2.01.0026	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia Pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	2955 Orang	33,876,939,680	Kota Batam	PAD	3.282 Orang	45,953,607,504
1.01.02.2.01.0027	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Dasar	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	300 Orang	750,000,000	Kota Batam	PAD	1000 Orang	105,000,000
1.01.02.2.01.0028	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Jumlah Sekolah Menengah Dasar yang Dilaksanakan	390 Satuan Pendidikan	1,554,339,400	Kota Batam	PAD	9 Satuan Pendidikan	375,490,500

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
		Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah						
1.01.02.2.01.0029	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Jumlah Sekolah Dasar yang Mengelola Dana BOS	390 Satuan Pendidikan	149,982,160,000	Kota Batam	DAK Non Fisik- BOS Reguler DAK	359 Satuan Pendidikan	157,481,268,000
1.01.02.2.01.0030	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	Jumlah Tenaga Pengelola yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Dasar	390 Orang	75,196,000	Kota Batam	PAD	359 Orang	262,500,000
1.01.02.2.01.0031	Pembangunan Laboratorium Sekolah Dasar	Jumlah Ruang Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Dibangun	30 Ruang	10,703,718,000	Kota Batam	PAD	4 Ruang	1,050,000,000
	Pembangunan Laboratarium Komputer		1944,53955854301 M2	10,703,718,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0032	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium Sekolah Dasar	Jumlah Laboratorium Sekolah Dasar yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Ruang	157,500,000
	Rehabilitasi Ruang Laboratarium Komputer		1,980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0042	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Paket	210,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA	TAHUN 2025		CUMPED		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	SUMBER DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.01.0045	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0	Kota Batam		100 Buku	52,500,000
1.01.02.2.01.0047	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Dibangun	10 Ruang	4,894,669,000	Kota Batam	PAD	30 Ruang	8,400,000,000
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 001 Sagulung		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 002 Sagulung		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 005 Batu Aji		64 M2	461,598,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 011 Sagulung		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 013 Sagulung		128 M2	961,498,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 013 Sekupang		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 016 Sagulung		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 020 Sagulung		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SDN 019 Sagulung		64 M2	495,939,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.01.0048	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Unit	10,000,000	Kota Batam	PAD	15 Unit	262,500,000
	Rehabilitasi Toilet SDN 006 Sekupang		5,73986913098381 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0051	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas yang Direhabilitasi Sedang / Berat	30 Ruang	5,090,096,600	Kota Batam	PAD	15 Ruang	262,500,000
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 001 Batam Kota		320 M2	688,256,000	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 001 Bengkong		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 002 Batam Kota		320 M2	688,256,000	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 002 Batu Aji		192 M2	423,371,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 002 Bengkong		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 004 Batu Aji		192 M2	423,371,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 007 Bengkong		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 009 Bengkong		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 7	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA HUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 010 Bengkong		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 011 Bengkong		192 M2	423,371,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 011 Sekupang		192 M2	423,371,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 012 Bengkong		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas SDN 018 Sagulung		89 M2	199,540,800	Kota Batam	PAD		0
	Revitalisasi Ruang Kelas SDN 002 Nongsa		128 M2	961,498,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.01.0054	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Dasar	Jumlah Peserta Didik Sekolah Dasar yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	1057 Peserta Didik	1,972,600,000	Kota Batam	PAD	753 Peserta Didik	2,094,855,000
1.01.02.2.01.0055	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Peserta Didik	Alat Praktik dan Peraga Siswa Yang Tersedia	4 Paket	1,368,845,000	Kota Batam	PAD	20 Paket	216,300,000
	Pengadaan Laptop SDN 013 Sekupang		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SDN di Kota Batam		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SDN Se Kecamatan Batu Aji		40 Unit	476,120,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SDN Se Kecamatan Sekupang		35 Unit	416,605,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Persentase pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang dikelola	100%	131,626,552,853	Kota Batam		100%	126,048,166,776
1.01.02.2.02.0001	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	2 Unit	1,576,219,200	Kota Batam	PAD	2 Unit	8,095,002,720
	Pembangunan USB Kampung Panglong Batam		84 M2	786,314,600	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pembangunan USB SMPN Buliang Batam		84.4954184146611 M2	789,904,600	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0003	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.2.02.0004	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	3 Ruang	701,300,997	Kota Batam	PAD	2 Ruang	210,000,000
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 12 Batam		36 M2	233,565,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 34 Batam		36 M2	233,565,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 4 Batam		36.1194647524752 M2	234,169,197	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0005	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah dibangun	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	5 Ruang	840,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		AN MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	AN/SUB KEGIATAN TA ATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pembangunan Pembangunan ruang perpustakaan beserta perabotnya SMPN 65 Batam		1.98019802 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0006	Pembangunan Laboratorium	Jumlah ruang Laboratorium Yang Telah Dibangun	23 Ruang	8,366,807,000	Kota Batam	DAK FISIK	3 Ruang	1,155,000,000
	Pembangunan Laboratorium SMPN 65 Batam		1656.79346534653 M2	8,366,807,000	Kota Batam	DAK FISIK		0
1.01.02.2.02.0009	Pembangunan Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah, Guru, Penjaga Sekolah yang Telah Dibangun	1 Unit	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 unit	262,500,000
	Pembangunan Rumah Dinas SMPN 23 Batam		1.98019801980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0012	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Dibangun	10 Unit	6,562,921,576	Kota Batam	PAD	15 Unit	525,000,000
	Pembangunan Panggung Seni SMPN 16 Batam		38 M2	246,535,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Toilet SMPN 3 Batam		36 M2	233,565,900	Kota Batam	PAD		0
	Semenisasi Halaman Sekolah SMPN 4 Batam		466.502903081733 M2	480,451,340	Kota Batam	PAD		0
	Semenisasi Halaman Sekolah SMPN 60 Batam		186.601161232693 M2	192,180,536	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Pagar SMPN 10 Batam		1133 M2	2,978,080,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Pagar SMPN 11 Batam		85 M2	247,747,300	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	TAHUN 2025		SUMBER		AN MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pembangunan Pagar SMPN 28 Batam		85 M2	246,841,800	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Pagar SMPN 52 Batam		85 M2	246,841,800	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Pagar SMPN 57 Batam		60 M2	174,345,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Batu Miring SMPN 56 Batam		50 M1	220,035,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Batu Miring SMPN 59 Batam		315.33072072751 M1	1,296,297,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0014	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	12 Ruang	3,486,385,800	Kota Batam	PAD	6 Ruang	262,500,000
	Rehabilitasi Revitalisasi Ruang Kelas 61 Batam	,	216 M2	1,295,323,000	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Revitalisasi Ruang Kelas 64 Batam (Pulau Selat NeneK)		144 M2	1,122,437,800	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas Baru 27 Batam		192 M2	423,371,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas Baru 28 Batam		72 M2	161,313,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas Baru 29 Batam		72 M2	161,313,400	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas Baru 30 Batam		72 M2	161,313,400	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		AN MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Rehabilitasi Ruang Kelas Baru 31 Batam		72 M2	161,313,400	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0016	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	131,564,000	Kota Batam	PAD	1 Ruang	73,500,000
	Rehabilitasi Ruang Unit Kesehatan Sekolah SMPN 1 Batam		40.2378344547019 M2	131,564,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0017	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	2 Ruang	377,825,200	Kota Batam	PAD	2 Ruang	157,500,000
	Rehabilitasi Rehabilitasi ruang perpustakaan SMPN 23 Batam		72 M2	188,912,600	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi ruang perpustakaan SMPN 14 Batam		72 M2	188,912,600	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0018	Rehabilitasi Sedang/Berat Laboratorium	Jumlah Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	2 Ruang	315,811,000	Kota Batam	PAD	3 Ruang	157,500,000
	Rehabilitasi ruang Laboraturium IPA SMPN 15 Batam		120 M2	315,811,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0021	Rehabilitasi Sedang/Berat Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah	Jumlah Rumah Dinas Kepala Sekolah/Guru/Penjaga Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Unit	131,250,000
	Rehab Rumah Dinas Sekolah SMPN 31 Batam		1.980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA TAHUN 2025			SUMBER	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.02.0024	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	2 Unit	260,069,000	Kota Batam	PAD	3 Unit	262,500,000
	Rehabilitasi Toilet SMPN 43 Batam		40.6062 M2	130,215,500	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Toilet SMPN 46 Batam		58 M2	129,853,500	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0025	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah Yang Tersedia	10 Paket	3,249,040,000	Kota Batam	PAD	2 Paket	122,850,000
	Pengadaan Kursi Siswa SMPN di Kota Batam		804.527027027027 Unit	416,745,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan Batam Kota		804.527027027027 Unit	416,745,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan Batam Kota, Batu Ampar, Lubuk Baja dan Bengkong		403.905405405405 Unit	209,223,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Kursi Siswa SMPN se Kecamatan Batu Aji		164.189189189189 Unit	85,050,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		CHADED		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	SUMBER DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pengadaan Kursi Siswa SMPN Se Kecamatan Sekupang		437.837837837838 Unit	226,800,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SMPN di Kota Batam		803.937931034483 Unit	582,855,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan Batam Kota		803.937931034483 Unit	582,855,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan Batam Kota, Batu Ampar, Lubuk Baja dan Bengkong		403.609655172414 Unit	292,617,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SMPN se Kecamatan Batu Aji		164.068965517241 Unit	118,950,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Meja Siswa SMPN Se Kecamatan Sekupang		437.51724137931 Unit	317,200,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0032	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Peserta Didik Sekolah Menengah Pertama yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	595 Peserta Didik	1,295,400,000	Kota Batam	PAD	575 Peserta Didik	1,350,615,000
1.01.02.2.02.0038	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Siswa	Jumlah Siswa Yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	300 Peserta Didik	1,069,034,000	Kota Batam	PAD	650 Peserta Didik	838,000,800
1.01.02.2.02.0039	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia Pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	1022 Orang	12,454,606,080	Kota Batam	PAD	1.287 Orang	18,494,585,256
1.01.02.2.02.0040	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang	300 Orang	750,000,000	Kota Batam	PAD	1000 Orang	105,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA '	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Kependidikan pada Satuan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Mendpatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi						
1.01.02.2.02.0041	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah	Jumlah Sekolah Menengah Pertama Yang Dilaksanakan Pembinaan	1 Satuan Pendidikan	700,000,000	Kota Batam	PAD	3 Satuan Pendidikan	157,500,000
1.01.02.2.02.0042	Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Sekolah Menengah Pertama yang Mengelola Dana BOS	186 Satuan Pendidikan	80,432,440,000	Kota Batam	DAK Non Fisik- BOS Reguler DAK	63 Satuan Pendidikan	84,454,062,000
1.01.02.2.02.0043	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOS Sekolah Menengah Pertama	186 Orang	117,411,000	Kota Batam	PAD	63 Orang	210,000,000
1.01.02.2.02.0044	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang TU	Jumlah Ruang TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.2.02.0045	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kepala Sekolah	Jumlah Ruang Kepala Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.2.02.0059	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Dibangun	11 Ruang	6,244,338,000	Kota Batam	PAD	30 Ruang	6,969,501,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		CHADED		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	SUMBER DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pembangunan RKB Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 65 Batam		75.324370969207 M2	567,463,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 11 Batam		72 M2	549,164,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 3 Batam		144 M2	1,070,073,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 42 Batam		144 M2	1,070,073,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 53 Batam		72 M2	549,164,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 54 Batam		144 M2	1,070,073,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 59 Batam		72 M2	549,164,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) SMPN 60 Batam		72 M2	549,164,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0061	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0	Kota Batam	PAD	15000 Buku	52,500,000
1.01.02.2.02.0064	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	3 Ruang	262,500,000
	Rehab Ruang Guru SMPN 25 Batam		1.980198 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		AN MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.02.0067	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Peserta Didik	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Yang Tersedia	19 Paket	3,485,380,000	Kota Batam	PAD	3 Paket	216,300,000
	Pengadaan Marching Band SMP Nabilah		1.17078715544189 Set	206,000,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMP 25 Batam		15 Unit	178,545,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMP 34 Batam		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMP di Kecamatan Sekupang		15 Unit	178,545,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 1 Batam		10 Unit	119,030,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 23 Batam		5 Unit	59,515,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 29 Batam		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 30 Batam		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 3 Batam		15 Unit	178,545,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 47 Batam		15 Unit	178,545,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 57 Batam		10 Unit	119,030,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN 62 Batam		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		AN MAJU RENCANA AHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pengadaan Laptop SMPN Kota Batam		32 Unit	380,896,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Laptop SMPN Sekupang		20 Unit	238,060,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Personal Computer SMPN 1 Batam		8 Unit	129,954,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Personal Computer SMPN 25 Batam		10 Unit	161,850,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Personal Computer SMPN 3 Batam		10 Unit	161,850,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Personal Computer SMPN 47 Batam		10 Unit	161,850,000	Kota Batam	PAD		0
	Pengadaan Personal Computer SMPN 57 Batam		5 Unit	80,925,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.02.0068	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Paket	210,000,000
1.01.02.2.03	Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Persentase PAUD yang dikelola	100%	34,362,784,890	Kota Batam		100%	45,742,761,036
1.01.02.2.03.0002	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD yang Telah Dibangun	1 Unit	207,157,730	Kota Batam	PAD	2 Unit	336,000,000
	Pembangunan Toilet TK Negeri 007 Batam		20.4384485666105 M2	155,745,900	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Batu Miring TK Dar El Fikri		10.2775465498357 M1	51,411,830	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0003	Rehabilitasi Sedang/Berat Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru PAUD yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	0	Kota Batam		1 Unit	105,000,000
1.01.02.2.03.0007	Pengadaan Mebel PAUD	Jumlah Mebel PAUD yang Tersedia	1 Paket	9,758,000	Kota Batam	PAD	2 Paket	52,500,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Pengadaan Kursi siswa TK		34 Unit	9,758,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0011	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik PAUD	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	520 Peserta Didik	0	Kota Batam		520 Peserta Didik	52,500,000
1.01.02.2.03.0015	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan PAUD	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia pada PAUD	1444 Orang	16,262,213,760	Kota Batam	PAD	1.444 Orang	18,967,683,336
1.01.02.2.03.0016	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan PAUD	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	1100 Orang	452,232,400	Kota Batam	PAD	1100 Orang	840,000,000
1.01.02.2.03.0017	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen PAUD	Jumlah PAUD yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	391 Satuan Pendidikan	948,155,000	Kota Batam	PAD	391 Satuan Pendidikan	525,000,000
1.01.02.2.03.0018	Pengelolaan Dana BOP PAUD	Jumlah PAUD yang Mengelola Dana BOP	391 Satuan Pendidikan	10,005,720,000	Kota Batam	DAK Non Fisik- BOP PAUD	391 Satuan Pendidikan	10,506,006,000
1.01.02.2.03.0019	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP PAUD	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP PAUD	391 Orang	0	Kota Batam		391 Orang	1,050,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA HUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.03.0028	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru / Kepala Sekolah / TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	2 Unit	2,100,000,000
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) TKN 7 Pulau Kasu		1.68634064080944 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0030	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Dibangun	2 Ruang	1,459,357,000	Kota Batam	PAD	1 Ruang	468,730,500
	Pembangunan Ruang Kelas Baru (RKB) TKN 7 Pulau Kasu		54.5025295109612 M2	438,397,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru TKN 008 Batam		64 M2	511,440,000	Kota Batam	PAD		0
	Pembangunan Ruang Kelas Baru TKN 009 Batam		64 M2	509,520,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0031	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Paket	105,000,000
1.01.02.2.03.0033	Pembangunan Perpustakaan Sekolah	Jumlah Pepustakaan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	1,952,864,000	Kota Batam	PAD	1 Ruang	157,500,000
	Pembangunan Perpustakaan TKN 5 Batam		386.705742574257 M2	1,952,864,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0034	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Jumlah Siswa Yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	100 Peserta didik	317,460,000	Kota Batam	PAD	100 Peserta Didik	157,500,000
1.01.02.2.03.0035	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0	Kota Batam		100 Buku	52,500,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.03.0036	Rehabilitasi Sedang/Berat Perpustakaan Sekolah	Jumlah Perpustakaan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	9,582,100	Kota Batam	PAD	1 Ruang	157,500,000
	Rehabilitasi Ruang Perpustakaan		5.5 M2	9,582,100	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0040	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	1,091,986,000	Kota Batam	PAD	1 Unit	4,586,341,200
	Pembangunan USB TKN BATAM (PULAU ABANG KEC.GALANG)		140 M2	1,091,986,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0041	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	0	Kota Batam		1 Paket	3,150,000,000
1.01.02.2.03.0045	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas PAUD	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Unit	143,176,700	Kota Batam	PAD	1 Unit	63,000,000
	Rehabilitasi Ruang Tunggu TK Pembina II		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0046	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Peserta Didik PAUD	Jumlah Alat Praktik dan Peraga PAUD yang Tersedia	1 Paket	9,900,000	Kota Batam	PAD	1 Paket	210,000,000
	Pengadaan Alat Praktik PAUD		90 Unit	9,900,000	Kota Batam	PAD		0

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA T	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA HUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.03.0047	Penyelenggaraan Proses Belajar PAUD	Jumlah Peserta Didik PAUD yang Mengikuti Proses Belajar	144 Satuan Pendidikan	597,100,000	Kota Batam	PAD	1000 Peserta Didik	2,100,000,000
1.01.02.2.03.0048	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang / Berat	1 Ruang	10,000,000	Kota Batam	PAD	1 Ruang	0
	Rehabilitasi Ruang UKS TK Pembina 3		5.73986913098381 M2	10,000,000	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0050	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah	Jumlah Ruang Unit Kesehatan Sekolah yang Telah Dibangun	1 Ruang	155,745,900	Kota Batam	PAD	1 Ruang	0
	Pembangunan Ruang Unit Kesehatan Sekolah TK Pembina II		24 M2	155,745,900	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.03.0051	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas yang Direhabilitasi Sedang / Berat	3 Ruang	710,376,300	Kota Batam	PAD	3 Ruang	0
	Rehabilitasi Ruang Kelas TK Negeri 012 Batam		65 M2	143,319,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas TK Negeri 013 Batam		61 M2	136,515,100	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas TK Pembina II		64 M2	143,176,700	Kota Batam	PAD		0
	Rehabilitasi Ruang Kelas TK Pembina III		128 M2	287,364,800	Kota Batam	PAD		0
1.01.02.2.04	Pengelolaan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Persentase Pendidikan Nonformal/Kesetaraan yang dikelola	100%	8,774,922,600	Kota Batam		100%	14,004,149,880
1.01.02.2.04.0001	Pembangunan Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Gedung/Ruang Kelas/Ruang Guru Nonformal/Kesetaraan yang Telah Dibangun	1 Unit	0	Kota Batam		1 Unit	367,500,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA MHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.04.0010	Penyediaan Biaya Personil Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Peserta Didik Nonformal/Kesetaraan yang Menerima Biaya Personil Peserta Didik	150 Peserta Didik	0	Kota Batam		150 Peserta Didik	52,500,000
1.01.02.2.04.0011	Pengadaan Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal / Kesetaraan	Jumlah Alat Praktik dan Peraga Siswa Nonformal/ Kesetaraan yang Tersedia	1 Paket	0	Kota Batam		1 Paket	157,500,000
1.01.02.2.04.0014	Penyediaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Tersedia bagi Satuan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	17 Orang	111,406,400	Kota Batam	PAD	17 Orang	787,500,000
1.01.02.2.04.0015	Pengembangan Karir Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Satuan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Pendidik dan Tenaga Kependidikan yang Mendapatkan Fasilitasi Kenaikan Pangkat/Golongan, Pemberian Promosi, Peningkatan Kompetensi dan Kualifikasi	100 Orang	226,116,200	Kota Batam	PAD	100 Orang	210,000,000
1.01.02.2.04.0016	Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sekolah Nonformal/Kesetaraan yang Dilaksanakan Pembinaan Kelembagaan dan Manajemen	30 Satuan Pendidikan	0	Kota Batam		30 Satuan Pendidikan	105,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA HUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.04.0017	Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Sekolah Non Formal/Kesetaraan Yang Mengelola Dana BOP	30 Satuan Pendidikan	8,437,400,000	Kota Batam	DAK Non Fisik- BOP PAUD PAD	30 Satuan Pendidikan	8,320,620,000
1.01.02.2.04.0018	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Tenaga yang Meningkat Kapasitasnya dalam Pengelolaan Dana BOP Sekolah Nonformal/Kesetaraan	100 Orang	0	Kota Batam		100 Orang	210,000,000
1.01.02.2.04.0033	Penyediaan infrastruktur TIK	Jumlah paket infrastruktur TIK yang tersedia	1 Paket	0	Kota Batam		1 Paket	157,500,000
1.01.02.2.04.0035	Pembinaan Minat, Bakat dan Kreativitas Peserta Didik	Jumlah Peserta Didik yang Mengikuti Ajang Kompetisi/Lomba Akademik dan Non Akademik	150 Peserta Didik	0	Kota Batam		150 Peserta Didik	105,000,000
1.01.02.2.04.0036	Pengadaan Perlengkapan Peserta Didik	Jumlah Perlengkapan Peserta Didik yang Tersedia	1 Paket	0	Kota Batam		1 Paket	157,500,000
1.01.02.2.04.0037	Perlengkapan Dasar Buku Teks dan Non Teks Peserta Didik	Jumlah Buku Teks dan Non Teks yang Diterima Peserta Didik	100 Buku	0	Kota Batam		100 Buku	157,500,000
1.01.02.2.04.0038	Pembangunan Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU	Jumlah Ruang Guru/Kepala Sekolah/TU yang Telah Dibangun	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.2.04.0039	Pembangunan Ruang Kelas Baru	Jumlah Ruang Kelas Baru yang Bertambah	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.2.04.0041	Rehabilitasi Sedang/Berat Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah	Jumlah Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Unit	0	Kota Batam		1 Unit	136,536,330

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.2.04.0043	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Laboratorium	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.2.04.0044	Pembangunan Unit Sekolah Baru (USB)	Jumlah Sekolah Baru yang Telah Dibangun	1 Unit	0	Kota Batam		1 Unit	2,050,507,200
1.01.02.2.04.0046	Penyelenggaraan Proses Belajar bagi Peserta Didik	Jumlah Satuan Pendidikan yang Menyelenggarakan Proses Belajar	150 Peserta Didik	0	Kota Batam		150 Peserta Didik	105,000,000
1.01.02.2.04.0047	Pembangunan Ruang Laboratorium	Jumlah Ruang Laboratorium yang Telah Dibangun	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	136,486,350
1.01.02.2.04.0048	Pengadaan Mebel Sekolah	Jumlah Mebel Sekolah yang Tersedia	1 Paket	0	Kota Batam		1 Paket	157,500,000
1.01.02.2.04.0050	Rehabilitasi Sedang/Berat Ruang Kelas Sekolah	Jumlah Ruang Kelas Sekolah yang Telah Direhabilitasi Sedang/Berat	1 Ruang	0	Kota Batam		1 Ruang	157,500,000
1.01.02.3.01	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Dasar	Persentase penduduk usia 7-18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	100 %		Kota Batam		100 %	1,575,000,000
1.01.02.3.01.0041	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Dasar	10 Lembaga		Kota Batam		10 Lembaga	1,575,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	TAHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA NHUN 2026
KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Penyelenggaraan Pendidikan Dasar							
1.01.02.3.02	Pengelolaan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	Persentase anak berusia 13- 15 tahun yang bersekolah di Sekolah Menengah Pertama/sederajat	100 %		Kota Batam		100 %	525,000,000
1.01.02.3.02.0054	Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama yang Melibatkan Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat	Jumlah Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat, dan Dunia Usaha Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Sekolah Menengah Pertama	10 Lembaga		Kota Batam		10 Lembaga	525,000,000
1.01.02.3.03	Pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)	Persentase anak usia 5-6 tahun yang melaksanakan pendidikan PAUD	100 %		Kota Batam		100 %	525,000,000
1.01.02.3.03.0029	Dukungan Terhadap Lembaga Keagamaan, Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan PAUD	10 Lembaga		Kota Batam		10 Lembaga	525,000,000
1.01.02.3.04	Pengelolaan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	Persentase penduduk usia 7- 18 tahun yang tidak mengenyam pendidikan formal dan yang sedang melaksanakan pendidikan kesetaraan	100 %		Kota Batam		100 %	525,000,000

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	TAHUN 2025		SUMBER	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
KODE		PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.02.3.04.0030	Dukungan Terhadap LembagaKeagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat dalam Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/ Keseteraan	Jumlah Lembaga Keagamaan dan Lembaga Swadaya Masyarakat Yang Mendapat Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan Nonformal/Keseteraan	10 Lembaga		Kota Batam		10 Lembaga	525,000,000
1.01.03	PROGRAM PENGEMBANGAN KURIKULUM	Persentase Sekolah yang telah menerapkan kurikulum muatan lokal	95.00%	210,476,500	Kota Batam		95.00%	2,457,959,422
1.01.03.2.01	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Persentase satuan pendidikan dasar yang sudah menetapkan kurikulum muatan lokal	100%	189,527,000	Kota Batam		100%	1,793,583,439
1.01.03.2.01.0002	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun	306 SD 162 SMP	0	Kota Batam		306 SD 162 SMP	448,395,860
1.01.03.2.01.0003	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersedia	306 SD 162 SMP	0	Kota Batam		306 SD 162 SMP	448,395,860
1.01.03.2.01.0004	Pelatihan Penyusunan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Jumlah Penyusun Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang meningkat Kompetensinya	306 SD 186 SMP	189,527,000	Kota Batam	PAD	306 SD 186 SMP	448,395,860
1.01.03.2.01.0007	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran	306 SD 162 SMP	0	Kota Batam		306 SD 162 SMP	448,395,860

KODE	DAERAH DAN PROGRAM/ PROGRAM/	NDIKATOR KINERJA			LOKASI	SUMBER	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
		AM/ PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN TARGET PAG	PAGU INDIKATIF (Rp.)	DANA		TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)	
	Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Dasar	Muatan Lokal Pendidikan Dasar yang Tersusun						
1.01.03.2.02	Penetapan Kurikulum Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Persentase satuan PAUD yang menetapkan kurikulum muatan lokal Persentase satuan pendidikan nonformal yang menetapkan kurikulum muatan lokal	100 % 100 %	20,949,500	Kota Batam		100 % 100 %	664,375,983
1.01.03.2.02.0002	Penyusunan Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Silabus Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	420 Dokumen	0	Kota Batam		420 Dokumen	270,458,660
1.01.03.2.02.0003	Penyediaan Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Buku Teks Pelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersedia	420 Buku	0	Kota Batam		420 Buku	123,458,663
1.01.03.2.02.0006	Penyusunan Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal	Jumlah Kompetensi Dasar/Capaian Pembelajaran Muatan Lokal Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Nonformal yang Tersusun	1 Dokumen	20,949,500	Kota Batam	PAD	420 Dokumen	270,458,660
1.01.04	PROGRAM PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN	Persentase sekolah yang telah terpenuhi tendik dan pendidiknya sesuai kebutuhan	77.66 %	60,000,000	Kota Batam		77.66 %	112,750,432

KODE	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	ERINTAHAN NDIKATOR KINERJA		RENCANA TAHUN 2025		SUMBER	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.04.2.01	Pemerataan Kuantitas dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/ Kesetaraan	Persentase Sekolah yang rekomendasi kebutuhan tendik yang ditindak lanjuti	100%	60,000,000	Kota Batam		100%	112,750,432
1.01.04.2.01.0001	Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Dokumen Hasil Perhitungan dan Pemetaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD dan Pendidikan Non Formal/Kesetaraan	38 Dokumen	60,000,000	Kota Batam	PAD	38 Dokumen	56,375,216
1.01.04.2.01.0002	Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan bagi Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	Jumlah Laporan Hasil Pelaksanaan Penataan Pendistribusian Pendidik dan Tenaga Kependidikan Satuan Pendidikan Dasar, PAUD, dan Pendidikan Nonformal/Kesetaraan	38 laporan	0	Kota Batam		38 laporan	56,375,216

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN	NDIKATOR KINERJA	RENCANA 1	AHUN 2025		SUMBER		N MAJU RENCANA MHUN 2026
KODE DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)	
1.01.05	PROGRAM PENGENDALIAN PERIZINAN PENDIDIKAN	Persentase Satuan Pendidikan Swasta/Masyarakat yang memiliki izin penyelenggaraan yang masih berlaku	98.00 %	21,140,000	Kota Batam		98.00 %	254,815,977
1.01.05.2.01	Penerbitan Izin Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	1. Persentase perzinan SD yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) 2. Persentase perzinan SMP yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	100 % 100 %	10,560,000	Kota Batam		100 % 100 %	28,006,390
1.01.05.2.01.0001	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Penilaian Kelayakan Usul Perizinan Pendidikan dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	14 Dokumen	10,560,000	Kota Batam	PAD	14 Dokumen	14,003,194
1.01.05.2.01.0002	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan Pendidikan Dasar yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	53 Dokumen	0	Kota Batam		53 Dokumen	14,003,196

KODE	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN NDIKATOR KINERJA		RENCANA TAHUN 2025			SUMBER	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
	DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
1.01.05.2.02	Penerbitan Izin PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	1. Persentase Satuan Pendidikan PAUD S wasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP) 2. Persentase Satuan Pendidikan Nonformal Swasta/Masyarakat yang diselenggarakan oleh masyarakat yang diterbitkan sesuai ketentuan (SOP)	100 % 100 %	10,580,000	Kota Batam		100 % 100 %	226,809,588
1.01.05.2.02.0001	Penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil penilaian Kelayakan Usul Perizinan PAUD dan Pendidikan Non Formal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	40 Dokumen	10,580,000	Kota Batam	PAD	40 Dokumen	9,803,196
1.01.05.2.02.0002	Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengendalian dan Pengawasan Perizinan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang	40 Dokumen	0	Kota Batam		40 Dokumen	108,503,196

	URUSAN/BIDANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH DAN PROGRAM/ KEGIATAN/SUB KEGIATAN	NDIKATOR KINERJA PROGRAM/KEGIATAN/SUB KEGIATAN	RENCANA TAHUN 2025			SUMBER	PRAKIRAAN MAJU RENCANA TAHUN 2026	
KODE			TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp.)	LOKASI	DANA	TARGET	KEBUTUHAN DANA/PAGU INDIKATIF (Rp.)
	Diselenggarakan oleh Masyarakat	Diselenggarakan oleh Masyarakat						
1.01.05.2.02.0003	Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	Jumlah Dokumen Hasil Pembinaan PAUD dan Pendidikan Nonformal yang Diselenggarakan oleh Masyarakat	100 Dokumen	0	Kota Batam		100 Dokumen	108,503,196

BAB V

PENUTUP

Rencana Kerja Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 ini memuat tujuan, sasaran, program, kegiatan, sub kegiatan beserta target kinerja dan pagu indikatifnya. Dokumen Rencana Kerja ini selanjutnya akan menjadi pedoman bagi Dinas Pendidikan Kota Batam di dalam penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan satu tahun ke depan, sehingga perlu memperhatikan hal-hal sebagai berikut :

a. Catatan Penting

Dalam pelaksanaan penyusunan serta penetapan berbagai program dan kegiatan yang ditujukan untuk meningkatkan kualitas kinerja Dinas Pendidikan Kota Batam yang diukur berdasarkan sasaran-sasaran yang tertuang dalam Perubahan Rencana Strategis Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2021-2025. Program dan kegiatan dimaksudkan untuk mencapai sasaran-sasaran yang tertuang dalam Rencana Kerja Satuan Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2025 ini harus menerapkan prinsip-prinsip efisiensi, efektivitas, transparansi dan akuntabilitas guna memperoleh optimalisasi pencapaian hasil pada pelaksanaan program/kegiatan yang dilaksanakan di Dinas Pendidikan Kota Batam baik dalam kerangka regulasi maupun kegiatan antar program, dalam satu instansi dan antar instansi, dengan tetap memperhatikan tugas pokokdan fungsi yang melekat pada masing-masing Organisasi Perangkat Daerah (OPD), serta pembagian urusan antara pemerintah pusat, provinsi dan kabupaten/kota sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Untuk memperoleh keterpaduan dan sinkronisasi di dalam pelaksanaan program/kegiatan yang telah direncanakan, harus melalui tahapan Forum Organisasi Perangkat Daerah (OPD), agar program/kegiatan menjadi terintegrasi baik antar kegiatan, program maupun sektor.

perlu mendapat perhatian pada Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2023 antara lain :

1. Perumusan program, kegiatan dan sub kegiatan beserta indikatornya pada Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan pada

- prinsipnya diarahkan untuk mendukung pencapaian visi dan misi Pemerintah Kota Batam;
- 2. Penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan ini berpedoman pada Perubahan Renstra Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2021-2026, dimana seluruh program, kegiatan dan sub kegiatan beserta indikator pada Perubahan Renstra untuk tahun 2023 telah termuat dalam Rencana Kerja (Renja).
- Penyusunan Dinas Pendidikan ini juga berpedoman pada RKPD Tahun 2023, dengan tujuan untuk menjaga konsistensi antar dokumen perencanaan;

b. Kaidah Pelaksanaan

Renja mempunyai fungsi penting dalam sistem perencanaan daerah, karena Renja menerjemahkan perencanaan strategis jangka panjang (RPJMD dan Renstra SKPD) ke dalam rencana, program dan penganggaran tahunan. Rencana Kerja (Renja) menjembatani sinkronisasi, harmonisasi rencana strategis ke dalam langkah-langkah tahunan yang lebih konkret dan terukur. Dengan demikian Rencana Kerja (Renja) merupakan pedoman bagi penyusunan Rencana Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPBD), dimana kebijakan umum APBD ditetapkan secara bersama-sama antara Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) dengan Pemerintah Daerah. Rencana Kerja (Renja) merupakan dasar dalam penyusunan RKA (Rencana Kerja dan Anggaran) SKPD dan sebagai dasar penilaian kinerja SKPD.

Sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi, dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah, maka ditetapkan kaidah-kaidah pelaksanaan Penyusunan Rencana Kerja Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2023 sebagai berikut :

a. Dalam penyusunan Renja Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2022 telah menyesuaikan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi, dan Nomenklatur Perencanaan

- Pembangunan dan Keuangan Daerah dengan beberapa progam, kegiatan dan sub kegiatan yang telah disesuaikan.
- b. Rencana Kerja Dinas Pendidikan Kabupaten Serang Tahun 2023 dalam upaya sinkronisasi dan sinergitas pelaksanaan setiap program dan kegiatan baik yang bersumber dari APBD Kota Batam maupun DBHCHT harus memperhatikan dan mempedomani dokumendokumen perencanaan yang ada.
- c. Renja Dinas Pendidikan ini akan menjadi pedoman dalam penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran (RKA) sebelum ditetapkan menjadi Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2023;
- d. Dalam penyusunan RKA nantinya dimungkinkan terjadi perubahan berdasarkan hasil review yang dilaksanakan oleh Inspektorat Kota Batam. Begitu pula dalam penyusunan DPA dimungkinkan terjadinya perubahan berdasarkan hasil pembahasan bersama DPRD Kota Batam;
- e. Perubahan-perubahan yang terjadi tersebut akan dimuat dalam Perubahan Renja Dinas Pendidikan Kota Batam Tahun 2023.

c. Rencana Tindak Lanjut

Rencana tindak lanjut merupakan langkah-langkah yang diambil oleh Dinas Pendidikan Kota Batam sebagai strategi kebijakan untuk meningkatkan kinerja pelayanan dan tanggung jawab atas pelaksanaan tugas pokok dan fungsi sebagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Adapun rencana tindak lanjut Dinas Pendidikan Kota Batam dalam Rencana Kerja (Rencana Kerja (Renja)) Dinas Pendidikan Tahun 2025 adalah sebagai berikut:

Rencana Kerja (Renja) dinyatakan sebagai dokumen resmi perencanaan pembangunan daerah yang berfungsi sebagai acuan dalam mengarahkan serta mengimplementasikan program-program pendidikan dalam mewujudkan visi dan misi Dinas Pendidikan Kota Batam.

Berkaitan dengan itu, diperlukan dukungan dan partisipasi langsung semua pihak dalam pelaksanaan pembangunan tersebut. Dukungan masyarakat dalam pembangunan pendidikan cukup nyata diperlukan karena pendidikan itu sendiri terkait dengankebutuhan atau hajat para orang tua peserta didik, masyarakat dan pemerintah.

Dukungan masyarakat secara umum diperlukan karena berbagai hasil pendidikan akan dimanfaatkan atau berdampak pada kepentingan kehidupan masyarakat. Dukungan kuat dari pemerintah didasarkan pada kewajibannya sebagai pemberi jaminan terhadap kelangsungan pendidikan masyarakat. Perencanaan pembangunan dibidang pendidikan disusun berdasarkan ketersediaan anggaran dan pelaksanaan kegiatan berdasarkan skala prioritas.

Rancangan Rencana Kerja juga dapat digunakan selain sebagai sarana atau pedoman untuk melakukan kegiatan yang dilaksanakan dalam satu tahun bagi Dinas Pendidikan Kota Batam, juga memberikan umpan balik yang diperlukan dalam pengambilan keputusan dan penyusunan rencana kerja di masa mendatang sehingga akan diperoleh peningkatan kinerja ke arah yang lebih baik.

Semoga Rencana Kerja (Renja) Dinas Pendidikan Tahun 2025 ini dapat dijadikan acuan bagi seluruh pemangku kepentingan terkait, sehingga diharapkan dapat tercapai tujuan pembangunan Pendidikan Kota Batam Tahun 2025. Akhirnya, ucapan terima kasih disampaikan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam penyusunan dokumen ini.

WALI KOTA BATAM

MUHAMMAD RUDI